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Fue aprobado por el Gobierno central

El Plan
Hidrológico del 
Tajo sada al 
PSOE v PP

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, aseguró ayer 
sentirse "satisfecho y contento" 
con la aprobación por parte del 
Gobierno de España de los pla
nes hidrológicos de las cuencas, 
ya que "recogen exactainente lo 
que habíamos pactado" con la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino.

Asimismo, el consejero de Agri
cultura, Alejandro Alonso, tam
bién se felicitó ayer por la deci
sión del Gobierno central de apro
bar los planes de cuenca sin mo
dificar lo pactado con la Junta de

Castilla-La Mancha, aunque 
matizó que "lo más importante 
empieza ahora, ya que deben 
materializarse las obras e 
infraestructuras que prevén 
estos planes".

Por su parte, el delegado de 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro, alabó al pre
sidente de España, José María 
Aznar, por aprobar "en sólo dos 
años" unos planes que se deri
van de 1985.

(Pág.5)
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Conde ofreció ayer su habitual rueda de prensa de los viernes. MOISES SOTO

"Las 48 viviendas sociales del 
Polígono son asunto de Bono"

El alcalde de Toledo, Agustín Conde, dio ayer 
la razón al Grupo Municipal de ICAM-NI, que 
puso en evidencia el de-terioro de 48 viviendas 
sociales situadas en el barrio del Polígono, aun

que "confunden el tiro" porque no es competen
cia del Ayuntamiento. Es un problema que "in
cumbe a Bono", precisó. (Pág. 3)

Castilla-La Mancha aplicará la 
lista "negativa" de medicamentos

' _________ __________________________________________________________________________ {Pág.27)

Aznar recibirá a 
Agustín Conde el 
próximo día 30 en 
La Moncloa

(Pág. 3)

Los corredores del Tour ’98 
se "sublevaron" ayer

El Tour de Francia vivió en 
Tarascón, partida de la duodéci
ma etapa de la carrera, una jor
nada que puede marcar el futuro 
del ciclismo debido al plante del 
pelotón, que se negó a tomar la 
salida, afectado por lo que con
sidera un trato "humillante" por 
parte del entorno.

Las últimas noticias sobre el 
presunto consumo de sustancias 
dopantes que "salpicaron" al TVM 
en la jornada de descanso, col
maron el vaso de la paciencia de 
los corredores, hartos del "trato 
degradante a que están siendo 
sometidos" tras la expulsión del

Festina. Los corredores se plan
taron en Tarascón Laurent 
Jalabert como jefe del "levan
tamiento". El francés del equi
po Once leyó un comunicado en 
el que denunció el trato recibi
do durante la carrera."Nos han 
tratado como bestias. No ha 
habido ningún respeto hacia los 
ciclistas. Se ha hablado más de 
los problemas de Festina que del 
transcurrir de la competición", 
dijo Jalabert al anunciare! plante.

A partir de ese momento, el 
futuro del Tour se tambaleó 
durante una hora y media.

(Pág.46) El pelotón se negó a tomar la salida. EFE

La asamblea del 
CRDO "Montes 
de Toledo" reunió 
ayer a alrededor 
de 200 personas

(Pág.9)

Garzón decretó 
ayer la prisión 
incondicional 
para el director 
del "Egin"

(Pdg.29)
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Albacete: *
.....................................Lunes a viernes: 15'00

Ciudad Real:
.....................................Lunes a viernes: 15'30

Cuenca:
.....................................Lunes a viernes: 17'30

Madrid: 
...................................Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 

(cada media hora)
.....................................Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30 

(cada media hora)
Talavera de la Reina: 
................................... Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00, 

13'00,14'00, 15'30, 16'00, 18'30 y 20'00
.....................................Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Flojos, variables.
MAXIMA: 37°
MINIMA: 21°

NiEBLA

TORMENTA

NIEVE

LLUVIA

FARMACIAS DE GUARDIA

(24 horas): Ana M® Sendino Martínez. Esparteros, 3.
Pérez Pírez C.B. Alberche, 25.

TAJLAVER^
Í24horasl: Miguel A. García Pérez. Alfares, 21.
(de 9,30 a 22): Miguel A.Collado Cano. Puente Nuevo, 5.

MAEfRmEras
Hoy: Adoración Estela González. Real, 26.

V/r rA CATEAS
Hoy:.Tercero Frías C.B.Virgen,5.

TíQRRLZ^S
Hoy: M“ Carmen Fernández Pacheco. Manuel Benayas, 2.

QUEVTAIVARDEEA CfRDETV
Hoy: José Nieto Nuño de la Rosa. Concepción, 5.

ZEEESCAS
Hoyilnmaculada Alvarez Carrillo. Alameda, 24.

ELEFONOS DE

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional 

’ * Policía Local
Guardia Civil 

Protección Civil 
Bomberos (Emergencia)

091
092

...... 062
26 97 20
226080

BONOLOTO rCLPON DE LA ONCEn

(f=^ SERVICIOS SANITARIOS U Cruz Roja
JHospital Provincial

Hospital Virgen del Valle
Hospital Psiquiátrico
Hospital del Rey
Centro Nacional Parapléjicos
Ambulancias S.S.

22 22 22
25 93 50
26 93 00
25 93 75
22 34 21
26 92 50
22 15 22

A 57424
W. 7 <34

*I^^^< 16 31.

Viernes 17 16.709
Lunes 20 28.049
Martes 21 75.449
Miércoles 22 05.855
Jueves 23 37.504

ÁONCE
4€k^

^W ■■ A'>i§

29 49 47S 48
R G R C R C R C
4 39 2 3 g 45 5 3

20/07/98 21/07/98 22/07/98 24/07/98

149/1661
18/07/98 23/07/98

"SUPERCUPONAZO"
A LA SERIE 007

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua
Gas natural
Iberdrola (Avisos)

25 58 58
22 57 41
21 17 08

TRANSPORTES
Radio Taxi
Información RENFE
UNAUTO Rental Service
Autobuses Interurbanos

TELEFONICA
Averias 
Información 
Oficinas 
Despertador

25 50 50
22 30 99
23 22 10
21 58 50

002
003
004
096

SANTORAL DE HOY: Santiago Apóstol, 
Teodomino, Cristóbal, Florencio y Valentina.
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Es un mensaje de LaTribuna

Vtnosde

M.C.D.



Sabado, 25 de Julio de 1998Conde confía en que las obras de las 
escaleras mecánicas y el polideportivo 
del Alcázar, en proceso de estudio, se 
adjudiquen antes de que finalice el mes La

 Tr
ib

un
a

Conde considera que la actuación es responsabilidad del Gobierno regional, dueño del inmueble

"Bono es el que debe arreglar las 
48 viviendas sociales del Polígono''
El alcalde de Toledo, Agustín Conde, dio ayer la razón al 
Grupo Municipal de ICAM-NI, que puso en evidencia el de
terioro de 48 viviendas sociales situadas en el barrio del 
Polígono, aunque ''confunden el tiro "porque no es compe
tencia del Ayuntamiento. Es un problema que "incumbe a 
Bono", precisó, al ser la Junta propietaria del inmueble.

Yerrna AZOFRA

"No comprendo que hace Bo
no gastándose el dinero de los 
castellano-manchegos en cosas 
que no tienen importancia, cuan
do hay 48 familias que requieren 
una actuación para reparar el mal 
estado de sus viviendas", asegu
ró ayer el alcalde de Toledo, 
Agustín Conde, respondiendo a 
las críticas del concejal de ICAM- 
NI, Angel Dorado, sobre la ges
tión del programa URBAN en el 
barrio del Polígono.

El propietario de las viviendas 
es la Comunidad Autónoma y, por 
tanto, "tendrá que ir Bono a arre
glarías, en lugar de hacer tantos 
libros, fotos y anuncios", censu
ró Conde, al declarar que el Ayun
tamiento no intervendrá porque 
cada administración tiene sus 
competencias y "la obligación de 
la Junta es ocuparse de mante
ner las casas que construye, 
mientras que la nuestra es hacer, 
lo mejor posible, aquello que nos 
marca la ley".

En este sentido, y por alusio
nes del grupo de oposición muni
cipal, señaló que el equipo de 
Gobierno popular "está muy or
gulloso de hacer rotondas, para 
mejorar los espacios verdes, y 
vamos a seguir haciéndolo en

Santa M^ de Benquerencia de 
forma que sea un barrio agrada
ble para vivir".

Obras de las escaleras 
adjudicadas en julio

Respecto al proceso de adju
dicación de la obras de las esca
leras mecánicas del Paseo de 
Recaredo, Conde avanzó que "las 
siete ofertas presentadas a con
curso están siendo objeto de es
tudio por parte de los servicios 
técnicos y deben ser homogenei
zadas para ver cual es la mejor". 
No obstante, confía en que "la 
adjudicación se produzca antes 
de que termine el mes de julio", 
al igual que el proyecto y cons
trucción del polideportivo en el 
entorno del Alcázar, también en 
estudio.

Por otro lado, el alcalde de la 
capital castellano-manchega evi
denció su cansancio por las crí
ticas del Grupo Municipal Socia
lista -que considera que las remon
tes no tienen sentido sin el apar
camiento-, yaque "se les ha expli
cado por activa y por pasiva que 
administrativamente nada tiene 
que ver un proyecto con otro".

Las escaleras mecánicas "se
rán una vía pública más de la

Conde afírmo que "seguirán haciendo rotondas" y mejorando los espacios verdes del Polígono. M.SOTO

ciudad, como la calle Ancha", 
aclaró Conde, puesto que son 
propiedad del Ayuntamiento y 
"posibilitarán a todo el mundo el 
acceso gratuito al casco"

En el pleno municipal del próxi
mo día 31, saldrá a concurso la 
construcción y explotación del 
aparcamiento, que permanece
rá en exposición pública durante 
un mes, y "la adjudicación se 

realizará en septiembre", según 
los cálculos del primer edil, que 
matizó que "la ejecución de las 
dos obras debe ser simultánea".

✓

Libro indiscreto

Agustín Conde también habló 
sobre el libro de la visita del Prín
cipe de Asturias a Castilla-La 
Mancha publicado por el Gobier

no regional que "he sido incapaz 
de leerlo entero porque mis gus
tos literarios van por otro lado" , 
justificó, y cuando se tiene poco 
tiempo "hay que seleccionar las 
lecturas".

El también presidente regio
nal del PP considera que el con
tenido del libro de viaje del Prín
cipe Felipe es de "una indiscre
ción absoluta".

Conde se entrevistara con
Aznar el próximo día 30

YA

El presidente del Gobierno, 
José M® Aznar, recibirá al alcal
de de Toledo, Agustín Conde, el 
próximo día 30 en el Palacio de 
la Moncloa. La reciente consti
tución del Real Patronato de 
Toledo será uno de los asuntos 
que centrará la entrevista.

"Aprovecharé para agradecer
le su apoyo y que presida el pa
tronato", anunció Conde, que elu
dió mencionar los otros "asuntos 
importantes" sobre los que con
versarán, aunque "siempre es 

bueno tener la complicidad del 
Gobierno central para mejorar la 
ciudad".

Lano inclusión de la Junta de 
Comunidades en el Real Patro
nato, probablemente también salga 
a relucir durante la entrevista de 
los dirigentes populares.

No "pinza ", sí diálogo

Conde quiso aclarar en su 
comparecencia ante los medios 
de comunicación que "sí hubo una 
reunión con tres representantes 
de lU-ICAM el pasado 25 de 

noviembre", ante las declaracio
nes del coordinador regional de 
esta formación. Esto no signifi
ca que pueda hablarse de "pin
za", pero es evidente el diálogo 
porque "el PP está dispuesto a 
dialogar con cualquier partido que 
no sea HB", dijo.

El objeto de esta reunión era 
tomar contacto institucional con 
el Ayuntamiento, después de que, 
tras la escisión de ICAM-NI, 
perdieran la representación mu
nicipal. "Estas conversaciones no 
suponen el establecimiento de 
estrategias comunes con IU", 
indicó Conde. Conde y Aznar comentarán asuntos de interés para la ciudad. M.SOTO
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El restaurante Venta de Aires ofreció la recaudación obtenida en la noche de ayer

Cáritas recibirá ayudas para 
su campaña de apoyo a Sudán

Mónica M. CONTRERAS

El restaurante Venta de Ai
res donó, por iniciativa de Fer
nando Cortés, parte de su recau
dación en la noche de ayer, 24 
de julio, a la organización Cáritas 
Diocesana de Toledo, para cola
borar con su campaña de "Ayu
da en Acción a Sudán".

Así mismo, el personal que 
presta sus servicios en dicho 
restaurante, destinó sus propinas 
a la misma campaña.

La directora de Cáritas 
Diocesana de Toledo, Marisa 
Martínez Moreno, agradeció la 
iniciativa de esta empresa y ex
presó su preocupación por la 
grave situación de las regiones 
del sur de Sudán.

A finales de abril, Cáritas 
Internacional lanzó una llamada 
de emergencia para hacer fren
te a la grave sequía que afecta a 
gran parte del sur de Sudán y tam
bién para aliviar la extrema mi
seria de las grandes bolsas de 
poblaciones desplazadas, por los 
efectos de la guerra civil que azota 
a toda la zona.

Campaña de Solidaridad

Marisa Martínez Moreno, 
afirmó que "las dificultades de 
la población del sur de este país, 
no empiezan ahora, viene ya de 
lejos. Cáritas Española, en los dos 
últimos años ha hecho un esfuerzo 
de solidaridad con este país y ha 
enviado ayudas por 30 millones".
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La directora de Caritas Diocesana de Toledo agradece las iniciativas privadas. M. SOTO

Ante la gravedad de la situa
ción se están empezando a reci
bir donativos, "ya hemos envia
do una primera ayuda de 3 millo
nes de pesetas y desde Cáritas 
Española se ha lanzado una 
Campaña de Solidaridad con las 
poblaciones del Sur de Sudan".

"La situación es dramática", 
afirmó la directora de Cáritas en 
Toledo, "se necesita una respuesta 
urgente".

Marisa Martínez Moreno, 
agradeció la confianza depositada 
en Cáritas por parte de la orga
nización del restaurante Venta de

Aires, para hacer llegar los re
cursos aportados.

Así mismo, hizo un llamamien
to a todos los toledanos para que 
participen en esta campaña de 
emergencia, "iniciativas como 
estas son muy necesarias en estos 
graves momentos".

Cursos sobre la 
conservación 
preventiva de 
bienes culturales 
en Toledo

La Tribuna

La Real Fundación de Tole
do imparte, durante los cuatro 
fines de semana de julio, un cur
so de conservación preventiva de 
bienes culturales destinado a los 
conventos de clausura de Tole
do.

Dos religiosas de cada uno de 
los quince conventos de clausu
ra asisten a este curso, cuyo ob
jetivo es proporcionar las medi
das básicas para atender en su 
vida diaria las colecciones histó
ricas conventuales.

El riquísimo patrimonio, fruto 
y testigo directo de la historia de 
los conventos toledanos, llega 
hasta nosotros gracias a los des
velos de las comunidades religio
sas, que se ven incapaces de 
mantenerlo con sus escasos 
medios.

La Real Fundación de Tole
do considera que la formación en 
la prevención de riesgos de de
terioro de las personas que más 
cercanamente conviven con él, 
es el camino más seguro para 
facilitar su mejor conservación.

Programado en jornadas de 
ocho horas y dirigido por Rocio 
Bruquetas, prestigiosos 
restauradores y especialistas en 
otras materias comparten con las 
religiosas teoría y práctica de la 
conservación preventiva. El curso 
se imparte cada sábado en un 
convento de la ciudad.

Hoy, 25 de julio, el curso será 
impartido, desde las diez de la 
mañana hasta las cuatro de la 
tarde, en el Convento de San 
Pablo. Entre las actividades se 
encuentra la conservación pre
ventiva y mantenimiento de es
cultura policromada y retablos.

Conde recibió a los alumnos extranjeros 
de Español del programa ESTO’98

María RUBIO

La Sala Capitular del Ayun
tamiento de la ciudad reunió a los 
estudiantes del Programa Espa
ñol en Toledo, ESTO 98, que 
fueron recibidos por el alcalde de 
Toledo, Agustín Conde.

El Curso de Lengua y Cultu
ra española, ESTO 98, contó, en 
el presente año, con un total de 
84 participantes, procedentes de 
11 países distintos, frente a los 
30 ó 35 alumnos de años anterio
res. Entre ellos, "países tan exó
ticos como Madagascar, Armenia 
y como no, nuestros amigos de 
siempre, de Japón", declaró Car
los Rubio, director del curso.

Entre los asistentes, destaca
ron los alumnos procedentes de 
tres ciudades hermanadas con 
Toledo: Nara, Aquisgrán y Agen. 
Todos los estudiantes han per

manecido en nuestra ciudad du
rante tres semanas y media, tiem
po en el que han profundizado en 
nuestra lengua y nuestra cultu
ra, con excursiones a localida
des próximas, clases de arte, han 
paseado por la ciudad.

En el acto, también intervinie
ron con su recién estrenado es
pañol los estudiantes de las tres 
ciudades anteriores y obsequia
ron al primer edil con algunos re
galos típicos de sus países.

Agustín Conde reconoció el 
orgullo que le da recibir a estos 
alumnos, al igual que lo ha hecho 
en anteriores ocasiones, que han 
sido toledanos durante unos días 
en una ciudad que ha "pretendi
do ser siempre una ciudad abierta, 
para que haga honor a su pasado 
que enriqueció a Toledo, con la 
convivencia de personas de dis
tintas culturas, de distintas reli

giones. Fruto de lo que nació 
nuestra ciudad". Por eso, felicitó 
este tipo de eventos, cursos don
de se aprende el español y en qué 
consiste este país en los últimos 
años del siglo XX. "Cuando los 
pueblos se conocen, es más fácil 
la convivencia. La paz y la tole
rancia tienen un presupuesto 
básico que es el conocimiento y 
el respeto, oportunidad que han 
tenido los estudiantes que han 
participado en esta edición de 
ESTO 98.

A los alumnos de las tres ciu
dades hermanadas, les agrade
ció el recibimiento que había te
nido en su visita a cada una de 
ellas. Las calificó distantes en el 
espacio, aunque muy próximas en 
el cariño, gracias a los lazos de 
unión y de convivencia que se han 
creado entre las tres ciudades y 
nuestra ciudad. Los alumnos han asistido a clases de arte y cultura española. Y. LANCHA

M.C.D.
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El presidente de la Junta reconoció la labor de Tocino que "ha cumplido"

Bono, satisfecho por los planes 
hidrológicos de las cuencas

Efe

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, aseguró ayer 
sentirse "satisfecho y contento" 
con la aprobación por parte del 
Gobierno de España de los pla
nes hidrológicos de las cuencas, 
ya que "recogen exactamente lo 
que habíamos pactado" con la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino.

Bono, en una declaración ante 
los periodistas convocados en el 
toledano Palacio de Fuensalida, 
se congratuló de que las tesis de 
la ministrado Agricultura, Loyola 
de Palacio, hayan fracasado y que 
las aspiraciones de Castilla-La 
Mancha se hayan visto cumpli
das.

"Finalmente (De Palacio) ha 
perdido y aunque a algunos les 
resulte extraño, tengo que reco
nocer el esfuerzo de la ministra 
Isabel Tocino, que en esta oca
sión le ha ganado la batalla a la 
ministra de Agricultura. Y como 
esto beneficia a Castilla-La 
Mancha no tengo dificultades en 
hacer este reconocimiento", agre
gó Bono.

El presidente señaló que "en 
el Júcar, el Tajo y el Segura hemos 
conseguido bastante más de lo 
que nos ofrecía el Gobierno del 
señor Aznar cuando comenzaron 
las negociaciones de los planes" 
y agregó que "la firmeza de Cas
tilla-La Mancha ha dado resul
tados".

En este sentido, hizo una es
pecial mención a los miles de
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El Gobierno regional está satisfecho porque los planes aprobados son fíeles a lo pactado con Tocino. M.SOTO

ciudadanos de la región que se 
manifestaron en Albacete para 
reclamar "unos derechos sobre 
el agua que se nos negaban (...) 
al final los pueblos, cuando tie
nen razón, consiguen lo que se 
proponen y Castilla-La Mancha 
lo está consiguiendo".

Bono destacó cómo la firmeza de 
Castilla-La Mancha ha dado resultados
Por último. Bono recordó que 

al principio de su legislatura anun
ció que sería la "legislatura del 
agua y se está cumpliendo".

Alonso cree que 
|los planes se deben 
¡materializar en 
iobras e 
infraestructuras

Efe

iEl consejero de Agricultura, 
Alejandro Alonso, también se 

ifelicitó ayer por la decisión del 
i Gobierno central de aprobar los 
¡planes de cuenca sin modificar 
-Io pactado con la Junta de Cas- 
:tilla-La Mancha, aunque matizó 

que "lo más importante empieza 
ahora, ya que deben material izarse 

jlas obras e infraestructuras que 
1prevén estos planes".

Alonso señaló que el Gobier- 
¡ no de España debe especificar 

"dónde se van a hacer las infraes
tructuras, cuándo se van a lle- 
.var a cabo y cuánto, de esos ocho 
ibillones anunciados por la mi- 
1 nistra Tocino, corresponde a 
,Castilla-La Mancha".

El consejero indicó que la 
comunidad haconseguido un mar
co normativo beneficioso, pero 
ahora queda saber cuándo se van 
a poner en marcha esos rega
díos y esas obras de abastecimien- 
to en los 20 años de vigencia que 
tiene el plan de inversiones.

"No permitiremos que el di
nero que tiene que invertirse en 
Castilla-La Mancha se difiera y 
empiece a llegar en el año 2016, 
mientras a otras regiones llega 
el próximo lunes", manifestó 
Alonso, que compareció junto con 
el portavoz del Gobierno, Emi1iano 
García Page.

También pidió responsabili
dades a la ministra de Agricultu
ra, Loyola de Palacio, yaque "has
ta el último momento ha intenta
do modificar el contenido de los 
planes de cuenca". "Jugaba en 
contra nuestra y estamos feli
ces de que no se haya salido con 
la suya (...) ha quedado como 
Cagancho en Almagro", añadió.

La calidad del agua fue un 
aspecto que destacó el presidente 
de la CHT, quien aseguró que el 
Gobierno de la Comunidad de Ma
drid ya está tomando medidas para 
depurar las aguas de la parte alta 
del Tajo, donde vive el 80 por 
ciento de la población de la cuenca. 
"Podemos asegurar que han mejo
rado las aguas del Tajo en los 
últimos años y que en tres o cua
tro la mejora será notoria en la 
ciudad, donde el plan garantiza 
un caudal mínimo medio durante 
todo el año de 10 metros cúbi
cos por segundo", aseguró.

Otro tema muy debatido,según 
Llanos, son las reservas en los 
embalses de cabecera, el Entre
peñas y el Buendía, cifrados en 
260 hectómetros cúbicos, de los 
cuales doscientos serán para po
sibles nuevos desarrollos agríco
las y 60 para usos privados.

una situación pendiente desde la 
Ley de Aguas del año 85" y se 
mostró satisfecho por el consenso 
al que se ha llegado a la hora de 
aprobarlos, especialmente los del 
Tajo y el Júcar.

Por otra parte, el presidente 
de la Confederación Hidrográfica 
del Tajo (CHT), José Antonio 
Llanos, explicó que ordenar los 
trasvases de los ríos, la buena 
calidad del agua y asegurar que 
haya recursos suficientes para 
que los posibles nuevos desarro
llos se puedan llevar a cabo son 
las bases fundamentales del Plan 
Hidrológico de la Cuenca del Tajo.

El presidente dijo que más de 
la mitad de los aspectos recogi
dos en el Plan Hidrológico del Tajo 
son medioambientales y explicó 
que "en diez años, se van a ga
rantizar todas las demandas de 
los ríos más importantes".

DelegaciM del CoWerno 
w Casiííla-lj MsDchá

Moro alaba al Gobierno de Aznar por 
aprobar en "sólo dos años" los planes

Efe

El delegado de Gobierno en
Castilla-La Mancha, Carlos Mo
ro, alabó ayer al presidente de Es
paña, José María Aznar, por apro
bar "en sólo dos años" unos pla
nes que se derivan de 1985 y
aseguró que el Plan Hidrológico
de la Cuenca del Tajo es igual 
al pactado el año pasado.

El delegado del Gobierno in
dicó que el Plan Hidrológico de
la Cuenca del Tajo, aprobado ayer
por el Consejo de Ministros, "es 
exactamente el mismo que el
pactado por el Consejo Nacional
del Agua el 18 abril del 97, con 
los votos a favor de la Adminis
tración central y las autonómi
cas, incluida Castilla-La Mancha, 
una de las grandes trabajadoras".

Moro indicó que gracias a 
estos plañes se "ha desbloqueado Moro dijo que el Plan Hidrológico del Tajo es igual ai del 97. M.SOTO
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El secretario de Estado de Presupuestos y Gastos afirmó que las partidas aún no están definidas

Folgado: ”Los presupuestos del 99 
incrementarán la inversión en CLM’’

Geles LÓPEZVALLE

El secretario de Estado de 
Presupuestos y Gastos, José 
Folgado Blanco afirmó ayer, en 
su intervención en el tercer ciclo 
de cursos organizados por la 
Universidad Euroamericana 
"Marques de Santillana", que "los 
presupuestos del próximo año 
preven un impulso de las inver
siones para Castilla La Mancha, 
aunque es pronto para determi
nar la cuantía de las partidas".

El secretario de Estado de 
Presupuestos señaló que aun no 
se pueden determinar cuales se
rán las políticas presupuestarias 
a desarrollar durante los próxi
mos años pero reiteró que " du
rante el año 1999 se va a mante- 
n^ la tendencia de disminución 
dejl gasto publico que alcanzará 
el 3,9 por 1 00, lo que queda muy 
por debajo del crecimiento del 
conjunto de la economía que se 
encontrará en el entorno del 6 por 
10,0.

Esto significa una nueva per
dida del peso del gasto que con-

lleva una disminución del déficit 
público combinada con un incre
mento superior al 10 por 100 de 
las inversiones publicas".

Por otro lado, Folgado Blan
co destacó la importancia de la 
fuerte intervención del déficit 
público, que se está llevando a 
cabo, y que en el 99 se estable
cerá entorno al 1,7 lo que cali
ficó como "un objetivo muy am
bicioso, que implica una acele
ración en la reducción del déficit 
publico en relación con la reduc
ción que se está produciendo en 
el 98 pues bajará cinco décimas 
en el próximo ejercicio, configu
rándose como el déficit más bajo 
de los últimos 20 años".

"Incluso- agregó- el déficit es
pañola se situará por debajo del 
registrado en algunos paises eu
ropeos como Francia". El exper
to manifestó que desde el Gobierno 
se está promoviendo la disminu
ción del déficit como modo de "fo
mentar la confianza de los mer
cados, lo que esta siendo demos
trado con el aumento de las in
versiones y del empleo".

Respecto a los presupuestos 
del 98, el secretario de Estado de 
Presupuestos y Gastos indicó que 
durante este año se tiene fijado 
un objetivo de déficit del 1,8 por 
100 lo que supone una reduc
ción importante con respecto al 
año anterior . "Hay que destacar 
-subrayó- que se va a cumplir con 
toda seguridad, pues es un obje
tivo básico del Gobierno, y ob
viamente se están estableciendo 
los mecanismos necesarios para 
que así sea".

José Folgado Blanco indicó que 
entre las medidas puestas en fun
cionamiento para la reducción del 
déficit público se encuentran la 
ci^ntención del gasto interno, el 
desarrollo de una mejor política 
de compras y una fuerte restric
ción de gasto en personal, lo que 
se complementa con una política 
n|eva de gestión de la empresa 
publica y la privatización de las 
n^smas junto con una política de 
lucha colora el fraude.

1 En su^onencia, el secretario 
di Estado de Presupuestos y 
Gastos incidió en la necesidad de Folgado indicó que reducir el déficit público al 1,7 es "muj lambicioso".

COMERCIALES t 
ofrecemos

desarrollar un crecimiento a un 
ritmo superior al resto de países 
europeos "si queremos alcanzar 
una plena convergencia en la 
política económica europea".

Por otro lado, el secretario de 
Estado de Presupuesto y Gasto, 
José Folgado Blanco, manifestó 
ayer en su intervención en el curso 
"la economía española en la en
crucijada que España" de Gua
dalajara vivir en un momento ex
cepcional yaque "debidoala unión 
monetaria caminamos hacia un

nuevo mundo de integración". 
Folgado destacó 1| mentalización 
de los españoles frente a este 
nuevo reto y afirmó que "desde 
el Gobierno se reconoce que no 
ha existido la necesidad de con
vencer a la sociedad de que la 
apertura económica hacia Euro
pa era buena".

"En un periodo de 20 años- 
agregó- España hapasado de vivir 
en una autarquía a integrarse en 
algo tan importante como la 
moneda única europea".

SUELDO FIJO

COIVUSIOIMESl

"Desde el Gobierno se está 
promoviendo la disminución del 

déficit como modo de fomentar la 
confianza de los mercados"

ALTA SEGURIDAD SDCIAL
Imprescindible poseer

•*• Carnet de conducir y vehículo 
’* •Dotes comerciales acreditadas
* Ambiciones económicas

y profesionales

Enviar historial académico y profesional al 
Apartado de Correos 635 de Talavera

La flexibilidad y Hberalizaciáii 
pilares de la convergencia

José Folgado Blanco resaltó como principales medidas 
. para llevar a cabo la convergencia económica, la flexibilidad, 

la liberalización, la privatización y la incentivación a la 
pequeña y mediana empresa (PYMES). El secretario de 
Estado incidió en la importancia del desarrollo de una política 
de dialogo social, así como del interés de la política 
presupuestaria. "Estamos consiguiendo -indicó- que un 
español no tenga que pagar un interés más alto por adquirir 
una vivienda que un alemán". Para José folgado esto se 
complementa con un gran protagonismo inversor público en 
infraestructuras que se necesitan para mantener el 
crecimiento actual.

•Alt

M.C.D.
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En el pleno celebrado ayer se determinó conceder 150 millones este año y 100 en el próximo

La Diputación destinará 250 millones 
al Proyecto de Renovación de Toledo

A.RUIZ

El pleno de la Diputación Pro
vincial aprobó ayer, con los vo
tos a favor del grupo popular y la 
abstención de la oposición, sus
cribir un convenio de colabora
ción con el Ayuntamiento de 
Toledo para respaldar la ejecu
ción del Proyecto de Renovación 
Urbana de esta ciudad.

El portavoz del grupo popular 
en la Diputación, Marcelino Ca
sas, explicó que, mediante este 
convenio, la institución provincial 
destinará 250 millones de pese
tas en dos anualidades, 150 mi
llones este año y 100 en el 99, a 
las obras de mejora de los servi
cios y de recuperación y protec
ción del Casco Histórico de 
Toledo. Una colaboración, expuso 
Casas, que se encuadra dentro 
de la línea de otras actuaciones 
de la Diputación para incremen
tar la calidad de vida en las ciu
dades de la provincia, como ocu
rre con las obras de construcción 
del Aulario Universitario en 
Talavera.

El convenio contemplará que 
el 70% de la cantidad aportada 
por la Diputación se destinará al 
ensanchamiento del Callejón de 
la Granja, al remonte peatonal de 
la Puerta del Cambrón, y al re
monte mecánico y aparcamien
to del Paseo de Recaredo, mien
tras que el resto de la colabora
ción podrá destinarse a los otros 
subproyectos del programa.

Casas destacó que el conjun
to del programa contribuirá a una 
considerable mejora del entorno 
físico y de los accesos a Toledo, 
"además de poner a disposición 
de la Diputación, a través de di
cho convenio, 25 plazas de apar- 
camiento y la posibilidad de ges
tionar con la empresa adjudicato- 
ria de las obras la reducción de 
tarifas de otras 40 plazas para los 
funcionarios de la institución pro
vincial".

Por su parte, el nuevo porta
voz del grupo socialista, Gumer-

El grupo popular resaltó el olvido de la Junta en materia de incendios desde que gobierna el PP en la Diputación.

fe

Vl

sindo Quijorna, expuso que el 
importante esfuerzo presupues
tario que supone dicho convenio 
redundará positivamente en la 
revitalización del Casco de Toledo, 
pero resaltó que el deber de la 
Diputación es distribuir equitati
vamente entre los 204 municipios 
de la provincia sus fondos para 
facilitar ías actuaciones munici
pales de aquellas localidades que 
cuentan con menos recursos.

Además de solicitar un reparto 
equitativo de los fondos y una 
inversiones más definidas para 
saber qué parte de los presupues
tos les corresponde tanto a las 
grandes como a las pequeñas lo
calidades, Quijorna y el portavoz 
de ICAM-NI, Julio Herrera, in
dicaron que la aprobación del 
convenio, que fue incluida por vía 
de urgencia, tendría que haber es
tado contemplada en el orden del 
día del pleno ordinario de ayer.

En este sentido. Herrera mani-

López cedió el testigo de portavoz del grupo socialista a Quijorna. M. SOTO

festó que el ágil procedimiento dos destinados a este convenio 
utilizado y la cuantía de los fon- "provoca ciertas sospechas so

bre una posible servidumbre po
lítica en apoyo de un futuro can
didato del PP a la Junta de Co
munidades".

Extinción de incendios

Por otro lado, el pleno de la 
Diputación aprobó la moción 
presentada por el grupo socialis
ta que solicitaba que se aprue
ben en breve los convenios de co
laboración con los Ayuntamien
tos de Toledo y Talavera para re
forzar los servicios de extinción 
de incendios en las comarcas de 
ambas ciudades.

Casas adelantó que la próxi
ma semana la Diputación rubri
cará ambos convenios con la 
intención de preservar la seguri
dad de los municipios de estas 
comarcas y apuntó que la insti
tución provincial concederá diez 
millones a cada uno de los dos 
Ayuntamientos, cantidad que 
podría ampliarse en los próximos 
meses si las necesidades lo exi
gen. El portavoz popular recalcó 
que la Diputación destina anual
mente 200 millones de pesetas 
al servicio de protección de in
cendios, "mientras la Junta no ha 
aportado ni una sola peseta en 
los dos últi mos años, precisamente 
desde que el PP conforma el equipo 
de gobierno de esta institución".

Nuevo portavoz

Además, el hasta ayer porta
voz del grupo socialista, Roberto 
López, comunicó en el pleno su 
renuncia como diputado provin
cial tras haber sido nombrado 
director /gerente de la empresa 
pública "Gestión de Infraestructu
ras de Castilla-La Mancha". 
López subrayó en su despedida 
el respeto en la discusión de las 
distintas ideas y posiciones polí
ticas dentro de la Diputación, "una 
tolerancia encomiable hacia la 
pluralidad que existe en la socie
dad y que no siempre está pre
sente en otros foros".

5 1-155
SEGUROS

La Tribuna
DIARIO INDtrCNDIUSTX

SORTEAN 3 ABONOS 
de grada para el

S

C.D. TOLEDO
TEMPORADA 98/99

iquieres participar en el sorteo de 
TRES ABONOS DE GRADA para la 
temporada de liga 98/99 del C.D. 
TOLEDO, envíanos este CUPÓN 
debidamente rellenado, a la reda
cción de LA TRIBUNA de Toledo, en 
la calle Donantes de Sangre, n® 1 - 
3°A. 45004 Toledo, indicando:

"Abonos C.D. TOLEDO".
El plazo de admisión de cupones

Nombre:

Dirección:........................................................................................................................

Población:.................................................................

Teléfono: ............ D.N.L:........................................................

finaliza el VIERNES 21 DE AGOSTO A 
LAS 3 DE LA TARDE. Los nombres 
de los 3 ganadores, serán publica
dos el 24 y 25 de Agosto en:

LA TRIBUNA de Toledo.
Cuantos más cupones nos hagas 
llegar, más posibilidades tendrás de 
conseguir ilGRATISI'luno de los 3
abonos para esta emocionante tem
porada de liga.
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Será operativo en este año y agilizará el diáloso con las administraciones

Santolaya: el Consejo R^onal de 
Cámaras será nuestra única voz

Mónica ORMAECHEA

El presidente de la Cámara de 
Comercio de Toledo, Jesús 
Santolaya, anunció a LA TRIBU
NA que la puesta en marcha del 
Consejo Regional de Cámaras, 
que tendrá operatividad en los 
próximos meses, servirá para que 
las cinco instituciones camerales 
de Castilla-La Mancha "sean una 
sola voz y un solo interlocutor ante 
las diferentes administraciones 
regionales".

En este sentido, el presidente 
de la Cámara de Comercio in
formó a este diario que la próxi
ma semana se reunirán los cinco 
presidentes de las instituciones 
camerales de la región castella
no-manchega en Guadalajara 
para diseñar un calendario de 
actuaciones y establecer aspec
tos formales para su funciona
miento.

Jesús Santolaya explicó que 
fue el pasado año cuando, reuni
dos los presidentes de las cinco 
cámaras de comercio de Castilla- 
La Mancha, decidieron constituir 
este organismo regional cuya 
ubicación física estaría en Toledo 
y cuyo objetivo es el establecer 
un diálogo fluido con las admi
nistraciones como órgano con
sultor. Asimismo, el consejo re
gional permitirá una mejor coor
dinación entre las cámaras. Fue 
aproximadamente hace un mes 
cuando se eligió al presidente de 
la Cámara de Comercio de Ciu
dad Real, Juan Antonio León

i
■ji^.

Santolaya confía en que el Consejo Regional de Cámaras agilice el diálogo con las administraciones. M.SOTO

Triviño, como presidente del 
Consejo Regional de Cámaras.

"Las cámaras de la región, que 
cada una se puede decir que está 
especializada en una línea de 
trabajo, colaborarán en benefi
cio de los empresarios de cada 
provincia desde este Consejo 
Regional de Cámaras, que será 
un órgano consultor y asesor", 
explicó Santolaya, quien recor
dó que hasta la fecha si una ad

ministración quería ponerse en 
contacto con las cámaras debía 
reunirse con cada uno de los cin
co presidentes.

La puesta en marcha de Con
sejo Regional de Cámaras fue 
abordada en el transcurso de la 
celebración de la LXV Asamblea 
General del Consejo de Cáma
ras de Comercio del Centro de 
España. Este foro, en el que se 
dieron cita los representantes de 

26 cámaras de la zona centro, y 
al que asistió el presidente de la 
institución toledana, se abordaron 
aquellas cuestiones que más pre
ocupan e interesan a las cáma
ras, y, por tanto a empresarios. 
El efecto 2000 en la informáti
ca, las condiciones generales de 
contratación, los problemas fis
cales de las pequeñas y media
nas empresas, fueron algunos de 
los aspectos analizados.

El Teléfono Joven 
cambia de número 
y abarata el coste 
de las llamadas en 
un 50%

La Tribuna

La Dirección General de Ju
ventud de la Junta de Castilla- 
La Mancha inicio ayer una cam
paña para dar a conocer el nue
vo número del Teléfono Joven, 
que abaratará el coste de las lla
madas en un cincuenta por cien
to.

El Teléfono Joven que se puso 
en marcha en octubre de 1997 
sobrepasó en estos nueve meses 
la cifra de 4.900 llamadas, can
tidad que con el nuevo número 
se pretende incrementar hasta 
alcanzar las diez mil consultas 
durante 1998, según informó ayer 
la oficina del portavoz del Go
bierno. Todos los jóvenes de la 
región podrán acceder, a partir 
de ahora, a cualquier tipo de 
información juvenil a través del 
número 901 10 03 03, que será 
exclusivo para atender todo lo 
relacionado con el Plan Joven 
de la Junta de Comunidades.

Entre las consultas más ha
bituales a través de este teléfo
no destacan las relativas a la ob
jeción de conciencia, el empleo, 
instalaciones juveniles, vivienda, 
carnet joven, becas y cursos de 
formación. Entre los datos más 
destacados de estas llamadas 
están que preferentemente ha sido 
Util izado este servicio por un 78% 
dejóvenes a título individual.

La campaña abarcará los 
meses de agosto y septiembre 
centrándose principalmente en 
aquellas poblaciones que no cuen
tan con centro o Puntos de In
formación Juvenil, centros uni
versitarios, centros de enseñan
za, ayuntamientos, centros de 
salud, estaciones de tren y auto
buses de la región.

CCM y la Diputación amplían su 
colaboración a los ayuntamientos

La Tribuna

El presidente de Caja Castilla- 
La Mancha, Juan Ignacio de 
Mesa Ruiz, y el presidente de la 
Diputación Provincial de Toledo, 
Miguel Angel Ruiz Ayúcar, fir
maron días pasados la modifica
ción de un convenio de colabo
ración entre las dos institucibnes 
para el establecimiento de una 
línea de crédito de Tesorería a 
los ayuntamientos de Toledo for
malizado a finales del pasado año.

CCM y la Diputación Provin
cial de Toledo han convenido 
ahora ampliar el objeto del acuer
do pasado a todas aquellas ac
tuaciones de inversión municipales 
en dotación de equipamientos e 
infraestructuras previstas en los 
respectivos presupuestos y no 
incluidas en el PRCM, financia
das por administraciones públi

cas, parcialmente o en su inte
gridad mediante subvenciones o 
aportaciones económicas. Ade
más, por lo que se refiere a la 
cancelación de las operaciones 
de Tesorería, se amplía su periodo 
de vigencia hasta el 30 de diciem
bre de 1999.

El convenio se 
ha ampliado a 
las inversiones 
municipales en 

dotación de 
equipamientos

I’H

De Mesa y Riiiz-Ayúcar firmaron el convenio.

La Asociación de 
Empresarios de la 
Madera analizaron 
el proyecto 
"Furniture"

La Tribuna

La Asociación de Empresa
rios de la madera de Castilla-La 
Mancha (AEMCM), celebró el 
pasado miércoles en Toledo, en 
el Centro Tecnológico de la 
Madera, una jornada de trabajo 
sobre la problemática de los re
siduos en el Sector de la Made
ra. En este encuentro participa
ron más de treinta empresas 
asociadas de todos los subsectores 
de productos de la madera, entre 
las que se encontraban las prin
cipales carpinterías, fábricas de 
muebles, fábricas de puertas y 
fábricas de molduras de la re
gión castellano-manchega.

La finalidad de esta jornada 
de la AEMCM , que se incluye 
dentro del Proyecto Furniture, es 
la de buscar alianzas entre los fa
bricantes para gestionar los re
siduos industriales de la madera.

M.C.D.
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El gerente respondió a las declaraciones del coordinador resional de IU

Ezquerra ni^a que el instituto del 
Complejo implique privatizaciones

Efe/M. O.

El gerente del complejo hos
pitalario de Toledo, Julián 
Ezquerra, negó que la creación 
de un instituto de gestión clínica 
en el Hospital V irgen de la Salud 
de Toledo esté relacionado con 
la privatización de los servicios 
hospitalarios.

Ezquerra respondió así a las. 
declaraciones realizadas el pa
sado jueves por el coordinador 
regional de IU, Gonzalo Gutiérrez, 
quien indicó que el citado centro 
sanitario es uno de los ocho hos
pitales españoles elegidos para 
poner en marcha un instituto de 
estas características, lo que "su
pone un primer paso para la ges
tión privada", según dijo.

Sin embargo, el gerente del 
hospital toledano declaró que lejos 
de significar la privatización de 
la gestión clínica, esta medida su
pondrá "nuevas fórmulas y es
tructuras de gestión que benefi
ciarán a los pacientes y a los 
profesionales". Además, el ins
tituto de gestión clínica sólo fun
cionará para el área de 
Cardiología, incluidas las espe
cialidades de cirugía vascular y 
radiología vascular, dijo. "Esto no 
significará que el servicio se vaya 
a privatizar, sino que se trata de 
buscar nuevas fórmulas de or
ganización y mejora de asisten
cia al paciente", manifestó el di
rector gerente del complejo hos
pitalario de Toledo.

La aplicación de este proyecto 
-que tendrá carácter experimen-

^'^ <;.^

Julián Ezquerra rechazó las insinuaciones del coordinador de IU.

tal y que en agosto iniciará su an
dadura aunque hasta el año que 
viene no funcionará plenamen
te- se ha decidido después de que 
el jefe de servicio de Cardiología, 
el doctor Rodríguez Padial, lo 
presentara al Insalud y ha sido 
seleccionado de entre todos los 
presentados porque es un "pro

y

yecto bueno". Según fuentes de 
Complejo Hospitalario de Toledo 
el instituto del "Virgen de la Sa
lud" no comenzará a funcionar 
en agosto tal y como estaba pre
visto inicialmente por el Insalud 
sino que su puesta en marcha será 
a lo largo de los próximos me
ses. El Insalud autorizó la puesta

M.SOTO

en marcha de ocho institutos, de 
los que cinco están relacionados 
con las enfermedades del co
razón.

La figura del instituto de 
gestión clínica , según anunció 
el presidente del Insalud, Alberto 
Núñez Feijoo, facilitará una ma
yor implicación de los médicos.

La Junta 
incrementa en 25 
millones de 
pesetas las primas 
a la polinización

Efe

La Consejería de Agricultu- 
ray Medio Ambiente de Castilla- 
La Mancha transfirió 87.500.000 
pesetas por primas a la polini
zación a 224 agricultores de la 
región, lo que suponen 25 mi
llones de pesetas más que el 
pasado año, según informó ayer 
la Oficina del Consejero Porta
voz.

El director general de la Pro
ducción Agraria del Gobierno 
regional, Javier García, anun
ció ayer en Toledo que el pago 
de estas ayudas a los apicultores 
de la región finalizó durante este 
mes, "aunque la Orden estable
cía las transferencias hasta el 
15 de noviembre, razón por lo 
que estos pagos han supuesto 
un importante esfuerzo presu
puestario para el Gobierno 
regiona".

Los beneficiados por estas 
primas a la apicultura han sido 
47 agricultores de Cuenca, 43 
de Albacete, 39 de Toledo, 39 
de Ciudad Real y 36 pertene
cientes a Guadalajara. Los pro
fesionales de la apicultura reci
bieron 1.750 pesetas por col
mena, lo que supone un total de 
43 millones de pesetas reparti
dos entre 65 agricultores y los 
159 agricultores a título princi
pal (ATP) cobraron una ayuda 
de 1.250 pesetas. García indi
có que este año ha aumentado 
el número de solicitudes para 
primas de polinización que ha 
obligado a la Consejería de Agri
cultura a reforzarías ayudas des- 
tinadas a los productores 
apícolas para cubrir con eficien
cia el objetivo de apoyo a la 
renta.

La asamblea del CRDO del Aceite Montes 
de Toledo” reunió ayer a 200 personas

Mónica ORMAECHEA

El recién constituido Consejo 
Regulador de la Denominación 
de Origen del Aceite "Montes de 
Toledo" celebró ayer en Toledo, 
en la sede de la Caja Rural, su 
primera asamblea informativa con 
la asistencia de cerca de 200 
personas procedentes del sector 
olivarero de la provincia toleda
na y ciudadrealeña.

En esta reunión, en la que 
estuvo representado el sector del 
aceite, el presidente del CRDO, 
Andrés Gómez, explicó a los 
asistentes los aspectos formales 
de la constitución de la Denomi
nación de Origen así como del 
funcionamiento.

Almazaras, envasadores y 
cooperativas procedentes de las 
industrias incluidas en las zonas 
de denominación de origen asis

tieron ayer a esta reunión infor
mativa en donde, se informó de 
los requisitos para su inscripción. 
La Denominación de Origen del 
Aceite "Montes de Toledo" ve
lará por la mejora, promoción y 
protección del aceite producido 
con la variedad cornicabra una 
área geográfica que engloba una 
superficie de olivar de más de 
100.000 hectáreas en 78 munici
pios de Toledo y 22 de Ciudad 
Real.

Asimismo, se explicó a los 
asistentes procedentes de estas 
zonas geográficas que compren
den las dos provincias castella
no-manchegas, entre otros aspec
tos, los estatutos de la fundación 
del CRDO del Aceite "Montes 
de Toledo".

La naturaleza de la fundación 
es una novedad respecto al resto 
de Consejos Reguladores y se ha 

elegido esta para dotar a la De
nominación de Origen de una 
personalidad jurídica que deman
dan las nuevas orientaciones de 
la Unión Europea.

Por su parte, el presidente de 
la fundación del CRDO, Andrés 
Gómez, anunció ayer a LA TRI- 
BUNA que será después del 
verano cuando se finalice la re
dacción del pliego de condicio
nes, ya iniciada, que entre otros 
puntos recoge los requisitos que 
deben cumplir los municipios para 
formar parte de la denominación 
de origen.

El siguiente paso de este con
sejo regulador una vez redacta
do el pliego, explicó Andrés 
Gómez, será el enviar la docu
mentación a la Comisión de la 
Unión Europea para su inscrip
ción en el Registro Comunitario 
de Denominaciones de Origen. El CRDO "Montes de Toledo" celebró su asamblea informativa. M.SOTO
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Residentes en este barrio aseguran que 
el Ayuntamiento debe ser el encargado 
de solucionar el problema de los 
ruidos y no el gremio de hostelería

Califican de lamentable y ''tornadura de pelo' 'la autorresulación de los hosteleros de esta zona

Vednos de El Parque opinan que las 
nuevas medidas no evitarán los ruidos
Vecinos de El Parque se 
muestran escépticos de la 
efectividad de las medidas 
que se han autoimpuesto los 
hosteleros de esta zona para 
intentar solucionar el pro
blema de los ruidos. Mien
tras, los residentes en este 
barrio que anunciaron su 
intención de ir a la vía con- 
tencioso-administrativa, se
guirán con el proceso.

Raquel JIMÉNEZ

Precisamente, el representan
te de estos tres vecinos, Elías 
Pérez ha calificado de lamenta
ble y de tomadura de pelo esta 
autorregulación de los hosteleros 
y ha señalado que "me parece 
lamentable que en un estado de 
derecho un gremio se autorregule 
cuando existe una normativa al 
respecto".

Este vecino considera que el 
encargado de solucionar el pro
blema de los ruidos no es el gre
mio de la hostelería sino el pro
pio Ayuntamiento en el sentido 
de que "autoriza la licencia de 
apertura sin la oportuna de 
insonorización y concede terra
zas un número de mesas muy por 
encima de las dimensiones de la 
calle". Pero además, Elías Pérez 
señala que "el Ayuntamiento no 
hace lo más mínimo para que se 
cumpla la normativa".

Es más, este vecino utiliza el

iST

Residentes en El Parque continúan con su intención de interponer una demanda judicial. PEÑA

término de "chantaje al Ayunta
miento y a los padres" la afirma
ción de los hosteleros de que los 
jóvenes se marcharían a otras 
localidades cercanas en el caso 
de que se aplicaran de manera 
estricta los horarios de cierre de 
los estabtecimientos.

Elías Pérez señala que "voy a 
seguir luchando por mi derecho 
al descanso" en referencia al 

problema de los ruidos que, se
gún él, lleva sufriendo desde hace 
más de cuatro años, es decir, 
cuando se inauguró el estableci
miento situado debajo del edifi
cio donde reside.

Desde esta fecha, este veci
no ha dirigido numerosas quej as 
al Consistorio e "incluso una vez, 
realizaron la medición de ruidos 
que géneraba este local y estaba 

en tomo a los cuarenta decibelios, 
y en el Ayuntamiento nos dije
ron que iban a cerrar este esta
blecimiento, cosa que no ha ocu
rrido, cuando esto fue antes de 
Semana Santa". Elías Pérez ase
guró que cumplirá los trámites 
legales debidos hasta la presen
tación de su demandajudicial ya 
que "la vía judicial es la única 
salida que me han dejado".

Gil acoge de 
buen grado la 
iniciativa de 

las hasteleros
El concejal de Seguridad 

Ciudadana, Jesús Gil ha 
acogido de manera positiva la 
autorregulación de los hostele
ros y "les felicito por la crea
ción de una comisión que 
realizará un seguimiento de los 
ruidos; quizás debería haberse 
hecho hace tiempo porque se 
hubieran evitado muchos 
problemas". A pesar de esto, 
en la reunión que se celebró el 
pasado miércoles, Gil señala 
que dejó muy claro a los 
integrantes de este gremio que 
"continuaremos siendo estric
tos y severos en el cumpli
miento de la ordenanza munici
pal". El concejal de Seguridad 
Ciudadana resaltó que se ha 
obtenido un logro muy impor
tante como es que "los jóvenes 
se queden en Talavera y 
además que los fines de 
semana se desplace a la 
ciudad mucha gentes de las 
localidades de la comarca; 
pero todos ellos debe ser 
conscientes de que tienen que 
ser cívicos".

El Gobierno aprueba construir 
la presa de Las Marqueátas

A.P.

El Consejo de Ministros apro
bó, en su reunión de ayer y den
tro del Planes Hidrológicos de las 
Cuencas (más información en 
la página 7), la construcción de 
la presa de Las Marquesitas, una 
demanda histórica de los regantes 
de la zona baja del Alberche.

La noticia fue muy bien aco
gida porel Ayuntamiento ya que, 
tal y como señaló la concejala de 
Medio Ambiente, Carmen 
Riolobos, "garantizará la reser
va de caudales tanto para riegos 

como para abastecimiento si fuera 
necesario".

El edil aclaró que, aunque aún 
no hay nada concretado, la pre
sa debería tener capacidad para 
almacenar entre 100 y 110 hec
tómetros cúbicos, haciéndose eco 
de las demandas en este sentido 
de los propios regantes.

"La capacidad dependerá de 
una evaluación de las posibilida
des", dijo Riolobos, quien infor
mó que el siguiente paso será hacer 
un estudio de viabilidad para co
nocer las zonas de inundabilidad 
además de la mencionada capa
cidad de almacenamiento.

Para la responsable de Me
dio Ambiente, esta presa será una 
"reserva estratégica de primera 
magnitud" y felicitó a la ministra 
del área, Isabel Tocino, por "ha
ber sacado adelante en tan solo 
dos años los planes de las cuen
cas", quien, por otra parte, tiene 
intención de reunirse con los 
regantes de esta zona antes de 
que finalice el año.

Laconcejala pidió también, de 
cara a un futuro, la aportación 
económica de la Junta para cons
trucción de esta presa, a través 
de las compensaciones recibidas 
por los trasvases Tajo-Segura. La presa se construirá sobre el río Alberche. PEÑA

M.C.D.20:
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- El centro comercial 
Zocoeuropa ha organizado 
un Concurso de pintura 
que premiará los mejores 
dibujos presentados en el 
recinto durante el vera
no. El certamen se estable
cerá en dos categorías, 
hasta 7 años y de 8 a 12 
años, y sus participantes 
podrán recoger el material 
de trabajo en cualquiera de 
las tiendas del centro.

- La Federación Local 
de Asociaciones de Ve
cinos de Toledo, ha con
vocado un Curso de Ára
be que se celebrará en 
julio. Los interesados pue
den inscribirse en la sede 
de la federación. Las cla
ses se imparten en horario 
de tarde dos veces a la 
semana.

-El Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina con
voca el XIV Premio de 
Poesía "Joaquín Benito 
de Lucas", dotado con un 
premio de 300.000 pesetas 
que incluye la edición de la 
obra en la Colección 
"Melibea" de Poesía. Los 
trabajos, con una extensión 
mínima de 500 versos y 
máxima de 800, podrán 
enviarse por correo certi
ficado a la Casa de Cultu
ra, Avda de Toledo, 37. 
CP:45600, hasta el próxi
mo día 31.

- El Ayuntamiento de 
Talavera también convoca 
el XXIV Premio de Poe
sía "Rafael Morales". 
Las obras tendrán una ex
tensión mínima de 750 ver
sos y máxima de mil y po
drán presentarse antes de 
que finalice el mes a la Casa 
de Cultura. El premio está 
dotado con 600.000 pese
tas.

¿

600 650 700 750

90 91
88 89.4

COPE RADIOS 
Talavera

Lalribuna
de Toledo

C
IN

ES

TOLJEDO

MULTICINES M’^CRISTINA
SALA 1: CERRADO POR VACACIONES.
SALA 2: "MUCHO MÁS QUEAMIGOS"
SALA 3: "PROMESAS INCUMPLIDAS"
SALA 4: "MRMAGOO"
Pases; 17:30,20:05 y 22:40.
MULTICINESMAYORAL
SALA A: "ARMAGEDDON"
SALA B: "CITY OF ANGELS"
SALA C: "LA ESPADA MÁGICA" P: 17:00 y 20:05 

"EL ESPIRITU DE BROOKLYN" P; 23:05
SALA D: "PERDIDOS EN EL ESPA CIO"
P: 17:00,20:05 y 23:05.

TA.nA VERA DE^A RE/TVA.
MULTICINESCALDERON
SALA 1: "ARMAGEDDON"G\timo pase: 23:15
SALA 2: "SECUESTRO"
SALA 3: "TORMENTA DE FUEGO" 
P:17;30,20:30y 22:45.

MULTICINES BENIDORM; Cerrado por obras

TELEVISIONES

rELETOLEDO
12:00 Teleagenda
15:30 La cocina de

Alberto
16:30 Dibujos animados
17:00 Jesús Mariñas en TT
18:00 La película
"El príncipe valiente"
19:30 Punto de mira
20:00 Local musical
20:30 Turbo
21:00 Documental
21:30 De sábado a sábado
22:30 Dos butacas, por

favor
23:00 La película:
"La furia de Shaolín"

11:00 El mundo de Jocallito
12:00 Dibujos animados
12:30 Clásicos en b y n:
"Adios a las armas"
17:00 Cine:
"Dead man"
18:30 Vivir la moda
19:30 Cine:
"Saigon comandos"
21:00 Cine:
"Intimos y extraños"

92 (93
92.9 
SER 

Toledo

800 850 900

94 ' 95 96
94'.2 95.4
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TOLEDO

MUSEOS

1^

06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Ejercicios para el 
alma
08:00 Nuestra Señora en las 
escrituras y en la tradición
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 La vida en 
abundancia
11:00 Tesoros de la Iglesia
12:00 No temas horas Santas
13:00 Capitán gallego
13:30 Caminando con Jesús
14:00 Misa desde el
Monasterio de bluestra
Señora de los Angeles
15:00 La gloria del papado
15:30 La alianza de amor
con la Virgen María
16:00 Windows on the 
church
17:00 Santificados en la 
verdad
17:30 El amor
misericordioso
18:00 En concierto
19:30 Los salmos en la vida
del rey David
20:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
21:00 Divina Misericordia
21:15 Hablemos de la fe
21:30 Nuestra misión: la 
misericordia
22:00 Pueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Lo que creemos
23:30 Misa desde el
Monasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30Gerbert
01:00 Estelares EWTN
02.00 Contemplación
02:30 ¿Quién dices tú que
soy Yor
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Hitos y mitos
04:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
05:00 Life on the rock

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro, s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reves
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno. 2^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUR
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de 
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo(Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Posada de la Hermandad
- C/ Hermandad, 6. Exposición sobre El Cosmos y Los Retra
tos Expresionistas de Petrus. Hasta el 25 de julio

Museo del Ejército. Alcázar de Toledo.
-C/ Cuesta de Carlos V, s/n. Exposición "Benlliure y el Ejér
cito". Hasta él 31 de julio.
Mezquita de las Tornerías
- C/ Tornerías, 21. Exposición de Cerámica de Puertollano, por 
María de Gracia Arias. Julio y Agosto.

TALAVERA

Sala municipal "San Prudencio"
- Exposición de óleos y pinturas de César Ochaita.
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Tomarse la moda en serio
Por lo que respecta a la interpretación de la 
moda por sus creadores, cabría subrayar la 
falta de realismo de las pasarelas

Firma invitada

Tomarse la moda

en serio
Es evidente que los seres humanos comemos para yoría de las culturas, no sólo la misión de mitigar los 

nutrimos, habitamos en casas para protegemos, tra- rigores climáticos, sino de preservar la intimidad cor-

LOURDES 
GUDÉRREZ

baj amos para conseguir un 
sueldo y nos vestimos para 
evitar las inclemencias del 
tiempo. Pero también es 
cierto que buscamos efec
tos secundarios al cubrir 
nuestras necesidades bási
cas.

La vida humana está en
riquecida, incluso en las ac
ciones más rutinarias y tri
viales, por una motivación 
social: no comemos igual si 
estamos solos o enuna fiesta 
faiTiiliar, no nos vestimos del 
mismo modo en casa que 
para acudir a una boda.

En el ámbito del vestido 
y su significado social exis- 
ten dos cuestiones 
reseñables: el sentido de la 
ropa respecto a la desnu
dez humana y la interpreta
ción de la moda entre los 
diseñadores.

La ropa tiene, en la ma-

La Tribuna
de Toledo

Buenas noticias
Cuando nos disponemos a escuchar, o leer las 

noticias, a parte del "a ver que ha pasado", espera
mos encontrar algo nuevo, y quizá, algo bueno.

FRANCISCO Produce contento saber que han bajado los pre- 
ARMETEROScios; que hay menos paro; que algún español ha 1o- 
MONTIEL grado destacar en lo científico, cultura o deportivo; 

que han aparecido unos marineros, mineros o 
montañeros que habían tenido algún percance; que 
se ha aprehendido algún alijo de droga...

Pero produce, sobre todo, una gran satisfacción 
cuando comunican que han detenido algún terrorista, 
y además, han descubierto pisos francos, armamen
tos, explosivos, y han detenido a varios colaborado
res. ¡Qué alegría!.

Nos deja una sensación de serenidad, de descan
so, nos hace respirar hondo. Pensamos en las muer
tes, y en el sufrimiento de tantos personas, que se han 
evitado.

Da cierta tranquilidad saber que, mientras los 
criminales están tramando el próximo atentado o 
secuestro, hay un grupo de personas que, gracias a 
Dios, están trabajando silenciosamente, con abnega
ción, para que tengamos un poco más de paz.

Debemos seguir apoyando el esfuerzo de estas 
persona con lo que cada uno pueda: solidaridad, ora
ción, aplauso, reconocimiento, información...

Aún así queda un motivo de preocupación: que haya 
todavía algunos que no se alegren de las detenciones. 
¿Tan perversos pueden ser? ¿Tan equivocados pue
den estar?. Confiemos en que se conviertan.

poral. Durante el verano se 
suele abusar de la exposición 
del cuerpo contra la estética 
(obesidad, kilos más locali
zados...) y contra la vida 
social (carencia de respeto 
a la mayoría propio del nu
dismo).

Por lo que respecta a la 
interpretación de la moda por 
sus creadores, cabría subra
yar la falta de realismo de las 
pasarelas. Los diseñadores 
se excusan afumando que sólo 
pretenden dar pautas, pero 
aún creyendo esta afumación, 
quizá les sobre algo de es
nobismo.

¿Qué hacer ante la falta 
de estética, de respeto social 
o ante las ganas de llamar la 
atención?.

Quizá tomarse el fenóme
no de la moda, asociado a lo 
efímero y superficial, más en 
serio.
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^^Cartas
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Reiterativos
Las cadenas de televisión en general y 

alguna en particular, además de soporíferas 
se vuelven insoportables y reiterativas cuan
do la canícula hace acto de presencia. Por regla 
general optan por lo fácil. Y lo fácil es eso, 
repetirse. No sienten respeto alguno por los 
espectadores. En unos casos con mantener 

CARMEN ^1 ^^P® frente a la audiencia y en otros con 
FERRERAS abultar la cuenta de resultados a base de aburrir, 

incluso a las ovejas, con publicidad, ya tie
nen suficiente. Hasta que los espectadores 
maduren, se den cuenta, se erijan en asocia
ción y tengan algo que decir al respecto. De 
hecho, los espectadores debieran estar repre
sentados en los consejos de administración 
de las teles, con voz pero sin voto. De mo
mento.

Películas, series, programas de producción 
propia son la sota, caballo y rey, baza única, 
de unas teles que como Bartolo se echan a 
dormir en cuanto el sol apunta. Lo de las 
películas y las series es de vergüenza. Pelí
culas hay que acabamos de verlas ayer y ya 
las están reponiendo hoy. Si por lo menos 
hicieran gala de recursos y echaran mano de 
algo nuevo: las películas inéditas, y algo viejo, 
muy viejo, aquellas viejas glorias telefílmi- 
cas como El Fugitivo, El Santo, Elliot Ness 
y los Intocables o Los Vengadores, por po

ner algunos ejemplos, a lo mejor el telepa
ciente patrio lo agradece más. Al hablar de 
algo nuevo y algo viejo, en el más puro sen
tido nupcial, no me he atrevido a añadir el 
consabido «algo Azul», por si nos encasque
tan un verano más las aventuras de Chanque
te y sus muchachos. Con un poco de imagina
ción de la que, a la vista está, adolecen las 
teles patrias harían maravillas y no que se dejan 
afectar por las altas temperaturas que, al pa
recer, hacen agua el cerebro y les privan de la 
capacidad pensante tornándose toda su acti
vidad en una sedente espera hasta el momen
to de vacacionar.

Cierto es que se habla y critica mejor que 
se hace y programa, pero para ejemplo el 
periódico nuestro de cada día. Imagínese que 
se repitiera ofreciendo este verano lo que 
publicaba el pasado; pues no, ni los pasatiem
pos se repiten y siempre se busca algo distin
to, algo novedoso para, tras la información 
pertinente, entretener el ocio del lector. Las 
teles patrias, ni eso, siguen repitiéndose más 
que el ajo o las sardinas en aceite. Y tampoco 
hay solución, como no parece haberla contra 
el calor, contra el cáncer, contra el sida o contra 
el mismísimo consumo de droga sobre el que 
ni las distintas autoridades sanitarias se po
nen de acuerdo.

S
BORRELL 

Candidato so
cialista a la presi
dencia del Gobier
no: «Aznar es una 
vergüenza para los 
demócratas»

rK 
4^

JOSE MARIA
AZNAR

Presidente del
Gobierno: «España es uño de los paí
ses de mayor prosperidad, progreso y 
bienestar de todo el mundo»

IÑAKI ANASAGASTI
Portavoz del PNV en el Congreso: 

«El auto confirma la vinculación del 
PSOE con la violencia y espero que al

guien reconozca su 
error»

ASLAN 
MASJADOV

Presidente de 
Chechenia: «el 
atentado contra mí 
ha sido organizado 
por los servicios 
secretos rusos y

perpetrada por traidores»

Que trece años no son nada
ANTONIO GUERRA

AL GORE
Vicepresidente de EEUU: 

«Chernobil se yergue como un amena
zante monumento a los errores de este 
siglo»
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Que trece años no son nada, como canta 
el tango para los veinte. Resulta exagerado 
que el PSOE se rasgue las vestiduras, 
critique duramente esta sentencia por entre
gas y dude de la probidad de tan alto tribu
nal.

Al fin y al cabo, entre descuentos por buen 
comportamiento y remisión de penas por el 
trabajo, Barrionuevo y Vera dormirán en sus 
casas apenas comiéncen el cumplimiento de 
la condena.

El ejemplo más cercano, para escarnio de 
los incumplimientos de pena con que se be
nefician los políticos, ahí están, pasando 

felices vacaciones durante la semana, los con
denados por el «asunto Filesa».

Otra cosa es que para Barrionuevo y Vera, 
los dos condenados por el «caso Marey» de 
mayores implicaciones políticas, se pretenda 
el indulto. No faltan comentarios por todos los 
mentideros de un Madrid exhausto y 
prevacacional.

Los hay de todos los colores. Desde que el 
PSOE está dispuesto a llegar o ha llegado ya 
con sus presiones al palacio de la Zarzuela, 
hasta los que afirman, con todo pormenor, que 
se negocia en Moncloa las contraprestaciones 
de este indulto.

ENRIQUE ROJAS
Psiquiatra: «Hay muchos adolescen

tes de 40 y 50 años».

CARMEN MARTIN GAITE
Escritora: «Las prisas por el éxito 

no son buenas para la literatura»

EMILIQ YBARRA
Presidente del BBV: «Mi relación 

con Emilio Botín es excelente, peroi 
nunca hemos tratado sobre una posi-' 
ble fusión «

El PSOE tendrá que aguantar el chaparrón
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Muchos son los errores políticos come
tidos por el PSOE y los gobiernos socialis- 

BERTA ^^^ ®^ ^^^^ ^° relacionado con los Gal, desde
el arranque mismo de los hechos hasta el 
día de hoy en el que se está a espera de que 
la Sala Segunda del Tribunal Supremo se 
pronuncie definitivamente sobre la prime
ra de las acciones criminales reivindicadas 
bajo estas siglas de tanto daño han causa
do a la democracia y la convivencia de un 
pueblo que ha tenido que soportar también, 
por si fuera poco el daño que provoca -y 
sigue provocando- el terrorismo etarra, al 
terrorismo de Estado.

A nadie se le oculta que el Gobierno 
entonces presidido por Felipe González tuvo 
en su mano conceder el indulto a los ex 
policías Amedo y Domínguez, inicialmente 
acusados, juzgados y condenados a más de 
cien años de cárcel por su implicación en- 

. los hechos relacionados con los Gal y pro

tagonistas de una parte muy importante de 
las rocambolescas historias ligadas a las 
distintas fases de este negro capítulo de la 
corta historia de nuestra democracia.

El continuo negar lo evidente en lugar 
de afrontar los hechos desde el primer mo
mento y dar la cara ante la ciudadanía, los 
enfrentamientos entre quienes pasaron en 
los últimos años por la cúpula de Interior, 
la permanencia contra viento y marea de 
José Barrionuevo en un primer plano de la 
política, las tentaciones políticas de un juez 
que no pasó de diputado y alto cargo de 
Interior (que no ministro) y que, desencan
tado, regresó a la carrera judicial para 
hacerse cargo de la instrucción del caso que 
nos ocupa, aunque posteriormente pasó a 
manos de un juez del Supremo. Y así, todo 
un rosario de errores, equivocaciones, dis
plicencias, amistades peligrosas y oportu
nas cegueras para no ver -o, hacer creer que

no se veía- lo que pasaba al alrededor y tratar 
de tapar lo que ya había tomado dimensio
nes gigantescas. La llegada de los casos Gal 
a los tribunales no rebajó la crispación po
lítica, sino todo lo contrario. Desde la opo
sición, y principalmente el PP, lo utilizó como 
elemento de desgaste de manera tenaz y 
permanente, alentado desde determinados 
medios de comunicación.

Ahora, a unos días de que se haga firme 
la primera sentencia por la que un ex mi
nistro irá con casi toda seguridad a la cár
cel, la filtración interesada -no hay filtra
ciones desinteresadas- agita nuevamente 
el clima político y aparecen comparacio
nes capaces de helar la sangre a cualquie
ra. Yo, desde luego, no puedo aceptar que 
se compare a Barrionuevo con los secues
tradores de Ortega Lara, como hace el 
portavoz parlamentario del PNV, Iñaki 
Anasagasti.

M.C.D.2022
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Paesa unas cenizas que "cantan" 

gregoriano
Un tipo listo y sin escrúpulos hecho por 

él mismo, embaucador, estafador, negociante, 
traficante, espía, fugitivo, agente secreto, 

DANIEL crápula, banquero, y ahora dicen que muer- 
GALVEZ to. Pero lo quejamás se puede decir de Paesa

es que sea tonto. Lo increíble es que un tipo 
de clase media, sin más adornos, llegara a 
encaramarse a una posición privilegiada 
aunque, eso sí, poco tranquila, en la que llegó 
a disponer de cuanto le rodeaba. Este ma
drileño vió la luz en el trágico año de 1936 
y el exotismo de su personalidad afloró 25 
años después cuando se casó con la france
sa Francoise Dubois.

Casi al tiempo se «casó» con Francisco 
Macías, el canalla guineano que le presen
tó Antonio García Trevijano. El romance 
dió sus primeros frutos tras convencer Paesa 
a Macías de que era el personaje idóneo para 
gestionar el Banco Central de la República 
de Guinea Ecuatorial. Pero lo gestionó tan 
sólo para su personal beneficio con los pro
cedimientos del más burdo estafador.

El producto de su primera gran golfada 
descansó en Suiza donde Paesa había pla- 
'nificado un nuevo golpe. Le pillaron, fue 

acusado de estafa y conoció los calabozos 
helvéticos. Entre sus comienzos, brevemente 
esbozados aquí, y la última de sus aparicio
nes en la prensa, esta vez en forma de ceni
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Clases
MAITE VAZQUEZ DEL RIO

España es uno de los países donde la 
diferencia salarial entre los trabajadores de 
una misma presa aplica la diferencia de cla
ses. Una botón de muestra es el sector aé
reo. El sueldo de los pilotos de algunas 
compañías aéreas -por ejemplo Iberia- lle
ga incluso a superar la retribución que co
bra el mismo presidente del Gobierno, y 
cuánto más abrirá la brecha con un malete
ro o la persona encargada de recoger los 

zas con esquela y todo, hay muchos atrope
llados episodios. Desde el romance apasio
nado y escandaloso que vivió con la indonesia 
Dewi Sukarno hasta las misas gregorianas 
que han encargado al abad de San Pedro de 
Cardeña, Burgos —gregorianas para que 
lleguen antes al cielo, dicen los expertos— 
, hay muchos personajes.

Tantos, que con ellos se puede confec
cionar un árbol genealógico que, de no ha
ber sido así el talante de Paesa, éste jamás 
lo habría soñado. Paesa creó un banco en 
un paraíso fiscal del Caribe, el Trust 
Development Bank, y hasta puede que su 
historial inspirara a los creativos de la cam
paña del Curro ese que se escondió por 
aquellas aguas.

Fue traficante de armas, confidente de la 
policía, agente secreto al servicio del Mi
nisterio del Interior español y el hoy clamo
roso abogado, Manuel Cobo del Rosal, fue 
puente entre el entonces ministro Juan Al
berto Belloch y Paesa para asuntos del GAL 
y del episodio Roldán.

Incansable, Paesa diseñó el desenlace de 
la fuga de Roldán, un personaje con el que 
le unía un especial interés económico. El 
escenario elegido, extremo oriente, se aca
baría convirtiendo en algo común para ambos 
«pájaros».

carritos portaequipajes. Ahora en AENA 
volvemos a encontrar esta diferencia. Én todo 
engranaje cada parte cumple su función, pero 
a algunos se les reconoce más que a otros. Y 
este reconocimiento sólo se realiza a través 
de los salarios. La dirección de AENA lleva 
un año más que complicado. No sólo por las 
obras y retrasos. Primero se le rebelaron los 
1.400 controladores, y dos meses más tarde 
los 8.000 trabajadores restantes.

Cuadrar el

círculo
LUIS MOLINERO

El presidente del Gobierno, José María 
Aznar, ha dado la señal de salida para 
los presupuestos de 1999. Sus grandes 
líneas ya están esbozadas: 3,9 por cien
to de crecimiento económico previsto, 
dos décimas por encima de la previsión 
para este año; inflación del 1,8 por cien
to y reducción del déficit público hasta 
el 1,7 por ciento. Es el cuadro general.

A partir de septiembre, el Gobierno 
concretará y negociará, partida a parti
da, los capítulos de ingresos y gastos pre
supuestarios con sus aliados nacionalis
tas.

Los ministros, por su parte, pelearán 
con sus colegas para imponer o mante
ner sus prioridades. Los presupuestos del 
próximo año deberán tener en cuenta, 
además, la presumible caída en la recau
dación que supondrá el nuevo IRPF.

A partir de enero, como bien se ha ocu
pado de informar el Gobierno y su par
tido, todos los ciudadanos pagarán me
nos a Hacienda. Se trata ahora de cua
drar bien el círculo presupuestario.

El Estado va a ingresar entre 350.000 
y 700.000 millones de pesetas menos, 
según han señalado diferentes expertos. 
Así, es seguro que el Estado dispondrá 
de menos dinero por recaudación del 
IRPF para atender las necesidades del 
país.

El Ejecutivo confía, no obstante, en 
que la menor presión fiscal incremente 
la actividad económica, de forma que la 
menor recaudación por IRPF se compense 
con otros impuestos, especialmente de 
sociedades. En cualquier caso, será muy 
interesante ver qué sucede el primer día 
del nuevo año, día en que el tradicional
mente suben los impuestos del alcohol, 
el tabaco, los carburantes y las tasas.

Porque en esta ocasión, y aprovechan
do la caída en las retenciones de las nó
minas, las subidas pueden ser de infar
to. O casi.

Obuchi, una elección juiciosa

Fi
rm

a 
in

vi
ta

da MARIO 
MOLINOS

Keizo Obuchi, el ministro de Exterio
res japonés, ha sido elegido presidente del 
Partido Demócrata Liberal, lo que le con
vierte en virtual nuevo primer ministro de 
Japón en sustitución del dimitido Ryutaro 
Hashimoto.

Obuchi es uno de los hombres menos 
carismáticos que han optado a la presidencia 
del país en las últimas décadas, pero un 
número elevado de analistas le consideran 
la elección más juiciosa para sacar a Ja
pón de la crisis financiera en la que se 
encuentra. El razonamiento es bastante 
simple; la definición japonesa de cómo ha 
de ser un líder difiere del concepto occi
dental; bajo su sistema parlamentario, es 

el partido más capaz, no el candidato más 
telegénico o el que tenga mejores ideas 
políticas, el que probablemente tendrá más 
éxito en política. El candidato favorito de 
los mercados internacionales y de Occidente 
era Seiroku Kajiyama.

Pero Obuchi, el líder de la facción más 
grande del PDL, el candidato oficial, es con
siderado por los expertos como el hombre 
más capaz para llevar a cabo una reforma 
fiscal adecuada, el primer paso para con
vencer a un mundo escéptico de que los 
líderes de Japón tienen un plan para revi
vir la economía número 2 del mundo y, con 
ello, prevenir un declive económico a ni
vel mundial. Obuchi es quien tiene en sus 

manos las oportunidades más sólidas para 
conseguir un paquete económico de emer
gencia, la persona con más apoyos dentro 
del partido, lo que le puede llevar a conse
guir grandes cosas.

El anterior primer ministro, Ryutaro 
Hashimoto, fue elegido por su enorme 
popularidad, pero las carencias de apoyos 
en el seno del partido y sus escasas habi
lidades para escuchar son las que han lle
vado a paralizar el PDL durante meses y, 
con ello, a un empeoramiento de la crisis 
financiera. En circunstancias normales, el 
oscuro y arcaico proceso de elección de los 
líderes japoneses hubiera captado escasa 
atención internacional.

M.C.D.
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Todas las comunidades autónomas, 
salvo Andalucía, aplicarán el 
decreto por el que se excluyen 834 
fármacos de la financiación pública

§

KON
El Consejo de Ministros aprobó ayer el Real Decreto que entrará en visor a partir del día 1

C-LM aplicará desde septiembre la 
lista negativa de medicamentos
Todas las comunidades autónomas, salvo Andalucía, apli
carán el decreto por el que se excluyen 834 fármacos de la 
financiación pública, aprobado ayer por el Consejo de 
Ministros. Sin embargo, otras dos autonomías, Castilla-La 
Mancha y Extremadura, también gobernadas por el PSOE, 
manifestaron su rechazo a la medida que sí aplicarán al 
carecer de competencias sanitarias y estar incluidas en el 
territorio Insalud.

B.F.

Desde el primer borrador, que 
contenía 869 fármacos, hasta el 
texto definitivo con 834, la lista 
«negativa» de medicamentos pasó 
los trámites del Consejo 
Interterritorial de Salud, en dos 
ocasiones; de la Comisión para 
el Uso Racional del Medicamen
to y del Consejo de Estado, pre
vio a su aprobación por el Con
sejo de Ministros.

En noviembre de 1997, el Go
bierno confirmó que estaba tra
bajando en una lista negativa de 
medicamentos concebida con la 
idea de racionalizar el gasto en 
farmacia, y arropada por otras 
medidas como la introducción de 
los medicamentos genéricos.

Entonces, el ministro de Sa
nidad, José Manuel Romay, se
ñalaba que esta lista «podría ser 
mucho más efectiva que la de 
1993», en referencia al decreto 
sobre Financiación Selectiva de 
Medicamentos puesto en marcha 
ese año por el PSOE y que sacó 
hasta 800 fármacos de la Segu
ridad Social, indicados para 
síndromes menores.

Este decreto contó con una

fuerte oposición del Grupo Po
pular entonces, que lo dio a co
nocer como «el medicamentazo».

La nueva lista de medicamen
tos del Gobierno del PP fue, en 
principio, rechazada por la pa
tronal de la industria farmacéu
tica que la calificó de «mala y 
poco imaginativa» y por las fe
deraciones de jubilados y pen
sionistas de UGT y CC.OO, que 
consideraban que este sector era 
el más afectado y con la lista se 
creaba una situación de desigual
dad.

El rechazo a la medida mo
tivó la creación de una Platafor
ma Estatal para la Mejora y 
Defensa de la Sanidad Pública, 
que aglutinó a sindicatos del 
sector sanitario, consumidores y 
movimientos ciudadanos. Mien
tras, el ministro de Sanidad anun
ciaba que la implantación de la 
lista supondría, al menos, 30.000 
millones de ahorro que servirían 
para mejorar otras prestaciones 
como la reducción en las listas 
de espera o las urgencias.

También se mostraba conven
cido de que «aunque en un pri
mer momento parezca impopu
lar», la lista será entendida por

José Manuel Romay Beccaria.

la sociedad.
No obstante, y a pesar de las 

críticas, la lista fue obteniendo

el apoyo de los distintos organis
mos. Primero del Consejo 
Interterritorial de Salud que re-

Castilla-La Mancha manifestó su 
rechazo a una medida que sí 

aplicará, al carecer de 
competencias sanitarias y estar 

incluidas en el territorio Insalud

cortó el borrador de 869 fármacos 
a 846 y acordó que el sistema 
público siguiera costeando algu
nos laxantes, antidiarréicos, 
preparados contra el acné y una 
asociación para tratar hemorroi
des.

El Consejo Económico y So
cial también respaldó la lista con 
los votos de la CEOE, la 
CEPYME y algunas organizacio
nes de consumidores y coopera
tivas, aunque se manifestaron en 
contra los sindicatos mayorita
rios y la Unión de Consumidores 
de España (UCE).

Al tiempo que la lista pasaba 
a la Comisión para el Uso Ra
cional del Medicamento, cuyo 
Comité Permanente propuso sa
car de la lista algunos laxantes 
osmóticos, asociaciones de 
colirios y antihemorroidales con 
corticoesteroides; la Plataforma 
creada para la Mejora y Defen
sa de la Sanidad entregaba en el 
Ministerio de Sanidad 175.000 
firmas contra el 
«medicamentazo».

A primeros de julio, la lista 
volvió al Consejo Interterritorial 
de Salud donde se apoyó un últi
mo texto del proyecto de decreto 
con 834 fármacos, y que ya ha
bía sido informado a 25 orga
nismos científicos y sociales. 
Esta semana, el Consejo de Es
tado remitió la lista al Ministe
rio de Sanidad, sin ninguna mo
dificación, y ayer pasó al Con
sejo de Ministros, que aprobó el 
Real Decreto que entrará en vi
gor el 1 de setiembre.

la Junta recuerda que el acceso a la titularidad de 
las farmacias se hará bajo criterios de igualdad

L.H.

El delegado de Sanidad de la 
Junta de Comunidades en 
Albacete, Emilio López Gallar
do, manifestó ayer que la demo
cratización del servicio farmacéu
tico pasa porque el acceso a la 
titularidad tiene que ser intrans
ferible y concederse bajo unos 
criterios de igualdad, mérito, 
capacidad y publicidad.

El delegado provincial seña
ló que aquéllos que han interpre
tado la liberalización del sector 
como una amenaza «han cogido 
el rábano por las hojas y han hecho 

una interpretación 
instrumentalizada e interesada».

López Gallardo se refirió a las 
manifestaciones que el presidente 
regional del Colegio de Farma
céuticos, Eduardo Giménez, hizo 
esta semana acusando a la Junta 
de perjudicar a este sector y dañar 
la salud de los ciudadanos con la 
Ley de Ordenación del servicio 
Farmacéutico que ha propuesto 
Castilla-La Mancha.

El delegado recordó que es 
preciso diferenciar entre la titu
laridad de una oficina de farma
cia y la propiedad de un local, «ya 
que la titularidad responde a una 

regulación que es fruto de una 
autorización administrativa que 
sólo puede concederse respetan
do criterios de igualdad, mérito 
y publicidad».

Sólo si la Ley autonómica no 
es refrendada, dijo el responsa
ble de Sanidad, se pensará en la 
liberalización del servicio. Pero 
en este caso, puntualizó, es ne
cesario aclarar que habrá que 
tomar una serie de decisiones 
políticas para regular el sector y 

Es preciso diferenciar entre la titularidad de una oficina 
de farmacia y la propiedad de un local

proteger a los municipios más 
pequeños, con el objeto de que no 
queden desamparados.

El objetivo último de la Ley 
es, en cualquier caso, acercar a 
los ciudadanos el servicio farma
céutico y democratizar el acceso 
a la titularidad de las oficinas de 
farmacia.

Emilio López indicó además 
que la Ley pretende el consenso 
de todas las partes, pero el Co
legio de Farmacéuticos fue claro 

en sus exigencias y manifestó 
desde el primer momento que no 
aceptarían una modificación en 
la estructura de la titularidad y 
una disminución en las ratios de 
habitantes.

Bajo este esquema, Emilio 
López explicó el delegado, las con
versaciones no puede resultar muy 
fructíferas, ya que su modelo está 
basado en ambigüedades y un di
namismo que genera discrimina
ciones.



|28 SábadOf 25 de julio de 1998 REGION La Tribuna

El candidato del PSOE a la 
presidencia del Gobierno de 
Castilla y León, Jaime González, 
aseguró ayer que las comunida-José Bono recibió ayer a Jaime González.

,.á

Í

Efe-Toledo

Sesún el candidato del PSOE a presidir Castilla y León

Las CCAA no deben
aislarse en fronteras’’

des autónomas con característi
cas y problemas similares, como 
es el caso de Castilla y León y 
Castilla-La Mancha, deben co-
laborar y 
teras.

no aislarse en sus fron-
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González señaló que para 
colaborar lo principal es mante
ner una constante información 
de lo que ocurre en los diferentes 
territorios y señaló que su visita 
a Toledo responde a un deseo de 
los socialistas de Castilla y León 
de conocer cómo se resuelven los 
problemas en Castilla-La Man
cha.

El candidato socialista hizo 
estas declaraciones en el toleda
no Palacio de Fuensalida, sede 
de la Presidencia regional, antes 
de mantener un encuentro con el 
presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono.

«Castilla y León y Castilla- 
La Mancha tiene estructuras 
geográficas y poblacionales si
milares, pero gobiernos diferen
tes y nos interesa conocer las 
soluciones a los problemas que 
se dan en ambas regiones», agregó 
Jaime González.

El candidato a la presiden
cia de la Junta de Castilla y León 
apuntó a los problemas de la 
despoblación, el empleo, las re
laciones con el Gobierno central, 
las transferencias de educación 
o el agua, como cuestiones que
so reproducen también en la 
Comunidad castellano-manche
ga y sobre las que quiere charlar 
con el presidente Bono. «Tene
mos regiones similares y proble
mas comunes, pero una con un 
Gobierno progresista y otra con 
un Gobierno muy conservador, 
que aborda los problemas con otra 
óptica diferente y que a nuestro 
juicio no ha contribuido a mejo
rar la situación en Castilla y León 
en 11 años que llevan gobernan
do», añadió.

A preguntas de los 
informadores sobre si pregunta
rá a Bono por el método para 
ganar las elecciones cuatro ve
ces por mayoría absoluta, 
González comentó que «el méto
do de Bono ya lo tiene -bien 
patentado y creo que es difícil 
exportarlo a otros lugares». No 
obstante, señaló que más que 
hablar de elecciones lo que pre
fiere es hablar de «soluciones a 
los problemas de los ciudadanos».

En cuanto al llamado «caso 
Zamora», González comentó que 
se encuentra en «pleno apogeo» 
y precisó que «cada vez se van 
descubriendo más cuestiones y se 
pone de manifiesto que la 
Diputación de Zamora era una 
máquina de hacer cosas, que al 
parecer son todas ilegales».

El candidato indicó que en la 
instrucción del sumario, si se hace 
«con habilidad y diligencia», se 
descubrirán otras cosas como «fi
nanciación de grupos políticos (...) 
el caso de la Diputación sólo es 
la punt^ de iceberg». González 
confió en que a pesar de las difi
cultades que este caso ha tenido 
para que sea investigado por los 
órganos judiciales «finalmente 
espero que se conozcan todos los 
entresijos».
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También ordenó libertad para la concejal de HB en Hernani, Margarita Izasa

Garzón ordena prisión para el 
director del Diario ''Egin''
El Juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón de
cretó ayer prisión incondi
cional comunicada para el 
director de Egin, Javier 
Salutregui, y ordenó la pues
ta en libertad de la adminis
trativa del diario y concejal 
de HB de Hernani, Margari
ta Izaga.

Efe- Madrid

Fuentes jurídicas indicaron 
que el juez imputa a Salutregui 
la presunta comisión de delitos 
de pertenencia a banda armada, 
delito fiscal y alzamiento de 
bienes, mientras que Izaga quedó 
en libertad sin cargos.

Javier Salutregui fue detenido 
el pasado miércoles y, tras pres
tar declaración, el magistrado 
prorrogó su situación de deten
ción judicial en la cárcel de 
Madrid-2 hasta ayer, cuando le 
comunicó la decisión sobre su 
situación.

Durante este período, el 
magistrado tenía previsto prac
ticar varias pruebas documen
tales cuyo contenido naba tras
cendido debido al secreto de las 
actuaciones judiciales.

El juez ordenó la pasada se
mana la clausura del diario Egin, 
de Egin Irratia y de otras empre
sas relacionadas por considerar 
que servían de instrumento a 
ETA.

Según un archivo incautado 
durante las intervenciones judi
ciales «se articula por la direc
ción de ETA un sistema para que

Baltasar Garzón continúa siendo la cabeza visible de la lucha contra el Egin.

el director del diario Egin reci
ba a través de ‘modem’ las in
formaciones o datos que la di
rección de ETA considere opor
tunas, sólo el responsable del 
periódico conocerá la clave para 
acceder a este correo electróni
co».

Además, según la documen
tación, Salutregui se desplazó 
«con la subdirectora Teresa Toda 
hasta Bidart (Francia) el 21 de 
febrero de 1992, permanecien
do reunidos hasta el 23 con el 
dirigente José Luis Alvarez 

Santacristina 'Txelis’ para es
tablecer las pautas a seguir se
gún las órdenes de la organiza
ción».

En el auto en el que el juez 
ratifica la clausura de Egin des
taca que la línea informativa en 
el aspecto político y económi
co de Orain-Egin es marcada por 
la organización terrorista ETA- 
KAS que integran una organi
zación compleja, cerrada, pero 
dinámica y con proyección de 
permanencia mediante la crea
ción de una estructura de sub

sistencia y no especulativa.
La abogada de Salutregui, 

Jone Goiricelaya, manifestó tras 
conocer las decisiones del juez 
que su defendido ha negado 
cualquier relación con ETA y 
que nunca ha obedecido deci/* 
siones de la organización terro
rista.

Margarita Izaga abandonó la 
Audiencia Nacional tras decla
rar durante una hora ante el juez, 
y tuvo que ser asistida por un 
abogado de oficio, ya que se 
encontraba incomunicada.

Una de las pintadas. EFE

Aparecen decenas 
de pintadas 
amenazantes 
contra Garzón

Efe- San Sebastián

Decenas de pintadas 
amenazantes contra el juez de 
la Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón, quien ordenó el pasa
do día 15 el cierre del diario Egin, 
aparecieron ayeren la Parte Vie
ja de San Sebastián.

Las pintadas, hechas con 
aerosol de color rojo y negro, se 
pueden ver en numerosas facha
das de edificios de las principa
les calles de la parte vieja 
donostiarra y en ellas aparece el 
nombre de Garzón dentro de una 
diana, junto a lemas en euskera 
a favor de la reapertura del pe
riódico clausurado.

Según informaron a Efe fuen
tes de la Guardia Municipal, 
agentes de este cuerpo ya han 
redactado un informe y avisado 
a los servicios municipales de 
limpieza para que procedan a 
borrarías.

Estas inscripciones han sido 
descubiertas en la mañana de 
ayer, una semana después de que 
aparecieran otras similares con
tra Garzón en la fachada de dos 
sucursales bancarias del barrio 
donostiarra de Martutene.

Los abogados de '’Egin” basan el recurso en 
que el cierre del diario es anticonstitucional

Efe- San Sebastián

Los abogados del diario Egin, 
clausurado el pasado día 15 por 
orden del juez Baltasar Garzón, 
presentaron ayer un recurso ante 
la Audiencia Nacional en el que 
aseguran que el cierre es anticons
titucional y vulnera el principio 
de legalidad al hacer una «inter
pretación extensiva» de varias 
normas penales.

Fuentes del despacho de Iñigo 
Iruin, uno de los letrados de la 
defensa de Egin, anunciaron que 

ayer se presentó un recurso de 
reforma ante el Juzgado Central 
de Instrucción número 5 de la 
Audiencia Nacional, poco antes 
de que concluyera el plazo para 
su admisión.

El recurso destaca que los 
autos de los pasados días 14 y 21 
de julio en los que se acordó la 
clausura y cierre del diario Egin 
y su radio vulneran los artículos 
129,515 y 516 del Código Penal 
por haceruna «interpretación ex
tensiva y analógica» de estas 
normas penales.

En estos artículos, vulnerados 
según los letrados defensores, son 
los que regulan la adopción de 
medidas cautelares de clausura 
y cierre, definen las asociacio
nes ilícitas y tipifican el delito 
de integración en banda armada 
u organización terrorista.

En las alegaciones del recur
so se precisa que el juzgado hizo 
una «interpretación extensiva 
como fórmula única para hacer 
posible la decisión de clausura 
y cierre del diario», ya que «los 
hechos que se imputan en los 

autos son, en todo caso, presun
tos delitos de colaboración con 
banda armada, delito que no 
permite las consecuencias acce
sorias acordadas». Las mismas 
fuentes recordaron, en este sen
tido, que «el delito de integra
ción en asociación ilícita es el 
único enganche que tenía el ins
tructor para poder acordar el 
cierre de Egin y Egin Irratia», y 
subrayaron que «la asociación 
ilícita es ETA, no la editora Orain 
S.A., Egin o Egin Irratia».

Además se destaca que los au

tos de Garzón vulneran los de
rechos a la libertad de expre
sión e información de los artí
culos 20.l a/y I d/ de la Cons
titución porque «no es constitu
cionalmente posible el cierre 
provisional ni definitivo de un 
medio de difusión».

El recurso añade que la me
dida es «desproporcionada» 
porque el cierre del diario y la 
radio «se convierten en una pena 
anticipada, pues va a hacer des
aparecer de facto el medio de 
comunicación»
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El Supremo ha puesto en marcha una investisación para esclarecer la filtración

La Sala 2" asegura que no ha fijado 
las penas para Vera y Barrionuevo

Efe- Madrid

El Tribunal Supremo ha 
abierto una investigación para 
esclarecer cómo se filtró a los 
medios de comunicación las 
supuejaas condenas a los acusa
dos del secuestro de Segundo 
Marey, mientras el presidente del 
tribunal que juzgó el caso ase
guró que falta por fijar las pe
nas.

La filtración del supuesto 
acuerdo de la Sala Segunda del 
Supremo sobre la sentencia con 
la que se resolvería el juicio por 
la primera acción de los GAL con 
penas de hasta trece años para 
Barrionuevo y Vera, originó un 
comunicado del presidente del 
tribunal, José Jiménez Villarejo, 
en el que aseguró que quedan 
cuestiones importantes por de
liberar, como las condenas.

Simultáneamente, el presi
dente del Supremo, Javier Del
gado, también titular del Con
sejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), anunció en otra nota la 
apertura de una investigación 
para esclarecer los hechos y 
dirimir las responsabilidades que 
se deriven del «quebrantamiento 
del secreto de las deliberacio
nes».

Las filtraciones continuaron 
levantando críticas durante toda 
la jornada desde partidos polí
ticos y estamentos, como el fis
cal general del Estado, Jesús 
Cardenal, quien lamentó los 
hechos y defendió que se em
prendan las indagaciones opor
tunas para evitar que hechos 
como éste se repitan.

Frente a la polémica susci
tada, el portavoz del Gobierno,

El Gobierno no desclasificará 
las escuchas del CESID a HB

BorreU planea la estrategia 
electoral con Maragall y Serra

Efe- Madrid

El Consejo de Ministros 
decidió ayer no acceder a la 
desclasificación de datos rela
cionados con las escuchas del 
CESID en la sede de HB tras 
estudiar un informe realizado 
por el Ministerio de Defensa que 
establece que los datos «afec
tan a la seguridad del Estado».

El ministro de Industria y 
Portavoz del Gobierno, José 
Piqué, explicó en la rueda de 
prensa posterior a la reunión del 
Gobierno, que la decisión se 
realizó en base a los argumen
tos derivados de la «experien
cia jurisdiccional en este tipo 
de casos».

Los datos habían sido reque
ridos por la juez Carmen 
Lasanta, encargada de la inves

Javier Delgado, presidente del Supremo.

Josep Piqué se negó a opinar 
sobre el asunto y aseguró que 
tampoco lo hará cuando se co
nozca la sentencia firme, por 
respeto a la independencia ju
dicial, mientras la ministra de 
Justicia, Margarita Mariscal de 
Gante señaló que no le gustan 
las filtraciones de los órganos 
jurisdiccionales.

Tampoco opinó el vocal del 
CGPJ Emilio Olabarria, quien 
rechazó haber dicho que el acuer
do es «ejemplarizante», porque 
no lo conoce, además de que a 
su juicio una sentencia no admite 
nunca ese calificativo sino que 
deben ser «sencillamente jus
tas».

Para el esclarecimiento de la 
filtración se abrirán unas diligen

tigación sobre las escuchas ile
gales en la sede de HB en Vitoria 
que realizaban los servicios 
secretos del Estado.

«El Consejo de Ministros ha 
analizado este tema y, siguien
do la doctrina jurisprudencial 
que se ha ido consolidando en 
este tipo de casos anteriormen
te, ha decidido no acceder a la 
desclasificación», aseguró José 
Piqué.

Para declarar «clasificada» 
toda la información relaciona
da con las escuchas, el Gobier
no se basó en un acuerdo del 
Consejo de Ministros de 1986 
que declaró secreta «la estruc
tura, organización, medios y 
procedimientos específicos de 
los servicios de información, así 
como sus fuentes y cuantas in
formaciones o datos puedan 
revelarías».

cias informativas que serán ins
truidas por el presidente de la 
Sala de lo Contencioso del TS y 
de las que se determinará si se 
procede por la vía penal o por la 
vía disciplinaria a través del 
Consejo General del Poder Ju
dicial (CGPJ), según dijo el 
portavoz del órgano de gobier
no de los jueces. Benigno Varela.

En cualquier caso, Jiménez 
Villarejo, quien pidió perdón a 
las partes personadas en el pro
ceso por la «desconsideración» 
que supone hacia ellas, advirtió 
que la sala que él preside tiene 
aún «puntos importantes en 
materia de calificación jurídica 
de los hechos e individualiza
ción, en su caso, de las penas que 
habrían de ser impuestas».

Efe- Barcelona

El candidato socialista a la 
presidencia del Gobierno, Josep 
Borrell, se reunió el mediodía 
de ayer con el candidato a la 
Generalitat, Pasqual Maragall, 
y con el primer secretario del 
PSC, Narcís Serra, para anali
zar la estrategia del partido en 
las próximas elecciones en 
Catalunya.

Borrell y Maragall se han 
reunido una vez finalizada la 
ejecutiva del PSC, y poco des
pués se les ha agregado Narcís 
Serra, tras informara los perio
distas sobre el contenido de la 
ejecutiva.

Borrell, que ha compareci
do en rueda de prensa tras re
unirse con la dirección del Ins
tituto de la Empresa Familiar, 
ha restado importancia a este

Aunque el PSOE y el PP han 
mostrado posturas similares de 
crítica a la filtración, la contro
versia ha venido tras unas decla
raciones de candidato socialis
ta a la Presidencia del Gobier
no, Josep Borrell, quien aludió 
al «casquismo» (de Alvarez 
Cascos) como una forma de 
hacer política, después de indi
car que el caso Marey se segui
rá politizando en el futuro.

El coordinador del PP, An
gel Acebes, acusó a Borrell, en 
respuesta a tales afirmaciones, 
de estar «instalado en la peor 
tradición del PSOE» de trasla
dar sus responsabilidades atacan
do a los demás.

Populares y socialistas se han 
mostrado de acuerdo sin embar
go al criticar la filtración, por 
boca del presidente de la Junta 
de Galicia, Manuel Fraga, de un 
lado, y del ex ministro Juan 
Alberto Belloch, y la ex secre
taria de Estado de Interior Mar
garita Robles, quienes han la
mentado la apariencia de falta 
de rigor que ofrece la sala.

El director general de la 
Guardia Civil, Santiago López 
Valdivielso, declinó valorar el 
acuerdo en tanto no conoce ofi
cialmente la sentencia sobre el 
caso GAL y comentó que para 
luchar contra el terrorismo hay 
que tener «principios muy cla
ros y autoridad moral».

Diego López Garrido, de 
Nueva Izquierda, señaló que hay 
argumentos para entender que se 
pueda conceder un indulto a los 
procesados en el caso del secues
tro de Segundo Marey si, final
mente, se hace firme la conde
na. 

encuentro y ha asegurado que 
es uno de los frecuentes con
tactos que tienen los dirigen
tes de su partido.

Ha asegurado que se ha ha
blado sobre el próximo calen
dario electoral y sobre la estra
tegia a seguir por el partido y 
los candidatos hasta las elec
ciones catalanas, previstas en 
principio para marzo de 1999.

Borrell, que hoy visitará las 
comarcas afectadas por el in
cendio, ha asegurado que tam
bién han comentado las conse
cuencias del fuego que’ha arra
sado 27.000 hectáreas en el 
centro de Catalunya.

En este sentido, ha pedido 
al gobierno de Catalunya que 
«no sea cicatero» y compense 
a las familias que han sido afec
tadas por el incendio, «porque 
es su deber».

Almunia pide 
investigar la 
filtración y 
denuncia 
interferencias

Efe- Montevideo

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, pidió 
ayer que se investigue quién fil
tró la «supuesta sentencia» con
denatoria de José Barrionuevo 
y Rafael Vera en el juicio del 
caso GAL y denunció que ha 
habido «interferencias del PP» 
desde la instrucción del suma
rio. La filtración es «una injus
ticia con mayúsculas», señaló 
Almunia.

El secretario general del 
Partido Socialista Obrero Espa
ñol (PSOE) consideró que la 
filtración no es un «hecho ais
lado», sino que se suma a las 
«claras y evidentes 
interferencias del Partido Popu
lar (PP) en el sumario» del lla
mado juicio de los GAL.

Tras destacar su «máxima 
consideración» por el Tribunal 
Supremo, el secretario general 
de los socialistas españoles 
manifestó su convencimiento de 
que la filtración sólo puede 
proceder de «al menos uno» de 
sus magistrados, el cual -dijo- 
es «indigno» de impartir justi
cia y no debe quedar impune.

«Es absolutamente impres
cindible que se investigue», dijo 
Almunia, quien estimó que la 
filtración es «un argumento más 
para quienes dicen que en Es
paña es muy difícil confiar en 
la justicia».

El hecho de que antes de que 
los «jueces hayan hablado» se 
de a conocer una «supuesta 
sentencia» condenatoria de 
Barrionuevo y Vera, ha puesto 
en la «indefensión» a dos per
sonas que «llevan años conde
nadas sin juicio» y que mere
cen «la mayor consideración», 
añadió el dirigente socialista.

Para Almunia, con este «he
cho indigno» y «contrario a los 
principios que deben regir la 
justicia» lo que se persigue es 
condenar a dos personas que 
«han defendido a España y lu
chado contra el terrorismo» y 
también a otras que «ni siquie
ra han estado en el banquillo de 
los acusados», «ni van a 
estarlo».

Almunia, que dijo no haber 
hablado «en los últimos días» 
con Felipe González, subrayó 
que «desde el origen (del pro
ceso) lo que realmente se ha 
perseguido es a una fuerza po
lítica y a sus responsables».

A preguntas sobre si llega
do el caso de que sean efecti
vamente condenados se solici
tará un indulto, el secretario 
general del PSOE dijo que no 
quería hacer «elucubraciones» 
sobre hechos que aún no se han 
producido, como han hecho ya 
«algunos inquisidores».

Afirmó que es «público y 
notorio» que el vicepresidente 
del Gobierno y «número dos» 
del PP, Francisco Alvárez Cas
cos, se reunía «alegremente con 
el abogado de Amedo y con 
Pedro J. Ramírez y supongo que 
no para hablar de fútbol ni de 
videos».
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El desembalse de 
agua contaminada 
comenzó ayer y 
terminará en 
octubre

Efe- Sevilla

La Comisión Junta-Gobier
no para el seguimiento del ver
tido de Minas de Aznalcóllar ha 
decidido desembalsar al Gua
dalquivir, a partir de ayer por 
la tarde, el agua contaminada 
retenida en Entremuros, un pro
ceso que espera concluir antes 
del 10 de octubre.

El delegado de la Junta de 
Andalucía en Sevilla, José 
Antonio Viera, explicó en rue
da de prensa que se 
desembalsarán unos cien mil 
metros cúbicos diarios, de los 
que la mitad serán agua 
descontaminada, una vez tratada 
con carbonato sódico, y el res
to procederá del desagüe habi
tual de los arroceros y del agua 
limpia retenida en compuertas 
anteriores.

Cuando se cumplen hoy tres 
meses del vertido contaminan
te en el entorno de Doñana, los 
responsables de la Junta y el Go
bierno central dijeron en rueda 
de prensa que se ha retirado 
aproximadamente la mitad de 
los lodos tóxicos, aunque lacifra 
exacta es muy difícil de preci
sar dado que los 1,7 millones 
de toneladas sacadas hasta ahora 
contienen un porcentaje de tie
rra.

Cubicaje diario

En cuanto al agua 
descontaminada, según Viera, 
.será vertida al Guadalquivir a 
un ritmo de unos 100.000 me
tros cúbicos diarios, que ascen
derán a 150.000 una vez que el 
10 de agosto empiece a funcio
nar la depuradora que se insta
lará en la misma zona y que 
tratará 50.000 metros cúbicos 
diarios.

Aseguró el delegado de la 
Junta que se espera completar 
el desembalse de los tres millo
nes de metros cúbicos de agua 
contaminada en los primeros 
diez días de octubre.

El agua retenida en 
Entremuros, en el límite norte 
del parque de Doñana, se 
trasvasará al Guadalquivir a 
través del canal denominado 
Brazo de la Torre y mezclada 
con la procedente del desagüe 
habitual de los arroceros y del 
agua limpia retenida en com
puertas' anteriores, dijo Viera.

La Junta ha constituido una 
comisión con las poblaciones de 
Sanlúcar de Barrameda y 
Trebujena (Cádiz), a donde irán 
apararías aguas depuradas, para 
informarles periódicamente 
sobre la calidad de las aguas de 
baño y de pesca en el entorno.

Por su parte, el delegado del 
Gobierno central en la comisión 
mixta, Félix Manuel Pérez 
Miyares, dijo que los 300 ca
miones que retiran lodos tóxi
cos se van a incrementar hasta 
400 la próxima semana y por eso 
la comisión está trabajando en 
rutas alternativas para evitar las 
poblaciones, además de extre
mar las precauciones.

Debe explicar un posible fraude en relación con Tele 5

Aplazada hasta septiembre 
la declaración de Berlusconi

Efe- Madrid

El juez Baltasar Garzón apla
zó ayer la declaración del ex pri
mer ministro de Italia, Silvio 
Berlusconi, que fijará a partir 
de septiembre, así como la de 
los otros tres directivos impu
tados en la investigación sobre 
un supuesto fraude de más de 
5.000 millones de pesetas rela
cionado con ex responsables de 
Tele 5.

Fuentes jurídicas indicaron 
a Efe que Berlusconi y los otros 
tres directivos del grupo 
Fininvest se acogieron ayer a su 
derecho de no declarar y pidie
ron al juez un plazo de tiempo 
para estudiar las actuaciones 
judiciales, a lo que accedió el 
magistrado, que fijará más ade
lante las nuevas citaciones.

El juez imputa a los cuatro 
directivos italianos un delito 
societario, falsedad documen
tal y delito fiscal, en concreto - 
según el informe del fiscal- 
podrían haber cometido un frau
de superior a 2.700 millones de 
pesetas, que formaría parte de 
los cerca de 5.000 millones en 
que se sitúa el volumen total de 
la supuesta defraudación.

Junto a Berlusconi, declara
rán a partir de septiembre 
Marcello Dell’Utri, diputado de 
Forza Italia y ex presidente de 
Publitalia; el consejero delegado 
de Finivest, Alfredo Messina; 
Giorgio Vanoni, otro de los 
directivos del grupo y Giovanni

Ahora es cuando más libertad de 
expresión existe, según Cardenal

Efe- Santander

Los periodistas españoles 
gozan hoy de «mayor libertad 
que nunca», en opinión del fis
cal general del Estado, Jesús 
Cardenal, quien cree que los 
profesionales de la información 
han resultado «muy favoreci
dos» en la interpretación del 
Tribunal Constitucional sobre 
los límites de su actividad.

Cardenal sostiene que en el 
TC, a partir de la década de los 
ochenta, ha ido construyendo 
«un entramado jurisprudencial» 
en el que la «posición» del pe
riodista «se ve cada vez más 
fortalecida».

El fiscal general repasó en 
su ponencia las etapas por las 
que han atravesado en España 
las relaciones de la libre expre
sión con el honor en los últimos 
años, desde una primera en la 
que este derecho tenía una si
tuación «absolutamente

1

Berlusconi dispondrá de una moratoria hasta septiembre para declarar.

Acampora, abogado de 
Fininvest, cuya citación está 
fijada para el 21 de septiembre.

Al término de su compare
cencia ante Garzón, Berlusconi 
explicó que había mostrado al 
juez su disponibilidad anté la 
justicia y agregó que Tele 5 
siempre ha mantenido un fun
cionamiento regular.

En declaraciones a los perio
distas, el ex jefe del Gobierno 
de Italia aseguró que «es un 
orgullo» para él haber creado 
una televisión que 
financieramente funciona bien 
y reiteró que nunca ha buscado

EFEJesús Cardenal.

prevalente» sobre aquella liber
tad, hasta una segunda en la que 
ambos principios comienzan a 
ser ponderados en igualdad de 
condiciones y una tercera en la 
que se «invierte la jerarquía de 

excusa alguna para eludir las 
citaciones del magistrado.

Berlusconi, quien minutos 
después abandonó la Audien
cia Nacional por el garaje del 
edificio acompañado de sus 
escoltas, explicó también que 
en septiembre, cuando compa
rezca de nuevo ante el juez, 
aportará documentos relaciona
dos con las imputaciones que 
pesan sobre él.

Berlusconi compareció hoy 
ante Garzón después de que el 
magistrado tras el rechazó de 
la petición del italiano de ser 
considera como aforado.

valores» original.
En este sentido, explicó Je

sús Cardenal que el límite de la 
información se encuentra en la 
divulgación de hechos 
noticiables y que sean ciertos o 
que, si luego resultasen erró
neos, al menos hayan sido con
trastados con la debida diligen
cia profesional.

Para la expresión, el fiscal 
general, quien se remitió en todo 
momento a la doctrina del TC 
al respecto, sólo observa los 
límites de que las opiniones y 
juicios de valor «no sean gra
tuitos, arbitrarios o carentes de 
fundamento» y de que no se 
formulen mediante palabras 
«innecesaria e 
injustificablemente» injuriosas.

Este marco impulsa a los tri
bunales a dar «gran amplitud» 
a las libertades de información 
y de expresión, y a que las sen
tencias por intromisión en el ho
nor sean «excepcionales».

Aznar, Pujol y 
Botín, los tres 
españoles más 
influyentes

Efe- Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, el de la 
Generalitat, Jordi Pujol, y el del 
Banco Santander, Emilio Bo
tín, son los tres españoles más 
influyentes, según la encuesta 
que anualmente realiza la re
vista Actualidad Económica, 
entre directivos españoles.

En los primeros diez pues
tos de la lista, se encuentran, 
además, el vicepresidente se
gundo del Gobierno y minis
tro de Economía, Rodrigo Rato, 
el presidente de PRISA, Jesús 
Polanco y el ex presidente del 
Gobierno, Felipe González.

Emilio Ybarra, presidente 
del BBV, ocupa la séptima 
posición, seguido por el vice
presidente primero del Gobier
no, Francisco Alvarez Cascos, 
del candidato del PSOE a la 
presidencia del Gobierno, José 
Borrell y del gobernador del 
Banco de España, Luis Angel 
Rojo, en décimo lugar.

Los profesionales más va
lorados en la encuesta son los 
empresarios, con 42 
representantes y entre ellos 
catorce banqueros.

En cuanto a las institucio
nes que inspiran más confian
za, la empresa privada ocupa 
el primer lugar en la clasifica
ción, seguida por la Guardia 
Civil y la Comisión Europea, 
mientras que cierran la lista el 
Congreso de los Diputados y 
las Comunidades Autónomas.

Ardanza es el 
político más 
valorado y el 
único aprobado 
en el País Vasco

Efe- Madrid

El actual lehendakari, José 
Antonio Ardanza, es el políti
co vasco mejor valorado y el 
único que alcanza el aprobado 
(un 5,5 de nota), según una 
encuesta efectuada por el Go
bierno Vasco.

El sondeo, realizado en 
mayo con 2.846 entrevistas a 
domicilio, con un nivel de con
fianza del 95,5 por ciento, re
fleja que las elecciones que se 
celebrarán el 25 de octubre tie
nen la misma importancia que 
las de hace cuatro años, y que 
los vascos están moderadamen
te satisfechos de cómo marchan 
las cosas. En esta encuesta no 
se reflejan intenciones de voto.

Ardanza, que no se presen
tará a la reelección, es el polí
tico mejor valorado, con una 
nota del 5,5. Ardanza logra el 
aprobado de todos los votan
tes, excepto los de HB.

El segundo político en pun
tuación es el actual 
vicelehendakari, y candidato 
del PNV a lehendakari, Juan 
José Ibarretxe, desbancando a 
Carlos Garaikoetxea (EA).
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CELEBRA TU BODA EN SALONES LORD CARRINGTON

s

DINERO EN SU MESA DINERO EN SU MESA

En SALONES LORD CARRINGTON, queremos hacer de su celebración algo único 
e incomparable y para ello disponemos de las mejores instalaciones y del 
personal más cualificado.
SALONES LORD CARRINGTON es diferente por varios motivos:
★ Por la calidad y preparación de nuestros platos, ya que son elaborados en el 
momento de ser consumidos y salen directamente de nuestros propios hornos 
de teña, a la mesa.
★ Por nuestras amplias instalaciones: 4 salones con capacidades desde 400 
hasta 750 comensales; amplios y vistosos jardines; miniparque de juegos; 
aparcamiento gratuito y vigilado; discoteca para uso exclusivo de nuestros 
clientes.

* Por nuestros servicios adicionales, tales como autocares, floristería, regalos, 
etc.
* Por el trato esmerado a todos nuestros clientes, admitiendo peticiones y 
sugerencias.

* SALONES LORD CARRINGTON ha recibido los siguientes premios: 
"Collar de Plata a la Gastronomía Internacionar, 

y "Master Internacional de Empresas".
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ACERQUESE A CONOCER 
VUESTROS SALOHES

PLANO 
DE 

SITUACION
en 
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LA SOLAMA

DOFÍDE PASARA EL DIA 
MAS FELIZ DE SU VIDA 

INFOIlMeSC €N: 
TCLCFONO 

926 69 60 06



La victoria de Keizo Obuchi en las 
elecciones internas de ayer no 
sorprendió a nadie, con los 
mercados confiados en su triunfo *=5
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El líder del Partido Liberal Demócrata se perfila como futuro primer ministro

Obuchi. elegdo nuevo presidente 
del partido liberal japonés
El Partido Liberal Demócrata optó por el voto más mode
rado y conservador entre los posibles al elegir como presi
dente del grupo y futuro primer ministro a un hombre de 
apariencia gris, el todavía canciller Keizo Obuchi.

Alberto CABEZAS

Sus dos rivales políticos, 
Junichiro Koizumi y Seiroku 
Kajiyama, reconocieron la su
perioridad de Obuchi al igual que 
hizo Jiro Nernoto, presidente de 
la patronal Nikkeiren que envió 
al político un mensaje de felici
tación.

La victoria de Keizo Obuchi 
en las elecciones internas de ayer 
no sorprendió a nadie, con los 
mercados confiados en el triun
fo del más oficial de los tres 
representantes.

Algunas voces discordantes 
como la de Shimpei Miyamura, 
presidente de Mitsui Mining, 
calificaron la elección entre 
políticos como un acto falto de 
transparencia que ha irritado al 
público, que dio un voto de cas
tigo al PLD hace apenas dos 
semanas en las recientes elec
ciones al Senado.

Koizumi, que obtuvo 84 vo
tos de sus jóvenes partidarios en 
la elección interna de ayer, de
claró tras felicitar a Obuchi que 
centrará sus esfuerzos a partir 
de ahora en recuperar el apoyo 
popular que perdió el PLD en la 
calle y esperará otra oportuni
dad en tiempos mejores.

Por su parte Kajiyama, que 
consiguió el apoyo de 102 par
tidarios, se reunió con ellos y les 
anunció que analizarán  juntos los 
resultados para decidir su estra

tegia política futura.
El primer ministro dimisio

nario, Ryutaro Hashimoto, fue 
de los primeros en felicitar a 
Obuchi aunque reconoció que 
asume el poder en los momen
tos más difíciles para Japón.

La atención a partir de aho
ra pasa a los nombres que for
marán el nuevo gabinete de 
gobierno entre los que Obuchi 
podría integrar a partidarios de 
Koizumi y Kajiyama para for
talecer la unidad dentro del 
partido.

El cargo de ministro de Fi
nanzas corresponderá al de al
guien «competente y de confian
za», añadió Obuchi que áun no 
reveló nombres pero que se ju
gará en esta cartera sus posibi
lidades políticas futuras.

En su programa económico 
el nuevo presidente del PLD 
utilizará una reducción del im
puestos de 6 billones de yenes 
(unos 43,478 millones de dóla
res) para mejorar la demanda 
interna y tratar de relanzaría, ya 
que es el pulmón de la econo
mía japonesa.

Para ello también apoyará las 
medidas de fomento del empleo 
y el lanzamiento de un presu
puesto extraordinario de 10 bi
llones de yenes (unos 72.463 
millones de dólares) con el que 
intentará recuperar la actividad 
en los sectores clave para el país.

El capítulo al que estarán más 
atentos los mercados y las au-

Obuchi, a la derecha, celebra su victoria. EFE

toridades financieras internacio
nales será el del saneamiento 
bancario, donde se trabajará en 
la eliminación de casi 90 billo
nes de yenes (unos 652.173 
millones de dólares) de crédi
tos incobrables acumulados por 
la banca. El programa de puesta 
en marcha de los «bancos puen
te» es fundamental para noso
tros», reconoció Obuchi cons
ciente del riesgo que entraña para 
Japón retrasar más este capítu
lo.

Pese a que el tono elegido por 
Obuchi en sus primeras interven
ciones públicas ha sido el de la 
moderación, la conciliación y la 

prudencia, Takashi Imai, repre
sentante de la Federación de 
Organizaciones Económicas de 
Japón considera que se le exi
girá a partir de ahora un mayor 
liderazgo y determinación.

El todavía canciller japonés 
Obuchi, que el domingo parti
cipará en una reunión de la 
Asociación de Naciones del 
Sudeste Asiático (ASEAN) en 
Manila, cuenta tras el triunfo de 
ayer, con las mayores posibili
dades de ser nombrado el próxi
mo día 30 nuevo primer minis
tro con el apoyo del PLD, gru
po político mayoritario en el 
Parlamento japonés.

Gore recibe en 
Moscú peticiones 
de ayuda y 
promesas sobre el 
desarme nuclear

Efe- Moscú

El vicepresidente de Estados 
Unidos, Al Gore, constató ayer 
de primera mano la pavorosa si
tuación económica de Rusia 
cuando en una visita de poco más 
de 24 horas a Moscú todos sus 
interlocutores le pidieron algo.

A cambio, el primer minis
tro ruso, Serguéi Kirienko, le 
regaló con una simple declara
ción al instar a la Duma, o cá
mara baja del parlamento, a ra
tificar el tratado START II de 
desarme nuclear.

«Me adhiero a quienes abo
gan por una ratificación lo más 
pronto posible del START II», 
dijo Kirienko en la rueda de 
prensa que cerró una ajetreada 
jornada para él y Gore.

El Tratado START II, firma
do por ambos países en 1993 y 
ya ratificado por el Senado en 
Washington, está aparcado en la 
Duma por reticencias sobre la 
inferioridad nuclear rusa.

Al término de su viaje relám
pago, Gore firmó tres documen
tos que arroparon con palabras 
como «cooperación» y «apoyo» 
su magro contenido sobre una 
mayor ayuda financiera norte
americana.

En tres largas sesiones de 
trabajo con Kirienko y otros 
dirigentes rusos, el vicepresiden
te estadounidense repasó todo el 
espectro de las relaciones bila
terales, desde el desarme nuclear 
al medio ambiente.

Pero el comunicado conjun
to final delató que ambos diri
gentes «centraron su atención» 
en la crisis financiera de Asia y 
en particular en «el éxito de las 
reformas económicas en Rusia».

Gore visitó Moscú para ade
lantar la agenda de la cumbre 
entre los presidentes Bill Clinton 
y Boris Yeltsin, a celebrar a 
principios de septiembre.

Arafat, dispuesto a reanudar 
las conversaciones de paz

ASEAN admite un escaso esfuerzo 
para superar una crisis que durará

Efe- Ramala

Fuentes de la Autoridad Na
cional Palestina (ANP) afirma
ron ayer que el presidente Y aser 
Arafat ha decidido reanudar las 
conversaciones con Israel, tras 
reunirse con el ministro de Se
guridad Interior, Avigdor 
Kahalani.

Arafat había suspendido esas 
conversaciones, que comenza
ron en Tel Aviv el pasado do
mingo, tres días después.

Kahalani dijo en rueda de 
prensa que «la distancia entre las 
partes es de lo más pequeña» y 

que cree que «es posible firmar 
el acuerdo muy en breve».

De momento, no se ha dado 
a conocer ningún anuncio ofi
cial de la ANP acerca del retor
no de sus representantes - 
Mahmud Abas (Abu Mazen), 
Saeb Erekat y Mahmud Dajlán 
- a las conversaciones para re
anudar el proceso de paz, estan
cado desde hace dieciséis me
ses.

El empeño de Netanyahu en 
negociar el repliegue, hizo que 
Arafat suspendiera los contac
tos que ambas partes comenza
ron el domingo para salvar la 
crisis del proceso de paz.

Ignacio PEE

La Asociación de Naciones 
del Sudeste Asiático (ASEAN) 
admitió ayer, viernes, que sus 
esfuerzos para reavivar la eco
nomía, ante la peor crisis desde 
su fundación hace 31 años, se 
han quedado cortos y la recupe
ración necesitará más tiempo.

«Hemos empleado mucho 
esfuerzo en reavivar nuestras 
economías y, sin el menoscabo 
de ese trabajo, el alivio econó
mico no se encuentra aún a la 
vista», señaló el ministro 
malasio de Asuntos Exteriores, 

Abdullah Badawi, en la XXXI 
junta anual de la ASEAN que 
comenzó ayer en Manila.

Badawi indicó que la solución 
dependerá de las acciones coor
dinadas con los «socios para el 
diálogo» de la ASEAN, entre los 
que se encuentran Estados Uni
dos y Japón.

El ministro indonesio de 
Exteriores, Ali Alatas, cuyo país 
es el más afectado por el colap
so de las divisas del Sudeste 
Asiático hace un año, expresó 
su confianza en que la crisis no 
afectará a la ASEAN y sus pro
yectos económicos.

«Pese a la gravedad de la 

crisis -dijo-, confío en que las 
economías de la ASEAN se 
recuperarán a tiempo, ya que, 
en general, los fundamentos que 
nos permitieron tener altas ta
sas de crecimiento en el pasado 
se mantienen. «El grupo regio
nal quiere tener una zona de libre 
comercio, sin barreras arance
larias entre los países miembros, 
para el año 2020.

Los retos a los que se enfrenta 
la ASEAN no son sólo «de una 
magnitud desalentadora, sino 
que estarán con nosotros por 
algún tiempo», reconoció el 
ministro tailandés de Exterio
res, Surin Pitsuwan.

M.C.D.
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Isabel Tocino, se refirió a ellos como 
«el instrumento de planificación más 
importante de los usos del agua para 
lograr el equilibrio en las distintas 
regiones»

Los Planes Hidrolósicos fueron ayer aprobados por el Consejo de Ministros

Los Planes aprobados ayer incluyen, entre otros aspectos, 
el inventario de los recursos hidráulicos, los usos y deman
das existentes, los criterios de prioridad de utilización del 
agua y las características de calidad y ordenación de los 
vertidos residuales. Además abarcan las normas básicas 
sobre mejoras, perímetros de protección, infraestructuras

básicas requeridas o directrices para recarga y protección 
de acuíferos. El Real Decreto se compromete a publicarlos 
en el BOE, en una versión reducida, en el plazo máximo de 
nueve meses, con un carácter unitario y con la garantía de 
que no va a modificar ni un sólo punto de lo que está 
establecido en cada uno de los Planes de Cuenca.

Los Planes de Cuenca preven 
ordenar el uso del agua

Efe- Madrid

Los Planes Hidrológicos de 
Cuenca, aprobados ayer por el 
Consejo de Ministros y paso 
previo al Plan Hidrológico Na
cional, permitirán la ordenación 
del uso del agua en España, al 
mismo tiempo que serán deter
minantes para la prevención de 
avenidas, riadas, sequías y otro 
tipo de catástrofes.

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo, la ministra de 
Medio Ambiente, Isabel Toci
no, se refirió a ellos como «el 
instrumento de planificación 
más importante de los usos del 
agua para lograr el equilibrio y 
la armonización en las distintas 
regiones», y dijo que «no está 
previsto que tengan ninguna fi
nanciación».

Tras señalar que «es la pri
mera vez que se hace una plani
ficación hidrológica en España», 
Tocino resaltó que su aprobación 
«se ha logrado a través de un gran 
consenso», lo que demuestra que 
se pueden conseguir consensos 
importantes para establecer una 
política hidrológica adecuada».

En total han sido aprobados 
doce planes intercomunitarios y 
uno intracomunitario, tras una 
década de estudios y análisis.

Los Planes Hidrológicos de 
Cuencas intercomunitarias (Nor-

•|ii^

Las cuencas españolas tienen un nuevo plan de intercomunicación.

te I, Norte II, Norte III, Duero, 
Tajo, Guadiana I, Guadiana II, 
Guadalquivir, Sur, Segura, Júcar 
y Ebro) son aquellos cuyo ám
bito territorial pertenece a dos 
o más comunidades y han sido 
elaborados por las Confedera
ciones Hidrográficas correspon

dientes. Todos ellos consideran 
aspectos ambientales de gran im
portancia, como el estableci
miento de caudales ecológicos, 
conservación y recuperación del 
medio natural y del entorno.

En las zonas con mayores ca
rencias de recursos hídricos. 

como en el Júcar, Segura y el 
Sur, prevén unas asignaciones 
previas de agua. Según la 
ministra, estos planes, paso pre
vio del Plan Hidrológico Nacio
nal, «son importantes porque los 
usuarios conocerán los recursos 
de cada cuenca».

La UPA denuncia 
que el Gobierno 
carece de una 
política hidráulica 
nacional

Efeagro

La organización agraria UPA 
denuncia que «el Gobierno ca
rece de una política hidrológica 
estatal, porque a pesar de que el 
Consejo de Ministros aprobó 
ayer los Planes Hidrológicos de 
Cuenca todavía tiene pendiente 
la elaboración del Plan Nacio
nal de Regadíos y del Plan 
Hidrológico Nacional».

UPA asegura en un comuni
cado que las disputas entre los 
Ministerio de Agricultura y de 
Medio Ambiente, junto con la 
falta de criterios globales en 
materia de políticas de aguas, 
«han motivado, entre otras co
sas, un gran retraso en la apro
bación de dichos Planes».

Indica que el resultado final 
de los Planes pendientes y, con
secuentemente, la aplicación 
práctica de sus efectos, «van a 
quedar bastante limitados ya que 
su elaboración ha sido muy len
ta y compleja (casi 12 años des
de su inicio)».

Para UPA, algunas actuacio
nes han podido ser ya ejecuta
das o ser inviables en la actua
lidad y el desfase temporal pue
de afectar también a la valora
ción económica de las actuacio
nes previstas, «por lo que debe 
ser el Plan Hidrológico el que 
armonice esta situación».

«Desde UPA y todo el sec
tor agrario seguimos esperando 
la aprobación de un Plan Nacio
nal de Regadíos, que la propia 
ministra de Agricultura se com
prometió a poner en marcha a 
principios de 1997, aunque lue
go rectificó», indica el comuni
cado. «El Gobierno ha ido retra
sando, además, de manera rei
terada, la presentación de un 
Libro Blanco del Agua que debe 
abrir un debate sobre la planifi
cación hidrológica en nuestro 
país», añade la UPA.

La UE autoriza la exportación 
de 65.000 toneladas de niaiz

Los agricultores y la Industria se unen 
contra la reforma de las oleaginosas

Efeagro

El Comité de Gestión de ce
reales de la Unión Europea (UE) 
autorizó la importación en Es
paña 65.000 toneladas de maíz 
procedente de Estados Unidos, 
informaron fuentes comunita
rias.

Esa importación se beneficia
rá de una reducción de las taas 
de importación de 71,95 ecus por 
tonelada (unas 12.000 pesetas).

Fuentes de la Comisión Eu
ropea señalaron que se trata 
únicamente de la tercera parti
da de maíz aprobada en lo que 
va de año dentro del contingen

te anual de importación de 2 
millones de toneladas de maíz 
y productos sustitivos de los 
cereales.

La ministra de Agricultura 
Loyola de Palacio pidió el pa
sado lunes a Francia que ratifi
que la directiva comunitaria 
destinada a autorizar la impor
tación en la UE de maíz 
genéticamente modificado.

Por otra parte, Francia siem
pre se ha opuesto al acuerdo 
existente entre la Unión Euro
pea (UE) y Estados Unidos para 
la venta en el mercado español 
y portugués del maíz america
no.

Efeagro

Los industriales y los produc
tores comunitarios de 
oleaginosas decidieron, ayer, 
viernes, crear una plataforma 
conjunta para protestar contra la 
reforma prevista por la Comi
sión Europea en la Agenda 2000.

La Comisión propone redu
cir las ayudas al sector para igua
larías a las subvenciones desti
nadas a los productores de ce
reales, medida que «lamentan» 
las organizaciones industriales 
y agrícolas ya que dará lugar a 
una pérdida de su 

competitividad, según un comu
nicado.

La Federación de la Industria 
del Aceite en la Unión Europea 
(FEDIOL), el Comité de Orga
nizaciones Agrícolas (COPA) y 
el Comité Genéral de la Coope
ración Agrícola (COGECA) han 
decidido trabajar conjuntamente 
para «mejorar el análisis de las 
consecuencias de las diferentes 
propuestas de reforma», añade.

Esas organizaciones «deplo
ran la ausencia total de disposi
ciones en el ámbito no 
alimentario y se aferran al ob
jetivo de deshacerse de los apre
mios impuestos por el acuerdo 

de Blair House, pero no en de
trimento de una reducción de las 
superficies sembradas de 
oleaginosas».

La Comisión Europea cree 
que el recorte de las ayudas 
permitirá a la UE deshacerse de 
las restricciones impuestas por 
Estados Unidos a través del 
acuerdo de Blair House alcan
zado en 1992, por el que los 
productores europeos están obli
gados a no rebasar un tope máxi
mo de superficie. Los produc
tores, sin embargo, temen que 
el descenso de las subvenciones 
provoque la desaparición de 
muchas explotaciones.
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En los presupuestos del próximo año 
se hará un «esfuerzo inversor para 
modernizar la economía española», 
según el ministro de Economía

ca 
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ECONÓ
Aznar V Pujol se 
reunirán el 
miércoles para 
negociar los 
presupuestos'99

Efe- Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, y el de la 
Generalitat, Jordi Pujol, se en
trevistarán el próximo miérco
les día 29, para negociar los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1999, han informa
do fuentes del gobierno catalán.

La reunión, añadieron las 
fuentes a Efe, tendrá lugar du
rante el transcurso de un almuer
zo.

Antes de la reunión, proba
blemente el lunes o el martes, 
está previsto que representantes 
del grupo parlamentario de CiU 
se reúnan con el vicepresiden
te económico, Rodrigo Rato, 
para iniciar oficialmente las 
negociaciones sobre el proyecto 
presupuestario.

La ley garantizará 
que el euro no afecte 
a las condiciones de 
los créditos 
hipotecarios

Efe- Madrid

Los titulares de un préstamo 
hipotecario referenciado al tipo 
MIBOR a un año no verán alte
radas las condiciones del con
trato con la entrada del euro, 
según recoge la Ley de Intro
ducción sobre el Euro, aproba
da ayer por el Consejo de Mi
nistros.

El vicepresidente segundo 
del Gobierno, Rodrigo Rato, 
destacó en rueda de prensa tras 
la reunión del Consejo de 
Ministros,que el MIBOR se 
seguirá publicando, pero mati
zó que si en un futuro hubiera 
dificultades de cálculo el Mi
nisterio de Economía está 
facultado para adoptar una nue
va fórmula de cálculo o bien para 
establecerán nuevo índice sus
titutivo análogo.

El ministro de Economía 
subrayó que el objetivo de esta 
ley es garantizar que la intro
ducción del euro se haga con 
«garantías de estabilidad, trans
parencia y seguridad jurídica».

Otra de las garantías que 
establece la ley es que las con
versiones de pesetas a euros que 
hagan las entidades de crédito 
serán gratuitas. Asimismo el 
proyecto define los principios 
que regirán la coexistencia de 
la peseta y el euro durante el 
periodo transitorio, con lo que 
se asegura la continuidad de 
contratos y se estable la regla 
que regirá la cancelación de 
deuda.

En referencia a los presupuestos del Estado para 1999

El insumo no calentará
la economía, según Rato
El vicepresidente segundo 
del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, 
destacó ayer que el creci
miento del consumo en 1999 
no supondrá un recalenta
miento de la economía es
pañola y subrayó que los 
presupuestos del próximo 
año responderán a las ne
cesidades de la sociedad.

Efe- Madrid

Rato detalló en la rueda de 
prensa posterior al Consejo de 
Ministros que los presupuestos 
generales del Estado para 1999, 
cuyo borrador será estudiado y 
posiblemente aprobado el próxi
mo viernes, atenderán a las 
necesidades de la sociedad como 
la sanidad, la educación, mejo
ra de las prestaciones sociales 
y políticas activas y de justicia.

En los presupuestos del 
próximo año se hará un «esfuer
zo inversor para modernizar la 
economía española» manifes
tó Rato, quien explicó que hace 
diez días se reunió con el pre
sidente de la Generalitat de 
Cataluña, Jordi Pujol, quien le 
mostró sus preferencias por las 
inversiones públicas.

Explicó que se tratará de 
aumentar la inversión pública 
y para ello se buscará una poli-

La 3® línea de telefonía, fin de la 
liberalización para Arias Salgado

Efe- Madrid

El ministro de Fomento, 
Rafael Arias Salgado, dijo ayer 
que la firma del contrato con el 
tercer operador de telefonía mó
vil es «la expresión formal del 
fin del proceso de liberalización 
de las telecomunicaciones en 
España».

El ministro, Rafael Arias 
Salgado, firmó ayer los tres con
tratos para operar telefonía 
móvil en el nuevo sistema GSM 
1800 con el presidente de 
Retevisión móvil, que ha con
seguido la licencia por concur
so, Luis Alberto Salazar 
Simpson; y con el presidente de 
Airtel, Juan Abelló, y con el

Rodrigo Rato está convencido los presupuestos que se presentarán.

tica «coherente y planificada» 
entre los ministerios de Econo
mía y Fomento y subrayó que 
en los próximos presupuestos 
disminuirá el peso del gasto 
público y aumentará el superá
vit primario.

Rato destacó el crecimien
to de la economía española 
consecuencia de la consolida
ción de la recuperación basada 
en la demanda interna, en con
creto la inversión en la indus
tria y la construcción que es 

El saludo protocolario tras la firma. EFE

vicepresidente de Telefónica, 
Javier Revuelta, que ya están

«extraordinariamente positi
va».

Opinó que el importante 
crecimiento de la economía 
española es consecuencia de las 
reformas estructurales realiza
das en el mercado de bienes y 
servicios, aumento de la com
petencia, incremento del diá
logo social. El ministro asegu
ró que el objetivo de déficit 
(1,8%) «nos situará en las co
ordinadas de inflación de los 
principales socios europeos».

operando en el sector de la tele
fonía móvil.

El Santander 
critica al BBV 
por especular 
sobre la fusión

Efe- EI Escorial

El vicepresidente segundo 
del Banco de Santander, Matías 
Rodríguez Inciarte, criticó ayer 
a los directivos del BBV por es
pecular sobre una hipotética 
fusión entre las dos entidades 
y dijo que este tipo de declara
ciones estaría penal izada por los 
mercados en otros países.

En declaraciones a Efe, 
Rodríguez Inciarte, que inter
vino en el curso de verano de la 
Universidad Complutense «El 
euro y los mercados de capita
les», aseguró que le parecía 
«inapropiado e insólito que los 
ejecutivos de banca estemos 
haciendo manifestaciones sobre 
hipótesis».

. «Yo desde luego- afirmó- no 
conozco en todos mis años de 
experiencia ningún país del 
mundo donde la gente se dedi
que permanentemente a hablar 
sobre hipótesis y a especular 
sobre lo que se va a hacer».

«Además - dijo- no me ima
gino, por ejemplo, a un directi
vo inglés hablando de una po
sible fusión entre el Barclay s y 
el Natwest».

El precio de los 
carburantes baja 
este fin de 
semana

Efe- Madrid

Las operadoras españolas 
decidieron ayer recortar los pre
cios de sus gasolinas, que se 
aplicarán desde las 00:00 ho
ras de hoy sábado, de forma que 
Repsol fija el de la Súper (97 
octanos) entre las 107,9 y las 
118,1 pesetas por litro, frente a 
las 107,9 y 120,4 de la semana 
anterior.

La sin plomo de 95 octanos 
ha quedado fijada en una hor
quilla situada entre las 100,9 y 
las 113,6 pesetas, frente a las 
101,9 y I 16,1 de la semana 
precedente.

Por lo que respecta al gasóleo 
Repsol ha establecido un máxi
mo de 92,9 y un mínimo de 82,9, 
frente las 95 y 85,9 pesetas por 
litro de la semana anterior.

BP Oil España ha fijado el 
precio del litro de la súper en 
108,9 de mínimo y I18,1 de 
máximo frente a las 111,9 y 
120,4 anteriores, mientras que 
la sin plomo pasará a costar 
103,9 de mínimo y 113,6 de 
máximo frente a las 107,9 y 
115,9 de la semana preceden
te. En cuanto al gasóleo queda 
en las 84,9 y 93,9, frente a las 
90,9 y 95,9 anteriores, comu
nicó la empresa hispano-britá
nico.
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Pequeñas pérdidas 
en la última sesión de la
semana

El índice general de la Bolsa de Madrid bajó 2,91 puntos 
al cierre, un 0,3 1 por ciento, hasta 921,75 enteros, en tanto que el 
IBEX-35 cedió 55,70 puntos, un 0,52 por ciento, que lo situaban 
en 10.559,20 puntos.

Los analistas han destacado que el mercado nacional ha 
^uantado mejor de lo previsto la sacudida proveniente de Wall 
Street, provocada por la presentación de resultados empresariales 
negativos, ya que durante la sesión matutina sus pérdidas se 
situaron en torno al 1 por ciento. Incluso, los índices españoles 
alcanzaron valores positivos tras la explosiva apertura alcista del 
mercado neoyorquino esta jornada, aunque su cambio de tenden
cia -a inedia tarde perdía un 0,5 por ciento- sentenció definitiva
mente el cierre bajista.

Al igual que la subida de la sesión anterior residió en la 
demanda de algunos de los valores con mayor peso del mercado,
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en la caída de la jornada de ayer han intervenido decisivamente 
las pérdidas de los títulos "estrella", como BBV, que cedió un 3,26 
por ciento y Telefónica y Banco Santander, que cayeron un 1,3 por 
ciento. También influyo la tendencia negativa de las principales 
bolsas europeas, ya que Londres concluyó con una bajada del 1,4 
por ciento, París cedió un 0,72 poi ‘ciento y Francfort cayó un 0,38 
por ciento. El efectivo negociado poi" los inversores, calificado de 
discreto" por los analistas, fue de 106.700 millones de pesetas^ 

de los que Telefónica movió 27.540 millones, BBV contrato 
12.030 millones, BCH 10.025 millones y Banco Santander 8.550 
millones.

Los sectores con inayores pérdidas del increado madrileño 
fueron comunicación, que cedió un 1,12 por ciento, alimentación 
cayó un 0,87 por ciento y bancos un 0,62 poi 'ciento.
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Banco Simeón 6.900 15,00
Asturiana del Zinc 2.070 5,88

M Grupo Anaya 5.830 4,29
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El Aguila S.A.. 1.300 -4,06

. Banco Bilbao-Vizcaya 2.820 -3,26 V

Uralita S.A. 2.005 -2,91

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
_________ Vnlnmen _________ EfeeVptas %
BBV 4.200.816 13,82 TEF 27.542.587.000 25,81
TEF 3.615.482 11,90 BBV 12.028.988.000 11,27
GPP 2.738.259 9,01 BCH 10.026.668.000 9,40
SAN 2.093.809 6,89 SAN 8.553.885.000 8,02
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.MERCADO CONTINUO
NOMINAi: ANTER. UIJTIM. DIE% VOI.UM. NOMINA!, ANTER. LJi;riM. I)IF.% VOI.UM. NOMINA!. ANTER. UI.TIM. !)!!•'.% VO!,UM.

■BANCOS
Mapfre Vida 250 8.000 8.200 2.50 10.592 Acerínox S.A. 160 3.840 3.790 -1,30 85.485
Picking Pack 25 82 83 1,22 2.738.259 Amper 300 4.025 3.975 -1,24 61.345

Argentaría 125 3.500 3.515 0,43 1.486.391 Pryca 100 2.970 2.970 50.723 Asturiana del Zinc 525 1.955 2.070 5,88 197.765
Banco Andalucía 500 3I.900 31.900 — 100 Superdiplo, S.A. 100 3.850 3.880 0,78 83.608 Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.090 6.070 -0,33 1.559
Banco Atlántico 1.000 6.130 6.130 — 150 Española del Zinc 500 1.170 1.210 3,42 13,687
Banco Bilbao-Vizcaya 90 2.915 2.820 -3,26 4.200.816 Olobul Steel 400 497 499 0 40 81 357
Banco Guipuzcoano 500 8.080 8.080 — 36.591 ACS 250 4.860 4.815 -0,93 57.548 Indus. del Besós 200 730 727 -0,41 2.475
Banco Herrero 500 13.750 13.750 — 37 Agromán 100 1.300 1.285 -1,15 76.654 Metal.Duro Felguera 500 1.600 1.615 0,94 29.334

9.250 9.200 -0,54 3.241 Bami S.A. 310 894 890 -0,45 36.255Banco Pastor 500 Nicolás Correa 200 2.850 2.820 -I,05 7.739
12.260 0,33 225.107 Cementos Portland 250 5.860 5.730 -2,22 3.119Banco Popular 125 12.220 Nueva Montaña 500 185 184 -0,54 46.775

Banco Santander 115 4.150 4.095 -1.33 2.093.809 Construcciones Lain 100 435 434 -0,23 147.201 Tubacex 85 434 436 0,46 224.139
Banco Simeón 1.000 6.000 6,900 15,00 1.636 Cristalería Españ. 1.000 13.000 13.200 1,54 15.317

Zardoya Oíis 160 4.550 4.590 0,88 16.500
Banco Vasconia 500 18.600 18.600 ______ 50 Dragados 500 4.750 4.805 1,16 80.373—
Banco Zaragozano 500 5.280 5.240 -0,76 6.749 Filo 100 525 540 2,86 11.177 ■automovil
Banco de Castilla 5.000 170.000 170.000 — ________ [ Financiera y Minera 500 2.770 2.770 — 2.426 Citroen Hispania 1.000 19.340 19.340 __ 133
Banco de Galicia 500 27.840 27.800 -0,14 366 Fomen. Cons. Contr. 250 8.070 8.060 -0,12 78.823 Tudor 500 2.000 1.960 -2,00 3.046
Banco de Valencia 500 4.600 4.600 — 40.808 Grupo Acciona 1.000 39.700 40.800 2,77 13.369 Volkswagen 50 16.200
Banesto 400 2.410 2.470 2,49 164.073 Hisalba 1.000 2.030 2.030 — 3.040
Bankinter 500 5.250 5.320 1,33 129.029 Huarte 500 818 817 -0,12 21.084 ■tRANSP. COMUNICACIONES
B. Crédito Balear 500 13.470 13.470 — 415 Inmob. Zabálburu 250 2.160 2.115 -2,08 52.514 Autopistas 500 2.285 2.300 0,66 208.712
B.Central Hispano 250 5.750 5.970 3,83 1.712.146 I.Urbis 500 1.975 1.970 -0,25 99.270 Autopistas Mare Nos. 970 3.130 3.145 0.48 99.294
Commerzbank 5 5.830 5.830 — 1.755 Lafarge Coppee 25 16.000 16.000 — 15 Estación. Subter. 500 4.150 4.140 -0,24 200

■ELECTRICAS Metrovacesa
Obrascón

250
100

4.175
1.525

4.190
1.495

0,36 
-1,97

50.039
40.006

Europistas 
Iberpistas

874
250

1.260
3.930

1.230
3.910

-2,38
-0,51

38.954
200

Aguas de Barcelona 500 8.600 8.600 — 79.007
Porti. Valderrívas 500 18.620 18.500 -0,64 11.840 Radiotrónica 500 8.810 8.690 -1,36 32.871

Cantábrico 1.000 6.790 6.710 -1,18 18.574
Prima Inmobiliaria 1.000 1.185 1.170 -1,27 104.002 Telefónica 500 7.680 7.580 -1,30 3.615.482

Eléc. R. Zaragoza 500 6.500 6.510 0,15 8.693
Sotogrande S.A. 100 540 535 -0,93 55.463Endesa 200 3.400 3.395 -0,15 1.856.541
1 Inilanrl 1 000 12 600 13 000 3 17 20 666 ■OTROS SERVICIOS

Enher 1.000 3.330 3.330 — 4.80,5
Uralita S.A. 400 2.065 2.005 -2,91 366.097 Abengoa 500 I5.330 15.200 -0,85 15.412

E. de Viesgo 1.250 6.000 ——— ^^^^
Valenciana Cementos 200 3.970 3.960 -0,25 10.266 Corpor. Finan. Alba 1.000 18.450 18.500 0,27 13.412

Fecsa 1.000 1.365 1.355 -0.73 149.343
Vallehermoso 500 1.940 1.920 -1,03 111.303 Dogi 100 2.835 2.760 -2,65 10.046

Gas Natural SDG 500 11.650 11.900 2.15 106.757
Vidrala 170 1.960 1.945 -0,77 43.271 Grupo Anaya 500 5.590 5.830 4,29 80.106

Gas y Electricidad 1.000 12.130 11.870 -2.14 17.681 Indo Intern. 1.000 8.200 8.260 0,73 20.483
Iberdrola 500 2.360 ■inversión2.385 1,06 1.411.414 MOBILIARIA Meliá Inv 5 6 810 6 850 0 59 6.909
Saltos del Nansa 1.500 13.500 13.500 — ______ 28 Cía. Gener. Invers. 28 134 132 -1,49 43.253 Midesa 100 3.600 3.595 -0,14 19.734
Sevillana 500 1.640 1.660 1.22 144.774 Cofir 400 2.210 2.280 3,17 895.346 Prosegur 100 2.095 2.050 -2,15 74.933
Unión Elec. Fenosa 500 2.170 2.200 1.38 835.315 Corpor. Banesto 500 1.920 1.910 -0,52 2.501 Sol Meliá 100 6.750 6.720 -0,44 90.604
■alimentación Dinamia 500 2.590 2.580 -0,39 5.434 Tele Pizza, S.A. 5 1.420 1.400 -1,41 456.274

Azucarera Ebro Agrie. 100 4.380 4.260 -2.74 25.143
Faxtibex 1.000 9.320 9.210 -1.18 1.438 V. Leonesa 510 2.475 2.490 0,61 5.685

Baron de Ley 100 5.200 5.200 428 ■papeleras Y TEXTILES
Bodegas Riojanas 100 2.160 2.125 -I.62 3.177 Empr. Nac.Celulosas 750 2.725 2.70,5 -0,73 30.869 DIVISAS 1
Bodegas y Bebidas 1.000 7.640 7.500 -1.83 2.737 Riirnpean Paper 500 81 82 1 23 22 4'^4

Compra Venta

Campofrío S.A. 500 4.515 4.520 0.11 8.359 Iherpapel 100 2 710 2 700 -0 37 34 689
1 Corona Danesa 22,248 22,292

Cia.Vinícola N.Esp. 200 7.150 7.260 1.54 2.578 Sarríó 500 720 715 -0,69 77.189 1 Corona Noruega 20,009 20,049
19,143El Aguila S.A. 500 1.355 1.300 -4.06 137.110 Seda Barcelona 500 1.260 1.250 -0,79 64.409 1 Corona Sueca 19,105
12,075Koipe 500 5.970 6.000 0.50 4.996 Sniace 500 350 345 -1,43 208.640 1 Chelín Austríaco 12,051
94.336OMSA Alimentación 250 1.430 1.410 -1.40 250.467 Tableros de Fibra 500 2.320 2.315 -0,22 28.313 1 Dólar Australiano 94,148

Pescanova 1.000 2.605 2,600 -0.19 278.415 Tavex Algodonera 500 2 255 2 220 -1 55 24 235 1 Dólar Canadiense 101,211 101,413
Puleva-Uniasa 500 5.210 5.180 -0.58 54.845 Unipapel 500 4 620 4 645 0,54 81 579 1 Dólar USA 151.290 151,592
SOS Arana 1.000 2.260 2.250 -0.44 7.611

■químicas Y
1 Dracma Griego 0.510 0,511

Tabacalera 100 3.530 3.495 -0.99 376.323 ENERGIAS 1 Ecu
1 pRCiidn Pnrtn^nl

167.432
0 829

167,768
Viscofán 100 7.440 7.500 0.81 63.154 Bayer 5 7.390 7.390 — 337 0,831

■comercio Y
Carburos Metálicos 1.000 6.920 — — __ 1 Florín Holandés 75.213 75,363

4 120Cepsa 500 5.580 5.640 1,08 6.190
—

AGF U. Fénix
Adolfo Domínguez

100 1.990 1.965 -1,26 9.873 Ercros 60 204 200 -1,96 882.653
I Franco Belga
1 Franco Francés

4,112 
25,290 25,340100 4.820 4.800 -0,41 28.565 E, I. Aragonesas 1.320 1.305 -1.14Aldeasa 200 5 750 5 750 15012

475 65.582 1 Franco Suizo 100 792 100,994
Azkoyen 1.000 24.200 24.100 -0.41

Faes 200 10.250 10.300 0,49 14.059
1 Libra Esterlina 250,097 250,597843 Grupo Fosforera 1.000 288 285 -1,04Catalpa Occ. 250 5.000 4.955 -0.90

14.239
I Libra Irlandesa 213,152 213,57814.843 Miquel y Costas 500 7.070 7.100 0,42 48.625Continente___________ 100 3.520 3.535 0,43 51.555 84,959

Repsol S.A. 500 8.440 8.400 -0,47 454.536 1 Marco Alemán 84,789
Corp. Mapfre________ 250 5.630 5.680 0.89 128.092 27,9501 Marco Finlandés 27,894
Cortefiel_____________ 50 3.500 3.490 -0.29 20.46,5 ■siderometalúrgicas 1 Yen Japonés 1,078 1,0^
Finanzauto__________ 350 2.250 2.200 -2,22 4.892 Aceralia ________ ___ 1.000 2.015 1.980 -1,74 639.067 100 Liras Italianas 8,595 8,613

I Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros. esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores
ino. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.

M.C.D



La Tribuna ECONOMIA Sábado, 25 de julio de 1998

BOLSAS EXTRANJERAS
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADRID

NOMINA!. IIOY DIE

■ AI.IMENTACION
Naurúen I. I.00O — —

Pascual linos 250 135,00 4.00
San Miguel 3.000 — —

United Duicli 500 — —

■ COMERCIO Y SEGUROS
C'oinira B 300 —

■ CONSTRUCCION
Alt. Familiar 1.000 2.060,00 -10,00
Alcázar 500 815,00 5,00
Asland Catal 500 — __
Inmb. Valenc. 500 __

1. Del Sur 1.000 __ —

Max.Cent.Leisa 250 __ —

Obras y S.P. 500 __ __

Vías y Const. 1.000 __ __
■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 8.420,00 —

Banzano 500 __ —
Baseibar 1.000 — —

Bolshispania 1.000 __ __

Carmosa 500 9.110,00 -50,00
Ceivasa 500 7.918,00 2,00
Cevasa A 1.000 __ __

Chaftsa 1.000 __ __

Fiponsa 500 7.440,00 -40,00
Inverpastor 1.000 __ __

Inv.Herrero 500 7.920,00 -30,00
Inv. Val.Aineric. 1.000 — —

I. Lealtad 500 524,00 —

Mobinversora 1.000 — —

Norvasa 350 4.234,00 __

Renfila 500 __

Reniinver 1.000 — —

Union Europ. 1.000 __

■navegación Y PESCA
Fleta mentos-B 1.000 990.00 -25,00
Pescanova 1.000 __ __

Transmedit. 500 __
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1 3.900.00 -10,00
■ QUIMICAS ' ENERGIAS
Lsp.Oxigeno 1.000 — —

Faes 500 __ __

Gassol 500 525.00 __

Nicas 155 — __

U.Resinera 1.000 — —

(MADIUD)INDICE 
950:---------------------------------------

.. AMPLIACIONES DE CAPITAL
F.COMIENZO EFINAI, NVAS. ANTGAS. ANT. ULE

Metrovacesa 24-jun-98 24-jul-98 1 20 4.175,00 4.080.00
Zardoya Oti 29-iun-98 29-jul-98 1 6 4.550,00 4.524,00

VAI.OR

DIVIDENDOS
CONCEJO BRUTO NETO PAGO

Transfesa Único 23,31 17,48 21/07/98
Incusa único 100,00 75,00 25/07/98
Papel.Navarr único 90,73 68,04 28/07/98

Periodo

DRICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE
"IAE (Bancos) TAE (Caías) Indie. CECA

ESPAÑA
Rcnt. Deuda P. Míbor año

Julio 97 6,624 6,824 7,625 5,600 5,125
Agosto 97 6,989 6,687 7,750 5,552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7.625 5,410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5,282 4,985
Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5,230 4,807
Diciembre 97 6,196 6,328 7,250 5,167 4.623
Enero 98 5,988 6,268 7,375 5,086 4.421
Febrero 98 5,879 6,099 7,125 4,947 4.325
Marzo 98 5,827 5,918 7,000 4,823 4.161
Abril 98 5,659 5,906 6,750 4,707 4.215
Mayo 98 5,603 5,817 7,000 4.613 4.220

FUTUROS IBEX-35
I-ECHA ANTI-RIOR APERITIRA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

21 Ago. 1998 10.679,50 10.650.00 10.698,00 10.505,00 10.575,00 15.781
18 Sep. 1998 10.717,00 10.638.00 10.642,00 10.638,00 10.642,00 177

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
IlíCBA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO UI.TIMO CTNEG.

15 Sep. 98 110,27 110,32 110.21 110,28 17.688
15 Die. 98 110,51 110,48 110.48 110,51 1

MADRID (Cont.)
NOMINA!. IIOY DIE

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 — —

H.Vas.Leones. 500 __ ____

M.Tormaleo 1.000 __ ____

Ponferrada 25 __ ____

■ SIDEROMETALURGICAS Z

A forasa 300 — —

Cobra 500 __ ____

Iber. Frió 1.000 __ ____

Metalogenia 500 __ ____

Moulinex Esp 1.000 __ ____

■ AUTOMOVIL
Pasa Renault 1.000 5.490.00 —

■otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 ---- —

Prim S.A 500 — —

MEIALES
l’tas./gr. Dif.

Oro Manufacturado 1.592,39 -3,75
Plata Manufacturada 38,57 0,80
Platino 2.858,00 __

Paladió 2.448,59 7,92

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

■ A una semana

A tres meses

A seis meses

A un mes

A un año

A quince días

7d

1.50

4,22

4,33

4,13

4,38

4,50

4,45

4,35
TllX)

3m Son

0,01

0,15

0,08

DIE

12m

; PLAZO

' A un día

Id

FONDOS
ULTIMO DIE I-1N/97 Ui;iIMO DIE I7N/97 ULTIMO DIE HN/97 ULTIMO DIE. IIN/97

BM Dinerdivisa 1,5.59,44 1,14 1,497-97 Sant.Ges.Mix 1.756,04 __ 1.600,52 Foncaixa 1I 2.183.80 0.29 2.139.43
■dinero

Madrid Divisa FIM 1.707.6-5 -2,-50 1,448,85 Foncaixa 2 2.870.02 0.37 2.822.94
Altas F.I.A.M.M 177.458,47 12,55 174.836,87 ■MIXTO RENTA VARIABLE

Safei Europa 12.936.00 -198,57 11,794,31 Foncaixa Mixto 25 1.134,65 ——
A.B. Dinerplus 205.503,34 9,43 202.117,23

Safei Norteamirica 11.903.99 -154,71 11.564.04
BBV Inversisn 94____ 1.600,52 1,67 1.440,49

Foncrecimiento 132.894,73 10.31 130.646.59
BBV Dinero 275.470,07 17,91 270.068,63 Beta Crecimiento_____ 22,750,34 102,70 16,914,75

Fondonorte 37-5,64 -0.8I 34.5,48
BBV Monetario 12.185,14 0,40 11.965,35 ■fondtesoros Eurovalencia VCG 1,356,87 0.57 9-52,18

604,89 -5,66 463,30 Fondpostal 2.891,89 2.716,79
BEX-Diner 180.967,73 __ 177,975,20 A,C, Cuenta_________ 190.137.50 16,72 186,599,61 Eurovalor 1__________

Fondpostal Divisas 3.288.29 2.995.10
1,926,01 43,136,08 -474,36 30-797,72

Bandesco Monetario 105.239,63 6,9.5 104,166,42 A,C, Deuda__________ 1.96/./4 -0,13 Fonbolsa____________
Fonpenedes FIM 1.349.01 -0.06 1.331.07

1.911.15 Fonfomento FIM 16,136,18 -47,16 14-618,89
121.925,41 8,85 119,623,00 BM Fondtesoro 1.979,29 -0,32Bankpyme Fondval.

Fonrenta Fija FIM 17.228.00 6.32 16.835.98
1.799.31 -0,10 1.761.25 Fonpatri monio_______ 24,887,60 -145,33

Beta Dinero FIAMM 211.582,98 -1,17 207,469,57 Beta Deuda Fond,_____
Fontesoreria 11.042.93 2.00 10.805.15

Dinermadrid-FIAMM 188.412.46 13,84 185.058.61 Fonpenedes Mixto 1,-56
Caixa Galicia Din. 134.800,29 10,58 132,515,78

1,533,77 1.392,90

Iberahorro___________ 2.338.08 2.292.60
Cavaldiner Fondeuda Ahorro 21.091.26 9,-56 20.69-5.31 Indosuez Bolsa FIM 346,999,20 317,9-5 267.805.38

—
222.741,88 12,79 219,254,37 Iberlion Ahorro 222.9.52.34 107.-52

Cavaldiner Oro Fondeuda Efectivo 205.099.89 29,96 201.380.67 Indosuez Universal 134,529,29 -228,29 106.667,69 Zio.zoo,4o

139.498,54 11,33 136,614,87
Ibercaja Dinero II 170.759.96 __ 167.757,8-5 Renta 4 Bolsa 2,703,29 13,18 1.899,38 Indosuez Patrimonio 21.162.49 -18.00 18.519.91

Cuentatondo FIAMM 206.984,96 13.06 203,642,07
Indosuez Fondtesoro 20.809.41 3,79 20.240,61 Sant.Ren 1999 1,503,16 __ 1.465.26 Interes Diario BCH 1.191.88 0.07 1.175.55

Diner BM FIAMM 207.973,98 14.92 204,280,23
Mapire Fondtesoro 1.872.74 0,24 1.843,37 ■ RENTA FIJA

InversabadelI 2.712.24 — 2.419.68
Dineractivo 212.329,99 11.17 209,083,65 j 033 Tg 1.872.53
Dinemavarra

Santander Dinero 185.297.99 — 182.260,60 ■■MMMBMMBiSiiTfr’-^^
1,633,49 -0,17 1.593,86

D ponooj
183.459,91 12.74 180,634,5 I BBV Ahorro

Renta 4 Ahorro 1.747,84

15 341 37

t AO4 AO

Eurovalor III 229.371,82 16.91 225,068,25 ■ MIXTO RENTA FIJA BBV Bono 2001 113,844,12 -24,21 109.872.06
0.28

-41 55

___ i .Oo4,Uo 

14 992 63
Fondmadrid 225,986,51 14,21 222,272,73 Aliorrofondo 6.953.08 14,19 5.949,46 BBV Fondvalencia 18.634.75 0,26 ’ 18.053.66

Santander Ahorro O 00C AO

Fondpostal Moneta. 260.125,89 255,959,11 Alhambra F,I,M, 2.300.59 2,51 2.116,15 BBV Renta 2,410,15 0,31 2.362.68
2.317.10 z,zo

Fonpenedes FIAMM 1.240,14 0,10 1,220,11 Bandesco Divisas 16.128,90 52,58 1-5.005,84 BBV Renta 91 1,594,08 0,15 1.562.-54
San t.Ges.Ren I.631.73 I.567.78

Ibercaja Dinero 227 388 26 223 818,29 Beta Renta Plus 1.159,45 1,12 — BCH Mixto Acciones 3,049,69 -0,48 2.4-50.06
S. Sant. 2 FIM 2.270.69 2.250.33

Ibercuenta 225 048 95 16 55 221 229 78 Beta Valor FIM 2.825,93 6,92 2.337,56 BM Dinerbolsa I,372,99 -0,15 1.34 1.53 ■renta VARIABLE

Indosuez Oro 1 SRQ 600 S9 144 04 1 76 Foncaixa Mixto 28 1.118,32 __ __ Bandesco Ahorro 1,062,19 -0.01 1.050.50 Bandesco Renta V. 28.682.56 82.06 20.897.67

Indosuez Te^nr^rin 9AA 9A< ÍOS 16

A »*> „>oI Vit / NZ 

9A1 QO1 99 Foncenhis, F,I,M, 1.722,02 0,41 1.625,27 Bandesco R. Fija 1,660,35 -0,10 1.611.26 Beta Acciones 25.515.51 1.54.74 17.836.34

Kutxarent • 902 zlAA Azl ^AQ >1AA A/1 Fondeiecutivos 233.095,03 587,94 189.536,14 Beta Renta FIM 2,368,79 -0,27 2.312,17 Cuentafondo Bolsa 2.00-5,86 5.03 1.501.71
ZUo.^OO,CXI ZvO.^00,0^

AOO O/IO 1 zl Ibercaja Renta 2.377,84 __ 2.137.91 Credipas deuda 1,747,08 -5.62 1.686,05 Foncaixa Bolsa 5 4.603,88 20.20 3.372.63

Su. Sam FIAMM OQA AOC A 1

— ZZZ.34Z. 14

Indosuez Global 129.409,83 5,80 122.662,81 Cuentafondo Ahorro 2,326,73 6.36 2.043.71 Iberlion Bolsa 2.524,38 12.97 1.829.01
ZZ /.oZZ»ZO

Rpnfn 4 InfpmnciAnal I 308,39 -3,41 1.172,30 Cuentafondo Renta 1,920,57 -0.41 1.854,05 BM Garantizado 1.-5 17,67 0.15 1.462.97
■.DIVISA EXTRANJERA

Santander 80/20 2,461,60 2.135,79 C.Catal.Prev 2,570,45 0.42 2.517,10 Beta Euro Accio. 1.337.01 -2.32 —
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a Las inundaciones, producidas a causa 
de las lluvias monzónicas, están 
provocando cientos de muertos y 
devastando tierras y cosechas

Un muerto y un 
herido grave en 
Alicante en una 
colisión causada 
por la niebla

Efe-Alicante

La falta de visibilidad debi
da a un banco de niebla causó 
el accidente ocurrido ayer en la 
autopista A-7, en Granja de 
Rocamora (Alicante), en el que 
una persona murió y otra resul
tó herida grave al chocar varios 
vehículos, tres de ellos camio
nes de gran tonelaje.

El suceso se produjo sobre 
las 8,10 horas en el kilómetro 
733,800 de la autopista, en sen
tido Murcia-Alicante, al coli
sionar en cadena tres camiones 
pesados articulados y otro de 
reparación de obras de albañi
lería, ocupado, al parecer, por 
dos personas, una de las cuales 
falleció y la otra sufrió heridas 
de gravedad, que fueron resca
tadas del interiora! quedar atra
padas.

Este vehículo quedó empo
trado en la parte trasera de uno 
de los camiones y, a consecuen
cia del impacto, dos turismos 
que transitaban por la red cho
caron entre sí, con el resultado 
de un herido de carácter leve, 
informaron fuentes de la Guar
dia Civil, de los bomberos y del 
Servicio de Atención Médica 
Urgente (SAMU).

El fallecido es Domingo 
M.L., de 28 años, y se desco
noce aún la identidad del heri
do grave . El siniestro obligó a 
cortar el tráfico en el tramo 
donde se registró el accidente.

Las lluvias monzónicas están provocando estrasos

India: las inundadones 
causan 250 muertos

Dos personas han 
muerto en una 
colisión múltiple 
ocurrida ayer en 
Cervera

Efe-Barcelona

Dos personas murieron ayer 
por la mañana en la carretera 
N-II a su paso por la localidad 
leridana de Cervera al colisio
nar un camión, una furgoneta 
frigorífica y un turismo, infor
maron fuentes de los bomberos 
de la Generalitat.

El accidente se produjo so
bre las 8:15 horas en la N-II en 
Cervera, a la altura del desvío 
hacia Andorra, y causó la muerte 
de una persona que viajaba en 
el camión y otra que iba en la 
furgoneta, cuyas identidades se 
desconocen.

El siniestro obligó a cortar 
El tráfico en ambos sentidos du
rante una hora, lo que provocó 
importantes retenciones que 
alcanzaron los cinco kilómetros, 
tal y como informaron fuentes 
de Tráfico.

Las intensas lluvias 
monzónicas están causan
do estragos en Bangladesh 
y en el norte de la India.
Ya son más de 250personas 
las fallecidas a causa de las 
inundaciones. Pero éstas 
además están provocando el 
hundimiento de casas y la 
destrucción de cosechas; 
son ya más de nueve millo
nes de afectados.

Efe-Nueva Delhi

Más de 250 personas perdie
ron la vida debido a las inun
daciones causadas por las inten
sas lluvias monzónicas en 
Bangladesh y el norte de la India, 
según las últimas informacio
nes.

En Bangladesh, el número de 
personas muertas a consecuen
cia de las lluvias se elevan ya a 
125 y las personas afectadas son 
más de nueve millones.

Cerca de la mitad del país 
está sumergido bajo las aguas 
que han arruinado cosechas, 
causado el hundimiento de las 
casas, y dejado sin hogar y ais
ladas a cientos de miles de per
sonas.

Según fuentes oficiales, la 
situación se estaba agravando 
en lugares fronterizos con la
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Las inundaciones han destrozado casas y cosechas.

India al recibir el agua de los 
ríos que bajan de las zona mon
tañosas al otro lado de la fron
tera.

En el estado norteño indio 
de Uttar Pradesh, fuerzas del 
ejército fueron alertadas para 
ayudar a la evacuación de mi
llares de personas afectadas por 
las inundaciones que causaron

aquí la muerte de al menos 127 
personas, informó la agencia 
estatal PTI.Otras 26.000 per
sonas fueron evacuadas ya en 
más de 2.200 poblaciones, y los 
soldados están listos para eva
cuar a más lugareños en los 
distritos Basti y Gorakhpur, por 
donde los ríos Ghaghra y Rapti 
están a punto de desbordarse.

Electrocutado un 
trabajador 
mientras 
limpiaba maleza 
en Orense

Efe-Prense

Un trabajador que se encon
traba limpiando maleza en 
Ribadavia murió ayer electro
cutado y otro que le acompa
ñaba sufrió lesiones graves y fue 
trasladado en un helicóptero a 
la Clínica Povisa, de Vigo, en 
la que quedó ingresado, infor
mó la Subdelegación del Go
bierno de Ourense.

La víctima mortal es S.S.C., 
de 47 años, vecino de Meis 
(Pontevedra), que falleció al 
desplomarse un árbol sobre una 
línea de alta tensión que, ade
más, causó un pequeño incen
dio.

El compañero en estas labo
res, R.G.P., de 37 años, también 
trabajador de la empresa Norte 
Forestal, de Pontevedra, y ve
cino del mismo municipio que 
el anterior, sufrió lesiones gra
ves.

Tras el incendio acudió a 
sofocarlo un vecino de la zona 
C.T.R., de 67 años, que resultó 
con quemaduras en las manos 
y fue atendido en el centro de 
salud de Ribadavia.

El accidente se registró en 
la localidad de A Franqueirán, 
en el municipio de Ribadavia y 
los trabajadores realizaban ta
reas de limpieza de la maleza 
en la línea de alta tensión que 
discurre entre Cartelo de Miño 
y Pazos.

Cinco muertos en una riña 
entre presos en Venezuela

Efe-Caracas

Cinco reclusos murieron y 
otros 14 resultaron heridos en 
la más violenta riña carcelaria 
producida este año en Venezue
la, en la que se intercambiaron 
disparos y hasta explotaron 
granadas, según informó ayer 
la prensa local.

La reyerta entre reclusos, que 
duró casi diez horas y acabó de 
noche, ocurrió en el penal de 
Tocorón, en la ciudad de 
Maracay, a 110 kilómetros al 
oeste de Caracas, y la chispa 
detonante parece que fue la 
delación de un plan de fuga 
masiva por un túnel de 10 me
tros, descubierto el sábado an

terior.
Las autoridades dijeron que 

las víctimas presentaban heri
das de bala, armas blancas o de 
esquirlas, y que en una inspec
ción tras la riña hallaron 80 
"chopos" (escopetas rudimen
tarias), 160 "chuzos" (armas 
blancas caseras), una granada 
y una cantidad de otras armas 
de fuego que no fue precisada.

En lo que va de año 37 pre
sos han sido asesinados en la 
cárcel de Tocorón, mientras que 
en la de Tocuyito, ubicada en 
la misma región central, la ci
fra de muertes violentas en 1998 
subió a 42 tras una reyerta que 
dejó cuatro fallecidos a fines de 
junio.

Según los organismos hu
manitarios, las cárceles vene
zolanas son, en general, las más 
violentas y tenebrosas del 
mundo, y no pasa día sin que 
se produzca algún homicidio, 
en medio de la indiferencia de 
una sociedad azotada por la 
delincuencia.

En 1997 fueron asesinados 
336 reclusos, en su mayoría en 
riñas entre la población penal 
venezolana, de unas 26.000 
personas, cifra que acaba de ser 
contrastada por la organización 
Human Rights Watch con los 
67 homicidios ocurridos el 
mismo año en presidios de 
EEUU que albergan a un mi
llón de personas.

Una joven de 18 
años perdió las 
dos piernas al ser 
arrollada por un 
tren en Zaragoza

Efe-Zaragoza

Una joven de 18 años ha 
sufrido la amputación de las dos 
piernas tras ser arrollada por un 
tren ayer bajo el puente de Me
dia Legua en salida de la carre
tera de Castellón en Zaragoza, 
suceso tras el que fue interve- 
nida quirúrgicamente en el Hos
pital Miguel Servet de Zarago
za. Según informó el director 
médico del centro hospitalario, 
Ricardo Canals, la joven, iden
tificada como Vanesa M.C., "ha 
respondido bien a la operación 
de reconstrucción de ambos 
muñones", que ha durado cer
ca de dos horas, si bien su esta
do es muy grave.

El suceso, del que se desco
nocen las causas, se produjo a 
las 10:15 horas bajo el puente 
de Media Legua, y la joven fue 
trasladada al Hospital por una 
UVI móvil de Bomberos.
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El palacio, situado en Torrelodones, pertenecía a la familia de Franco

Un fiiego provocado destruyó la 
cubierta del palado Canto del Pico

Efe-Madrid

Las cubiertas del Palacio 
Canto del Pico, que perteneció 
a la familia del anterior Jefe del 
Estado, Francisco Franco, situa
do en la localidad madrileña de 
Torrelodones, fueron destrui
das ayer por un incendio que 
fue provocado.

El fuego se inició en dos 
puntos diferentes de la casa so
bre las siete de la mañana de ayer 
viernes, y en seguida fue con
trolado por los bomberos de la 
Comunidad de Madrid, que des
plazaron para ello cinco vehí
culos autobombas.

Fuentes de los bomberos in
dicaron que el incendio no ha 
afectado al interior de la vivien
da, aunque el tejado y el desván 
han quedado destruidos.

El alcalde de Torrelodones, 
Enrique Muñoz, aseguró que la 
hipótesis de que el fuego fuera 
provocado se fundamenta en el 
hallazgo de varias botellas de 
licor y cerveza en el interior del 
edificio, lo que hace pensar en 
que "un grupo de gamberros 
allanaron el Palacio para cele
brar un fiesta y, bien por negli
gencia o de forma intenciona
da, provocaron el incendio".

La sospecha se apoya, ade
más, en el hecho de que en la 
mañan del viernes los perros que 
vigilan la finca, de casi un mi
llón de metros cuadrados de ex
tensión, fueron encontrados en
cerrados en el interior de una ha- 
bitación en la que, según la 
misma fuente, fueron introdu-

Pide el aborto porque dará 
a luz un niño sin cráneo

Efe-Brasil

Una mujer embarazada y 
cuyo hijo nacerá irremediable
mente con una carencia parcial 
de cráneo y un daño cerebral irre
parable, ha entablado una bata
lla judicial para lograr que las 
autoridades brasileñas le permi
tan practicarse un aborto, que 
las leyes de su país prohíben.

La mujer, una profesora de 
27 años e identificada sólo como 
"A.", ha comenzado una acción 
judicial ante el Tribunal de Al
zada del estado de Minas Gerais, 
alegando que el niño que espe
ra no tiene ninguna posibilidad 
de sobrevivir después del par
to, según han determinado los 
médicos que la atienden.

El abogado Daniel Ribeiro, 
que representa a "A.", declaró 
al diario carioca "0 Globo" que 
"tenemos la esperanza de que el 
juez que atienda el caso se sen
sibilice, como y a ha ocurrido en

El incendio fue provocado.

^1 mi-

cidos "con un palo largo".
Enrique Muñoz calificó el 

incendio como "un atentado 
contra la propiedad privada, 
pero, sobre todo, contra la cul
tura porque, cuando artística
mente pudiera ser discutible 
porque muestra una arquitectu
ra de finales del siglo pasado, 
desde el punto de vista históri
co y cultural no cabe ninguna 
duda sobre su interés".

El Palacio del Canto del Pico, 

otras ocasiones en que se auto
rizaron abortos, tras detectarse 
una mala formación de los fetos 
u otros problemas irreversibles".

Ribeiro basó su demanda en 
el artículo 128 del Código Pe
nal brasileño, que data de 1940 
y según el cual, el aborto sólo 
será permitido en casos de vio
lación o cuando exista riesgo 
para la vida de la madre o del 
niño.

"Los médicos ya han demos
trado que el hijo de "A." no po
drá sobrevivir y ella, si bien no 
tiene riesgo de vida, está muy 
afectada psicológicamente, por 
tener que cargar durante las 24 
horas del día con su drama", 
declaró Ribeiro.

La profesora, sobre cuyo 
período de embarazo no se ha 
informado, ha decidido que no 
hablará con la prensa y hasta evita 
tener contacto o conversaciones 
con otras personas, pues sufre 
una gran depresión.

que fue residencia de verano de 
la familia del general Franco, y, 
con posterioridad, escenario para 
el rodaje de algunas películas, 
lleva muchos años deshabitado 
y ha sufrido otros incendios.

Fue construido en los años 20 
por el conde de las Almenas, y 
durante la Guerra Civil se con
virtió en centro de operaciones 
del general Miaja. Antes de la 
contienda, en 1925, falleció en 
este edificio el político Antonio

Mueren 13 insurgentes 
kurdos en Turquía

Efe-Ankara

Al menos trece insurgentes 
kurdos que intentaban entraren 
el sudeste de Turquía desde Irak 
resultaron muertos en una ope
ración lanzada por las fuerzas 
de seguridad turcas, informa
ron ayer, viernes, fuentes ofi
ciales.

Según un comunicado del 
Gobierno de las cinco provin
cias sudorientales turcas pobla
das por mayoría kurda, trece 
miembros del Partido de los 
Trabajadores del Kurdistán 
(PKK) perecieron en los 
enfrentamientos registrados la 
noche pasada noche del jueves, 
23 de julio, en la provincia de 
Hakkari.

Los choques tuvieron lugar 
cuando las tropas turcas inter
ceptaron a un grupo de rebel
des del PKK que intentaba 
entraren Turquía, desde el norte

Maura.
En 1940 pasó a ser propie

dad de Franco y actualmente de 
la sociedad inglesa Stoyam 
Holdings Limited, que se la 
compró en 1988 a los herederos 
del general.

El Palacio, con unos 1.500 
metros cuadrados de superficie, 
tiene una planta baja dedicada 
antigüamente a cocheras, una 
principal y un segundo piso 
dedicado a los dormitorios, justo 
debajo del desván destruido.

de Iraq.
Allí se encuentran las ba

ses de esa guerrilla kurda, tal y 
como precisó ayer viernes el 
comunicado del Gobierno del 
país.

Miles de personas han 
perecido

Más de 35.000 personas han 
perdido la vida en una guerra 
no declarada entre los insurgen
tes y las fuerzas de seguridad, 
desde que el PKK se alzó en 
armas en 1984 por la indepen
dencia de unos doce millones 
de kurdos que viven en Turquía.

El comunicado informa ade
más de que la operación de 
captura de rebeldes kurdos 
continúa, y agrega también que 
en esta operación participan 
comandos y milicias de aldea
nos reclutados por el Gobier
no turco apoyados por las fuer
zas aéreas.

El fuego asoló 
ayer el monte 
Olimpo y un 
bosque de 200 
años en Grecia

Efe-Atenas

El monte Olimpo, 
mitológica residencia de los 
dioses griegos, en el norte de 
país, está a merced de las lla
mas desde la madrugada de ayer, 
viernes, que arrasan cientos de 
hectáreas de bosques.

Los fuertes vientos han 
reavivado los incendios fores
tales en Casandra, en la penín
sula de Jalkidikí, en donde un 
bosque de más de 200 años arde 
sin que los hidroaviones pue
dan efectuar con eficiencia su 
trabajo.

El fuego en Krania, en el 
monte Olimpo, que amenaza 
con extenderse a un parque 
nacional, continúa muy activo 
y los fuertes vientos de más de 
50 kilómetros por hora dificul
tan los intentos de controlarlo.

Los bomberos se mantienen 
en alerta también en la zona 
sudeste de la capital helena, en 
las localidades de Nea Vuchá, 
Nea Pendeli y Pikermi por los 
vientos que pueden reavivar los 
focos en torno a Atenas.

Los incendios en los alrede
dores de la capital, que arrasa
ron el monte Imito y Saronida, 
causaron ayer cuatro muertos, 
dejaron destruidas decenas de 
viviendas y calcinadas 100 
hectáreas de bosques.

La policía ha 
detenido al 
"capo" de la 
mana italiana 
Rinaldo Bisco

Efe-Barcelona

La Policía ha detenido en 
aguas de las Baleares al capo 
de la mafia italiana Rinaldo 
Bisco y, en distintos puntos de 
España, a quince integrantes de 
su red internacional de 
narcotráfico, que ha quedado 
totalmente desarticulada.

Droga en la embarcación 
"Pura Sangre"

Francisco Arrébola, jefe 
superior de la Policía de Cata
luña, que inició las investiga
ciones, informó ayer que, ade
más de la desarticulación de la 
banda, han sido intervenidos 
1.064 kilogramos de hachís que 
se encontraban en la embarca
ción zodiac "Pura sangre", lo
calizada en la madrugada del pa
sado miércoles en el puerto de 
Mahón cuando iba a repostar 
combustible.

Arrebola ha explicado en 
rueda de prensa que Bisco era 
investigado por la policía ita
liana por su relación con gru
pos calabreses y sicilianos en 
presuntos negocios de 
narcotráfico entre Brasil y Fran
cia.
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«M
Los Jerónimos ceden su claustro al 
Museo del Prado, esto permitirá renovar 
la pinacoteca nacional, por primera vez 
desde su creación

El claustro de los Jerónimos 
dará paso al Prado

La ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre, y el 
cardenal-arzobispo de Madrid, 
Antonio María Rouco, firmaron 
ayer el Convenio de cesión del 
claustro de los Jerónimos al 
Museo del Prado, que permitirá 
emprender la mayor renovación 
de la pinacoteca madrileña des
de su creación.

Al acto, celebrado en el Pala
cio de la Moncloa, asistió el pre
sidente del Gobierno, José Ma
ría Aznar, los miembros de la 
comisión mixta del Arzobispa
do, los del Patronato del Museo, 
el secretario de Estado de Cul
tura, el presidente de la Comu
nidad Autónoma, el alcalde de 
Madrid, y responsables del Mi
nisterio de Educación y Cultu
ra.

Aznar destacó la «expresa 
voluntad» de colaboración de 
Antonio María Rouco para lograr 
el Convenio y recordó las reunio
nes «positivas y comprensivas» 
mantenidas con el cardenal, sin 
cuya expresa actuación y volun
tad «hubiéramos tenido que ven
cer otras muchas dificultades que 
él ha sabido superar».

Para el presidente del Gobier
no, el Museo del Prado significa 
lo máximo en el mundo del arte, 
en la universalidad española, en 
la expresión e identidad de la 
Nación española, por lo que, 
recordó, desde antes de ser pre
sidente ha querido participar en 
el diseño del futuro Museo.

Aznar consideró que es im
portante mantener el consenso 
establecido desde hace años en
tre las fuerzas parlamentarias para 
la reforma y ampliación del Pra
do, gracias al cual se han impul
sado taréas muy importantes, «ya 
que si hay algo que pertenece a 
todos y todos debemos actuar con

altura de miras y generosidad, 
es lo que pueda hacer referen
cia al futuro del Museo del Pra
do».

Por su parte, Antonio María 
Rouco recordó que la 
Archidiócesis siempre estuvo 
dispuesta a colaborar con el 
Estado y el Gobierno en el de
sarrollo del plan de ampliación 
del Prado, bien común para todo 
ciudadano español. «Pero tam
bién quería salvaguardar el valor 
histórico del Monasterio de San 
Jerónimo el Real y la parro
quia».

Para poder combinar este 
objetivo, señaló, se ha negocia
do y trabajado en común durante 
los últimos meses, «que han 
culminado en un día satisfac
torio para todos».

El Arbopisto hizo votos para 
que la ejecución de lo acorda
do vaya por buen camino, para 
que el uso que se haga del claus
tro sea concorde con la historia 
religiosa del lugar y con la pre
sencia religiosa en el mismo, asi 
como que la parroquia contri
buya a ese dialogo de siglos 
entre culto y cultura, fe y arte, 
«votos que coloco en las manos 
y el regazo de la patrona de 
Madrid, Nuestra Señora de la 
Almudena». Para la ministra de 
Cultura, el Convenio marca un 
hito fundamental en el proceso 
de renovación y ampliación del 
Prado, que ve «definitivamen
te despejado el horizonte que le 
ha de conducir a la más impor
tante renovación desde su crea
ción».

Los homosexuales se quejan a la 
Academia Sueca por las declaraciones 
de Camilo José Cela

La Asociación Internacional de Lesbianas y 
Gays (ILGA), que hoy participará en Estocolmo 
(Suecia) en la manifestación del Día del Orgu
llo Gay Europeo, ha presentado ante la Acade
mia Sueca y el Instituto Nobel una queja formal 
por las declaraciones «homofóbicas» del premio 
Nobel Camilo José Cela.

El secretario general de la Asociación, Jordi 
Petit, dijo a Efe que el comité ejecutivo de la. 
ILGA ha considerado en una reunión celebrada 
ayer que las manifestaciones del pasado mes de 
Cela sobre la asistencia de homosexuales a los 
actos conmemorativos del centenario de Fede
rico García Lorca son «homofóbicas», además 
de abiertamente «groseras».

El escritor comentó, según Petit, que a él 
no le gustaría que en un futuro asistieran ho
mosexuales a unos hipotéticos homenajes a 
su figura y agregó que él «se limitaba a no tomar 
por el culo».

La ILGA expresa en su queja, formalizada 
ayer, su «malestar» y «preocupación» por esas 
manifestaciones y, en razón al respeto que les 
merece la figura de García Lorca, los dere
chos humanos y la no discriminación por cau
sa de orientación sexual, ponen en su conoci
miento «estas lamentables declaraciones, del 
todo impropias de un premio Nobel realiza
das ante los medios de comunicación españo
les».

Los abuelos celebrarán 
su día por primera vez 
mañana domingo

Los abuelos españoles recibirán un homenaje maña
na domingo, con motivo de la celebración, por primera 
vez, del Día de los Abuelos, una iniciativa surgida del III 
Congreso Nacional de Mayores, que ya cuenta con el 
respaldo del Papa y de los Reyes de España, recién nom
brados «Abuelos de Oro».

«Se trata de que nuestros abuelos se sientan protago
nistas por un día, demostrarles agradecimiento y recono
cer su papel en la formación y educación de los niños», 
explicó a Efe Pedro'Gómez, director de Mensajeros de la 
Paz, una de las 23 asociaciones participantes en el Con
greso que tuvo lugar en noviembre pasado.

Con motivo de este Día están previstos diversos actos 
en toda España, entre los que destaca la celebración de 
una misa desde la catedral de Santiago de Compostela, 
oficiada por dos abuelos que se ordenaron sacerdotes 
después de enviudar.Durante la misa, que será retrans
mitida por La 2 de TVE, se dará lectura a una bendición 
del Papa, enviada especialmente desde la Santa Sede para 
esta ocasión, así como a unas palabras de enhorabuena y 
gratitud de los Reyes de España.

Acuerdo 
cinematográfíco entre 
España y Marruecos

El Consejo de Ministros aprobó ayer la firma «de un 
acuerdo de coproducción e intercambio cinematográfico 
entre España y Marruecos, mediante la creación de un marco 
jurídico apto para llevar a cabo dicha colaboración.

Según este acuerdo, las películas realizadas en copro
ducción serán consideradas como nacionales por las au
toridades de los dos países y se beneficiarán de pleno derecho 
de las ventajas que de ello resulten, en virtud de las dis
posiciones en vigor o que pudieran ser dictadas en cada 
uno de los dos países.

La proporción de las respectivas aportaciones de los 
productores de ambos países pueden variar del 90 al 10 
por 100 del presupuesto total de cada coproducción, y 
deberán incluir, obligatoriamente, una participación téc
nica y artística efectiva, excepto en el caso de las copro
ducciones financieras que, por su carácter especial, son 
objeto de una regulación específica.

Las películas deben ser realizadas por directores espa
ñoles o marroquíes, o residentes en España o Marruecos, 
o procedentes de un país de la Unión Europea, con la 
participación de técnicos e intérpretes que reúnan este 
requisito.Puede admitirse, no obstante, la participación 
de otros directores, intérpretes y técnicos teniendo en cuenta 
las exigencias de la película y tras el acuerdo entre las 
autoridades competentes de los dos países, informó ayer 
el Gobierno tras el Consejo de Ministros. EFE
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Kraus dice que se siente privilegiado al
representar a España en el Día Nacional

centro de Fl

El tenor Alfredo Kraus 
consideróayer un «privilegio y 
un honor» el haber sido elegido 
para representar oficialmente a 
España durante el Día Nacional 
de este país en la Exposición 
Mundial de Lisboa, que se cele
bra hoysábado, 25 de julio, co
incidiendo con la festividad del 
Apóstol Santiago.

En una conferencia de pren
sa que tuvo lugar en el pabellón 
de España, el tenor canario des
tacó que este año se cumple ade
más el 40 aniversario de su pri
mera actuación en Lisboa, al 
inicio de su carrera en 1958,junto 
a la soprano María Callas.

«Siento una responsabilidad 
añadida por el concierto, y no 
puedo evitar los recuerdos entra
ñables de mi primera actuación 
aquí como principiante junto a 
Callas, que estaba en la cumbre», 
explicó.

Kraus, que ya cantó en la 
capital portuguesa el pasado mes 
de marzo durante la presentación 
de la programación musical es
pañola en la Expo’98, se mostró 
muy contento de actuar mañana 
junto a la Orquesta Sinfónica de 
Madrid.

En la primera parte del con

cierto, que empezará a las 21.00 
hora local (20.00 GMT) en el 
Teatro Camoes del recinto de la 
Expo, Kraus cantará diversas 
romanzas de autores como Verdi, 
Donizetti, Flotow, Bizet y 
Gounod.

Tras el intermedio, el tenor 
interpretará obras de los compo
sitores españoles Obradors, Joa
quín Rodrigo, Serrano, Barrena, 
Soutullo y Vert, y Sorozábal, en 
un repertorio que Kraus calificó 
de «variado y representativo».

A través de la pregunta de un 
periodista, Kraus tuvo noticia del 
fallecimiento anteayer, a causa 
de un ataque cardíaco, del barí
tono alemán Herman Prey, de 69 
años, muerte que lamentó pro- 
fundamente y calificó de pérdi
da irreparable.

«Lo siento muchísimo, Prey 
significó mucho en la historia de 
la lírica actual y se le echará 
mucho de menos, ya que era un 
gran artista, intérprete y cantan
te», dijo.

Respecto a su propia longe
vidad como artista en activo, el 
tenor aseguró que «no hay secre
tos, ni milagros», y explicó que 
«conservar la salud física es la 
primera medida»

Antonio Canales seguirá 
trabajando para crear un

El bailarín Antonio Canales 
dijo ayer que va a seguir luchan
do para que se pueda poner en 
marcha, en un futuro no muy 
lejano un Centro Nacional de 
Flamenco al que puedan asistir 
para formarse los jóvenes espa
ñoles que tengan aptitudes tan
to para el cante como para el 
baile.

«Yo estoy luchando desde mi 
ángulo para que el Gobierno y 
las autonomías ayuden a crear 
este centro», explicó el artista, 
que esta noche clausurará el 
Festival Ciudad de Fuengirola 
con el espectáculo «Tres con 
duende» en el que le acompa
ñan la joven bailaora Sara Baras 
y el guitarrista Tomatito. ■*

Sería un Centro Nacional o 
una Universidad de Flamenco 
donde podrían asistir «los jóve
nes que tengan opciones, sean 
gallegos o asturianos o de cual
quier otra parte y a los que no 
les costaría tanto dinero estu
diar», señaló.

Sobre el apoyo que pide a las 
instituciones, Canales bromeó 
en rueda de prensa y aseguró que 
«para eso pago impuestos por
que yo por lo menos cada tres 
meses pago unos impuestos al
tísimos»

1

El ”tren de la moda’’llegó 
a Lisboa cargado de 
famosos

El «tren de la moda» llegóayer, viernes, a Lisboa proce
dente de Madrid con varios de los diseñadores y las conocidas 
modelos participantes en la «Gran gala de la moda» española, 
que cerrará mañana las celebraciones del Día Nacional de España 
en la Exposición Mundial.

Aunque finalmente las principales «estrellas» de la gala, 
como el bailarín Joaquín Cortes o el cantante Miguel Bosé, 
prefirieron viajar en avión, fueron en tren modelos como 
Verónica Blume y Martina Klein y diseñadores como Francis 
Montesinos o Agatha Ruiz de la Prada.

También viajaron famosos como el torero Martín Pareja 
Obregón, la actriz Bibiana Fernández, el cantante del grupo 
«La Unión», Rafa Sánchez, la fotógraga Ouka Lele, o las dos 
diseñadoras del tándem «Vacas flacas», Carolina y Miriam, 
que animaron el trayecto hasta la madrugada entonando co
plas españolas en la cafetería del tren.

M.C.D.2022
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La tienda Virgin de Barcelona
cierra con las mayores
pérdidas

La cadena británica Virgin 
ha decidido cerrar su 
«megastore» de Barcelona, la 
última tienda de discos que te
nía en España, tras haberse con
vertido en el establecimiento con 
mayores pérdidas de Europa.

El responsable de Virgin 
Re’tail en España, Martin Reed, 
dijo, en declaraciones a Efe, que 
con este cierre se «liquida» la 
presencia de esta empresa en 
nuestro país, donde ya habían 
cerrado otras nueve tiendas de 
formato medio en otras tantas 
provincias españolas.

«Era nuestra tienda bandera 
en España, que abrimos en 1992. 
Era la que más vendía, pero 
nunca ha ganado dinero ni lo va 
a hacer porque los gastos fijos 
del ‘megastore’ eran demasia
do altos», agregó Reed, quien 
declinó precisar la cuantía de las 
pérdidas.Reed desvinculó las 
pérdidas de la cadena de la ne
gativa administrativa a abrir en 
días festivos o de la apertura en 
Barcelona de otras grandes áreas 
de venta de discos, vídeos o jue
gos para ordenador. Virgin, que 
está en la esquina de Paseo de 
Gracia con la Gran Vía, es de 
alquiler y la cadena británica 
había intentado renegociare! alto 
coste del arrendamiento.

m

y*

Prince ofrecerá el unico 
concierto en España el día 
ocho de agosto en Marbella

The Artist (El artista), el controvertido intérprete esta
dounidense conocido antes como Prince, ofrecerá el próxi
mo 8 de agosto en la plaza de toros de la localidad malagueña 
de Marbella su único concierto en España, anunciaron ayer 
fuentes municipales.

Con nuevo nombre artístico y acompañado de su banda 
habitual, New Power Generation, Prince volverá a actuar en 
España después de cinco años de ausencia, para presentar su 
último trabajo, «New Power Soul», que se encuentra a la venta 
y recoge entre sus diez temas la balada «The One».

Las citadas fuentes mostraron a Efe su satisfacción por la 
llegada del artista nacido en Minneapolis en 1960, en el que 
será su segundo concierto en la localidad malagueña, «des
pués de mucho tiempo de trabajo para conseguirlo».

Las monjas de las Agustinas de Madrid 
esperan en "La víspera de un milagro"

Las quince monjitas de las 
Agustinas Recoletas que viven 
en el Real Monasterio de la En
carnación, en Madrid, confían un 
año más en que la sangre de San 
Pantaleón, en estado sólido du
rante todo el año, vuelvaalicuarse 
en la víspera del aniversario de 
su martirio, mañana domingo día 
26.

Ese mismo día, el Monaste
rio abrirá las puertas de este tem
plo del siglo XVI para todos los 
que quieran ver con sus propios 
ojos como se licua la sangre de 
este médico nacido en Nicomedia 
(actual Turquía) y decapitado por 
los romanos un 27 de julio del 
año 305 por haberse convertido 
al cristianismo.

La sangre del santo

Para que los devotos puedan 
apreciar bien el evento y para 
evitar también el deterioro de la 
reliquia, las monjitas instalaron 
hace tres años dos monitores de 
televisión que aumentan diez 
veces la imagen de la cápsula que 
contiene la porción de sangre de 
San Pantaleón y que es instala
da dentro de una pirámide de 
cristal en el altar mayor de la

Iglesia.
Ciencia o milagro (la Iglesia 

no sé ha pronunciado), las her
manas Agustinas Recoletas que 
cuidan del monasterio afirman 
sencillamente que «es un regalo 
de Dios».

Para la madre superiora, que 
lleva en este convento más de 
media vida se trata de «un rega
lo que el Señor nos hacev.

En su conversación con Efe, 
no quiere ni oír hablar de que la 
sangre no cumpla con su come
tido de licuarse o que tarde en 
solidificarse más de lo que la 
tradición manda (unos dos días).

«Mejor no tocar el tema. No 
me gusta», dice la madre supe
riora que quiere evitar cualquier 
mal presagio, aunque reconoce 
que algo así sucedió en vísperas 
de la guerra civil.

Según la tradición popular la 
tardanza en la solidificación de 
la sangre de San Pantaleón se 
repitió también en vísperas del 
asesinato de Calvo Sotelo y 
durante las dos guerras mundia
les.

Durante todo el año, la peque
ña cápsula que contiene la san
gre de San Pantaleón permane
ce en una hornacina de madera 

dentro de una capilla del monas
terio.

En su libro Guía histórico 
descriptiva, el capellán del mo
nasterio García de Armesto de
talla los otras reliquias que las 
Agustinas Recoletas guardan 
junto a la sangre de San 
Pantaleón.

Y estas son los siguientes: 
cuarenta y nueve medios cuer
pos de santos, ocho brazos de 
diferentes mártires, pontífices y 
confesores y vírgenes, treinta tres 
cabezas de santos, ocho urnas con 
ocho cuerpos bienaventurados, 
una pierna de Santa Margarita y 
parte de la espalda de Santo 
Tomás de Villanueva.

Además y según este guía, de 
la que se hace eco el padre 
Eugenio Ayape en su libro «La 
sangre San Pantaleón en Ma
drid», las Agustinas Recoletas 
guardan una reliquia de San 
Carlos de Borromeo que regaló 
su santidad Paulo V, un brazo de 
Santa Isabel reina de Hungría, un 
«Lignum crucis» con parte de los 
dos clavos y de la caña que die
ron de beber a Jesús y cuarenta 
reliquias, en cofres de plata y 
marfil, de varios santos.
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La misma 

letra 
Astucia

1 Bastante 
Consonante 
Preposición

Cultura 
precolombina

Conferir

i
i

Espectrales 
N“ romano 

Ueluias sexuales 
Letras de "gozo"

1 Ciudad del 
UIster 

N- romano 
Articulo

1
1

1
T

Isla (ilipina 
Existo

Moribundos 
Alabaras

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

1 23456 7 8 9 10 11

HORIZONTALES.- 1; Obras, pocecles.- 2: Relativo al riñón.- 3: Que tienen el 
aspecto de una sustancia elaborada por ciertos insectos.- 4: Mojar.- 5: Poca can
tidad de una cosa. Al revés, consideraré una cosa.- 6: Se desprende de un cuer
po una sustancia volátil. Cada una de las vertederas del arado.- 7; Destile un 
árbol algunas gotas de su jugo. Al revés, restituyera la salud.- 8: Excavados por 
debajo, dejándolos en falso.- 9: Aplicase al territorio o pueblo que tenía facultad 
de levantar pendón en las proclamaciones de los reyes (PI).- 10: En el antiguo 
cómputo romano y en el eclesiástico, el día 7 de marzo, mayo, julio y octubre, y 
el 5 de los demás meses.- 11: Apócope.

VERTICALES.- 1: Plural de letra.- 2: Mantillo.- 3: Cierto pariente (PI).- 4: 
Aparecen de nuevo o inopinadamente.- 5: Camino estrecho. Período de tiempo 
(PI).- 6: Polo positivo de un generador eléctrico. Planta gramínea.- 7: Al revés, 
demostrativo. Hablaran con Dios.- 8: Heridos.- 9: Humedad de que durante la 
noche está impregnada la atmósfera (PI).- 10: Parte del arado (PI).- 11: Andas 
de acá para allá.

NUMERICO SOPA DE LETRAS

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

22 28 18 20 21 = 109

v Q UY P = 22
UP XY V = 20
P S RUX = 18
YV SUR = 21
Qx PVS = 28

Letras clave U = 3; X = 5

D 
A 
A 
S 
A 
A 
A 
U 
6 
D 
A 
D 
A 
L 
Ü

EDEBAEILAMADI 
RAOCEMRRTAPAN 
RDDADOJARCRIC 
CIETNAK0NUUA Ij 
ALLUOZOENGANI 
MARAIEPRNACLN 
AICOCIEIUQLAA 
GDTR0TCEPA N I.C 
ORASVGGOLPATI 
lOHUEOEEANOTO 
ICERDAMPKAWRN 
OMORNOICARODA 
BJRSONGOPMZIÑ 
ÜPBRCARIATOYD 
PREDILECCIONA

R 
1 
1 
I 
R 
0 
A 
J 
1 
0 
R 
A 
A 
M 
R

Buscar 10 
términos 

relacionados 
con la 

palabra 
CARIÑO

fELA DEaRÁÑA

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leídas del 1 al 
18, se formará el nombre de una película de Jessica 
Lange

1:Enfado.- 2: Figura geométrica.- 3: Imagen adorada.- 
4: Cierto pájaro.- 5: En la poesía griega y latina, com
binación métrica compuesta de un verso largo y otro 
corto.- 6: Concavidad en el espesor de un muro.- 7: En 
el sistema cegesimal, nombre de la unidad de traba
jo.- 8: Finiquito de una deuda.- 9: Refrán, ocurrencia 
chistosa.- 10: Mancebo.- 11: Marchito, ajado.- 12: 
Tuerzo, encorvo.- 13: Agoro.- 14: Rápido.- 15: Avivo, 
remuevo el fuego.- 16: Almadreña.- 17: Ojo simple de 
los insectos.- 18: De color oscuro n

ARIES. Salud excelente. Combine 
trabajo y placer y obtendrá mejores 
resultados. La confusión de ideas 
que en el amor ha estado teniendo 
desaparecerá
TAURO. Salud muy buena. Jomada 
favorable para obtener esa informa
ción imprescindible para sus pro
yectos. Controle sus emociones

GÉMINIS. Salud buena. Aunque la 
jomada comience algo inestable, su 
posición se consolidará conforme el 
día avance. Discusión provocada 
por celos
CÁNCER. Dolores de tipo reumá
tico. Domine sus nervios y reflexio
ne antes de dar órdenes a sus subor
dinados. Dia excelente en el terreno 
de amor
LEO. Duerma más horas y ponga 
orden en su vida. Alguien en quien 
confía trata de ponerle la zancadilla. 
Jomada propicia para el amor

VIRGO. Salud buena. En el traba
jo es mejor que se mantenga en un 
segundo plano de momento. Se sen
tirá atraído por una persona de otra 
esfera social

LIBRA. Dolor en las piernas. Hoy 
habrá de realizar un gran esfuerzo 
de tipo laboral. El dia se presenta sin 
problemas en el terreno del amor

ESCORPIO. Domine sus nervios; 
son la causa de todos sus males. 
Hoy le encomendarán una nueva 
tarea, que no le desagradará. Bien en 
el amor
SAGITARIO. Salud muy buena. 
En el terreno laboral no debiera abu
sar de su buena suerte. 
Incertidumbre en el plano sentimen
tal
CAPRICORNIO. Salud regular. En 
relación con el trabajo, el dia se pre
senta prometedor. Las cosas no mar
charán del todo bien en los temas 
del amor
ACUARIO. Su salud marcha bien. 
No abuse de la buena fe de la gente 
con quien trabaja. Cuide más su 
aspecto exterior si desea conquistar 
a esa persona
PISCIS. Salud buena. No siga 
dando largas a esa pesada tarea y 
acometa ese trabajo de una vez. 
Exitos en el terreno de los senti
mientos
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"Fichamos a Serena porque Sacchi 
nos dijo que era una de las mejores 
figuras del mundo en su puesto, y 
no podíamos defraudarle", dijo Gil

"Tardaremos tres meses en ver el sistema, pero no nos pondremos nerviosos”

El presidente del Atlético de Madrid, Jesús Gil, ha dado por 
cerrado el capítulo de fichajes para esta temporada y ha 
anunciado que en unos días se darán a conocer las bajas de 
la plantilla atlética.

Jesús Gil: "Tengo que dar 
algunas bajas y me da pena"

Efe - Madrid

«Mi preocupación ahora está 
centrada en que tengo que dar 
algunas bajas y me da pena, pero 
es algo que llevaré a cabo en los 
próximos días», dijo Gil, que 
ayer ha centrado la atención en 
el día de descanso de los juga
dores, en los Angeles de San 
Rafael.

Al refverirse al fichaje del 
italiano Michele Serena Gil ha 
señalado: «Tuvimos que hacer 
un esfuerzo más porque el en
trenador nos lo pidió. Sacchi dijo 
que Serena es una de las mejo
res figuras del mundo en su 
puesto y no podíamos defraudar
le».

«Serena ha costado 1.700 
millones de pesetas pero s etrata 
de un jugador de mucha talla y 
categoría, y hay que pagarlo», 
ha agregado.

Preguntado sobre cómo se 
puede cubrir un gasto tan impor
tante con tan sólo 30.000 abo
nados dijo: «de acuerdo que 
tenemos ese número de abona
dos pero son tan buenos que yo 
creo que valen por diez y me hago 
a la idea de que ingresan por 
diez».

«La pregunta que yo me hago 
a principio de temporada es 
cómo puedo llegar a cubrir un 
presupuesto de tantos millones. 
He dejado claro en más de una

Luis Aragonés ve normal la marcha 
de Jarni si éste desea irse del Betis

Efe - Sevilla

Luis Aragonés, técnico del 
Betis, es partidario de llegar a 
un acuerdo con el croata Robert 
Jarni para su salida del club si 
el jugador, como ya le anticipó, 
mantiene su deseo de marchar
se, aunque matizó que ese asunto, 
al igual que el posible fichaje del 
mallorquinista Gálvez, lo lleva 
el presidente.

Aragonés, que cumple su 
segunda temporada en el ban

ocasión que lo que el Atlético 
de Madrid ingresa por taquilla 
y abonados llegaría a lo sumo 
para cubrir el traspaso de un 
jugador importante», dijo.

También dejó constancia de 
que el pasado jueves su hijo 
Miguel Angel, director general 
del club, le dijo que necesitaban 
3.000 millones de pesetas: «yo 
no sé en estos momentos como 
puedo conseguir improvisar esa 
cantidad; ésa sí que es una asig
natura pendiente».

A su vez el presidente atléti
co se manifestó sobre la dureza 
que imprime Arrigo Sacchi en 
los entrenamientos: «Voy alan
zar un aviso a navegantes: cuan
do se somete a la plantilla a un 
esfuerzo como el que ahora es
tán haciendo y para el que no 
están acostumbrados el precio 
se paga y vamos a tardar tres 
meses como mínimo en sacar 
adelante el sistema, pero ni yo 
ni nadie en el club se va a poner 
nervioso».

Acierto con el entrenador

Dejó constancia Jesús Gil de 
que no olvidaba el trabajo rea
lizado por Radomir Antic en el 
ciclo anterior, «pero con Sacchi 
hemos acertado». «Ha sido como 
si nos hubiera tocado la Bonoloto 
pero multiplicada por diez».

Es más que posible que los 
internacionales del club 

quillo del Real Betis, dijo hoy 
en el lugar de concentración del 
equipo en Chiclana (Cádiz) que 
Jarni llegará a Sevilla el próxi
mo domingo, tras su descanso 
por el Mundial, y precisó sobre 
su posible marcha que «es algo 
que lleva el presidente (Manuel 
Ruiz de Lopera)».

El técnico madrileño subra
yó en rueda de prensa que «si 
Jarni se queda, recibirá exacta
mente el mismo trato respecto 
del técnico y de acuerdo a sus

El presidente atlético está muy ilusionado con su nuevo proyecto.

rojiblanco no acudan al Torneo 
de Arnhem, que se celebrará en 
Holanda los próximos días 4 y 
5 de agosto, y se quedarán en Los 
Angeles de San Rafael a las 
ordenes del preparador físico, 
Vicenzo Picolini.

Tampoco viajarán Valerón y 
Biagini, que pese a estar resta
blecidos de sus dolencias mus
culares al no querer forzar su 
recuperación, pasarán al menos 
tres días sin volver a entrenar.

Tampoco puede hacerlo Delfí 
Geli tras el esguince de tobillo 
que sufrió el pasado lunes.

Por su parte el uruguayo 
Fernándo Correa, uno de los 
jugadores más destacados del 
encuentro jugado el jueves frente 

merecimientos, pero es normal, 
si quiere irse, llegar a un acuer
do y buscar la mejor fórmula para 
que se marche».

Según Aragonés, el interna
cional zurdo croata, que tiene 
ofertas de varios clubes euro
peos, entre ellos el Coventry 
inglés, le comunicó en su día 
«que quería salir del equipo y el 
presidente parece que también 
quería llegar a un acuerdo para 
su venta, pero es un tema que se 
sale de mi jurisdicción», subra

al At. Madrid B, manifestó tras 
haber firmado el contrato con 
el club esta misma semana: «yo 
venía a hacer la pretemporada 
y sabía que quedarme o no de
pendía del rendimiento que tu
viera estos días. Estoy muy con
tento de haber firmado, de que 
Sacchi me dijera que contaba 
conmigo y de haber marcado un 
gol en el primer partido que he 
jugado».

Hoy, sábado, la plantilla at
lética volverá al trabajo en se
sión de mañana y tarde, después 
de disfrutar ayer de día de des
canso con piscina tras la prohi
bición de Sacchi a los jugado
res de abandonar las instalacio
nes del club Náyade.

yó el entrenador.
No obstante, puntualizó que 

«si un jugador te dice que quie
re irse, es difícil tenerlo en contra 
de su voluntad».

Respecto al posible fichaje 
del delantero del Mallorca Pepe 
Gálvez, con quien coincidió en 
el Valencia, también indicó que 
ese asunto lo lleva el presiden
te bético, que visitará hoy la con
centración y con quien espera 
hablar «de todo», aunque elu
dió ser más preciso.

El Valencia, a 
mantener la 
cómoda ventaja 
ante un equipo en 
racha

Efe - Moscú

El Valencia y el Shinnik 
Yaroslav se enfrentan hoy en el 
partido de vuelta de la tercera 
ronda de la Copa Intertoto con 
una renta favorable a los 
valencianistas de tres goles 
obtenida el pasado sábado en 
Mestalla.

Cañizares estaría en la por
tería, Bjorklund, Soria, 
Camarasa, actuarían como cen
trales, Anglomá y Carboni se
rían los carrileros. Milla, Men
dieta y Schwarz jugarían en el 
centro del campo, mientras que 
el ataque lo integrarían Claudio 
López y Angulo.

Alineaciones probables: 
Shinnik Yaroslavl: Karniujin, 
Patejin, Solovtsov, Leonchenko, 
Galiánov, Kazálov, Novgoró- 
dov, Viázmikin, luminov, Yenin 
y Kazakov.

Valencia: Cañizares; Angio
ma, Bjorklund, Camarasa, Soria, 
Carboni; Milla, Mendieta, Sch
warz; Claüdio López y Angulo.

El partido comenzará a las 
cinco de la tarde, hora españo
la.

El Español está en 
buena disposición 
para pasar a la 
siguiente ronda

Efe - Barcelona

El Español está en buena dis
posición para conseguir hoy ante 
el Auxerre (1-1 en la ida) su pase 
a la siguiente ronda de la Copa 
Intertoto, lo cual le permitiría 
aumentar sus opciones para con
seguir una plaza para la próxi
ma Copa de la UEFA.

El mérito del Espanyol se 
centra en que alinea en la 
Intertoto a su equipo filial, que 
juega en Segunda División B. 
Una apuesta que por el momen
to le está dando sus frutos, puesto 
que dejó en la cuneta al Boby 
Brno en la anterior eliminatoria 
y tiene opciones para hacer lo 
propio con el Auxerre en la pre
sente.

Alineaciones probables: 
RCD Espanyol: Argensó; P. 
Nieto, Macanás, Milosevic, 
Capdevila, Ribera, Morales, de 
Lucas, Torrecilla, José Maria y 
Tamudo.

Auxerre: Cool; Danjou, Jay, 
Ciechelski, Assati, Jeunechamp, 
Baticle, Carnot, Marlet, Deniaud 
y Kuzba o Agboh.

Arbitro: William Young 
(SCO).

Hora: 20,00, en la Nova Creu 
Alta de Sabadell.

M.C.D.
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El presidente de la RFEE contra la intención de los clubes más fuertes del continente

Villar: "La Superliga europea es 
un ataque frontal contra el sistema"

Efe - Madrid

El presidente de la Federa
ción Española de Fútbol, Angel 
María Villar, declaró ayer a Efe 
que el proyecto de algunos clu
bes de crear una Superliga Eu
ropea con los equipos más po
derosos del continente a partir 
del año 2000 «es un ataque fron
tal al actual sistema del fútbol 
que se va a defender».

Villar, que considera esta 
iniciativa como un problema 
para la UEFA, la FIFA y todo el 
mundo del fútbol ' en general, 
aseguró que hará «todo lo posi
ble para abortar esto» e hizo un 
llamamiento «a los poderes 
públicos e instituciones depor
tivas españolas para que este 
proyecto no se lleve a cabo por 
el bien y el interés de este de
porte».

El presidente de la Federa
ción explicó que la UEFA ha 
solicitado a sus asociados que 
se pronuncien el próximo lunes 
día 27, después de confirmar la 
celebración de varias reuniones 
en Londres en las que los prin
cipales equipos europeos, -en
tre ellos el Milán, el Inter, el 
Juventus, el París Saint Germain, 
el Ajax, y el Bayern de Múnich- 
, planificaron la llamada 
Superliga Europea.

Villar, que ya se refirió a este 
problema en un artículo publi
cado en abril en la revista de la 
Federación Española de Fútbol, 
confirmó que los dos equipos

españoles implicados en el pro
yecto -Real Madrid y Barcelo
na-, se han desmarcado del mis
mo y que uno de ellos asistió a 
las reuniones para informar a la 
Federación y la propia UEFA.

Según Angel Villar, el pro
yecto de la Superliga Europea, 
en la que participarían siempre 
los clubes más poderosos del 
continente, supone «el despre
cio a montones de personas que 
trabajan desde hace mucho tiem
po y que han hecho que el fút
bol sea el espectáculo más visto 
por los espectadores en el mun
do entero».

«Yo veo que el tesoro del 
fútbol genera montones de mi
llones de los se quieren apropiar 
intrusos o tiburones externos a 
nuestra organización, estimula
dos por un sector de los equipos 
más poderosos. No podemos 
permitir que gente ajena se lle
ve lo que ha sido formado des
de los orígenes de este deporte 
por muchas personas e institu
ciones» señaló Villar, que con
sidera que fútbol no es sólo di
nero.

El presidente de la Federa
ción afirmó que el dinero que 
genera el deporte rey, capaz de 
llenar estadios y de convertir la 
final del mundial de Francia en 
el acontecimiento más. visto en 
la televisión, «debe revertir tam
bién en el fútbol y no en las 
empresas que pretenden organi
zarlo y dirigirlo a través del 
negocio».

Villar está en desacuerdo con el nuevo proyecto.

Nieto dice que no es feliz en la' 
Federación y se plantea irse

El técnico de la Real Federación Española de Futbol¡ 
Teodoro Nieto manifestó ayer que no es feliz con el trabajo quei 
realiza y que está planteándose su marcha de ese organismo.;

Nieto considera que «cada vez» se le está «relegando más» 
en las funciones que realiza en la Federación y que lo mejor 
para él es «iniciar un nuevo proyecto».

«Ya no se hacen las cosas como se hacían antes. Estamos 
viviendo un poco de las rentas del trabajo realizado en los 
últimos años», dijo Nieto, quien reconoció que sus compañeros 
dentro del equipo técnico de la Federación Española «ya no 
comparten» su «filosofía de trabajo». «Además, siento.que se 
me está arrinconando y que cada vez pinto menos. Ya no soy 
responsable de ninguna selección", concluyó.i

Michel: "La 
actuación de 
España fue un 
duro golpe a 
nuestro fútbol"

Efe - Alicante

Miguel González «Michel», 
ex jugador del Real Madrid y 
de la selección española, ha 
señalado ayer en Alicante que 
la eliminación del combinado 
nacional en la primera fase del 
mundial de Francia fue «un duro 
golpe para el equipo y para el 
fútbol español».

El ex jugador madridista 
comentó que con la actuación 
del equipo de Javier Clemente 
«todo el mundo» se ha llevado 
una decepción. «Esperábamos 
mucho más, eso es evidente, 
porque había una base sólida y 
no se ha estado a la altura», dijo 
Michel.

En opinión de Michel, de 
superar la primera fase, el equi
po nacional habría tenido 
mmuchas opciones de comple
tar una buena trayectoria. «La 
competición estuvo muy abierta 
y no había una selección con 
carisma de ganador. Sólo al final 
apareció Francia, creyó en lo que 
hacía, y ganó», dijo Michel.

Sobre la continuidad de Ja
vier Clemente al frente de la 
selección, el ex futbolista del 
Atlético Celaya mexicano fue 
cauto y se limitó a comentar que 
«la gente que quiera que conti
núe tendrá sus razones».

Michel se mostró satisfecho 
de su labor como comentarista 
de televisión, ya que indicó que 
es una manera de estar cerca del 
fútbol, «ya que ahora no puedo 
jugar», apostilló.

El ex futbolista se encuen
tra en Alicante con la selección 
española de fútbol playa, en la 
que coincidirá con Butragueño.

El español aventaia en un segundo al escocés Colin McRae

Carlos Sáinz es líder provisional 
en el Rally de Nueva Zelanda

Efe - Aiickland

El piloto español Carlos Sáinz 
(Toyota Corolla) es el primer 
líder del Rally de Nueva Zelanda 
al haber conseguido el mejor 
tiempo en la Superespecial de 
Manukau de 2,l Km, aventajan
do en casi un segundo al esco
cés Colin MacRae.

Sáinz, satisfecho

«He atacado porque en esta 
prueba no puedes regalar ni un 
segundo», comentó el piloto 
español al finalizar la etapa, 
mostrándose satisfecho con el 
comportamiento de su coche y 
por el hecho de que muchos de 
sus más importantes competido
res, como es el caso del finlandés 
Tommi Makinen, hubieran per
dido un tiempo importante.

C?
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Carlos Sáinz, en un momento de la Superespecial. EFE

Ayer por la noche (hora es
pañola) comenzó la primera eta
pa con tramos muy cortos en los 
que será difícil establecer dife

rencias, pero que serán muy pe
ligrosos a causa de la lluvia y 
que pueden originar alguna sor
presa.

Mónica Seles es el gran peligro de EEUU

España busca su octava final 
en la Copa Federación de Tenis

Miguel LUENGO

El equipo español buscará 
este fin de semana alcanzar por 
octava vez la final de la Copa 
Federación, aunque para lograr 
este objetivo tendrá que supe
rar a Estados Unidos en el Club 
de Campo Villa de Madrid.

El duelo entre españolas y 
estadounidenses servirá para ver 
en acción a la flamante campeona 
de Roland Garros, Arantxa 
Sánchez Vicario (4 del mundo), 
enfrentándose de nuevo con su 
rival en la final parisina, Monica 
Seles (5).

También tendrá otros alicien
tes, como comprobar la solidéz 
de Conchita Martínez (7), que 
viene de ganar en Varsovia el 
segundo título de la temporada 
y el número treinta de su carre
ra, y la ilusión de María Luisa 
Serna (26), artífice de la presen
cia española en semifinales.

gracias a su fenomenal actua
ción en la eliminatoria anterior 
contra Alemania en Salbrucken. 
La madrileña Virginia Ruano 
(39) completa la selección del 
capitán Miguel Margets.

Esta eliminatoria tiene ade
más tintes de revancha. Estados 
Unidos ha vencido a España en 
cuatro de las siete ocasiones en 
las que ambas selecciones se han 
enfrentado, pero la última no 
ofrece un grato recuerdo a las 
españolas, que perdieron por un 
contundente 5-0 en la final de 
1996 disputada en Atlantic City.

El equipo de Estados Unidos 
llega a Madrid mermado por la 
baja de Lindsay Davenport, 
número tres del mundo, con la 
incorporación de una veterana 
como Mary Joe Fernández (50), 
que ha estado siete meses lesio
nada, y que sólo jugará el do
ble, y con una debutante en el 
equipo, Corina Morariu (38).
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Los corredores, encabezados por Jalabert, tardaron hora y media en salir

El plante del pelotón en la salida 
marcó la etapa que ganó Steels

Jenaro LORENTE

El Tour de Francia vivió en 
Tarascón, partida de la duodé
cima etapa de la carrera, una 
jornada que puede marcar el 
futuro del ciclismo debido al 
plante del pelotón, que se negó 
a tomar la salida, afectado por 
lo que considera un trato «hu
millante» por parte del entorno.

Las últimas noticias sobre el 
presunto consumo de sustancias 
dopantes que «salpicaron» al 
TVM en la jornada de descan
so, colmaron el vaso de la pa
ciencia de los corredores, har
tos del «trato degradante a que 
están siendo sometidos» tras la 
expulsión del Festina.

Los corredores se plantaron 
en Tarascón con Laurent Jalabert 
como jefe del «levantamiento». 
El francés del equipo Once leyó 
un comunicado en el que denun
ció el trato recibido durante la 
carrera. «Nos han tratado como 
bestias. No ha habido ningún 
respeto hacia los ciclistas. Se ha 
hablado más de los problemas 
de Festina que del transcurrir de 
la competición», dijo Jalabert al 
anunciar el plante.

A partir de ese momento, el 
futuro del Tour se tambaleó 
durante una hora y media, aproxi
madamente. Comenzaron las 
negociaciones entre Jean Marie 
Leblanc, director general, y los 
directores deportivos, junto a los 
ciclistas más representativos.

No había forma de deshacer 
la situación. Telekom y Gan 
querían salir a disputar la eta
pa. A Ullrich no le interesaba lo 
que estaba sucediendo y sí de
fender en la carretera Su cami
seta amarilla.

Hora y media después

Con una hora y media de 
retraso, unos 90 corredores to
maron la salida. Se quedaron, 
entre otros, Banesto, Once, 
Kelme y Mercatone Uno, a quie
nes se pudo convencer finalmen
te para que enlazasen con el resto.

En medio de discrepancias, 
el pelotón se fue uniendo hasta 
tomar la salida real en el kiló
metro 16. A partir de ese punto 
empezó la normalidad, pero lo 
ocurrido puede marcar un pun
to de partida en el ciclismo. 
Tarascón fue escenario de lujo 
de la revelión de los ciclistas 
contra el poder establecido.

La etapa (Tarascon-Le Cap 
De Agde, 222 kms.) comenzó 
bajo ese síndrome y lo que su
cediese hasta la llegada a la ciu
dad costera de Cap de Agde no 
iba a tener mucha importancia.

La escapada de los hermanos 
Jalabert y del holandés Voskamp 
tuvo un carácter reivindicativo.

éass

Jalabert conversa con el director del Tour, Jean Marie Leblanc, en la salida. EFE
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Pantani espera, sentado, durante el plante. EFE
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El belga Steels fue el vencedor de la etapa. EFE

El pelotón lo sabía y no le con
cedió importancia.

Laurent Jalabert fue genio y 
figura de la jornada. Portó la 
bandera del sindicato ciclista en 
la salida y decidió en el kilóme
tro 160 que su aventura había 
terminado dando paso a su her
mano Nicolás y a Voskamp, que 
fueron alcanzados posteriormen
te.

Durand y Gouvenou lanzaron 
el último intento de la jornada.

Tras ellos, intentaron darles 
alcance Mauri y Riis primero y

Tafi y Vicente García Acosta 
después. Nadie lo consiguió y 
se llegó a la meta con triunfo al 
esprint del belga Tom Steels. Jan 
Ullrich continúa como líder.

La etapa, que se presentaba 
tranquila, fue reivindicativa. En 
ella, los equipos españoles tu
vieron mucho peso y tomaron 
claramente posición en favor de 
Festina y TVM.

El equipo holandés puede 
seguir en los próximos días el 
mismo camino que Festina, pues 
la dirección del Tour no se ha 

atemorizado por el plante y co
municó que si se demuestra que 
el equipo holandés está también 
implicado en el consumo de 
susta'ncias dopantes será inme
diatamente expulsado del Tour. 
De momento, el director depor
tivo, el médico y un mecánico 
están bajo sospecha.

La decimotercera etapa del 
Tour de Francia se disputará hoy 
entre las localidades de 
Frontignan La Peyrade y 
Carpentras, con 196 kilómetros 
de recorrido.

El Tour, al borde 
del colapso por 
los casos de 
dopaje

Carmen LABAYEN

El Tour de Francia vivió hoy, 
viernes, su etapa más dura des
pués de que nuevos hechos en 
relación con el dopaje en el que 
están involucrados dos equipos 
concentraran la atención en los 
juzgados y comisarías del país 
y provocaran la protesta del 
pelotón que continúa disputando 
la carrera.

La puesta en libertad de los 
nueve corredores y de los tres 
directivos del «Festina», las 
confesiones de dopaje de algu
nos de sus ciclistas y los des
mentidos de otros, el careo 
mantenido entre otros tres em
pleados del equipo y el hallaz
go de drogas en el hotel del 
grupo «TVM» fueron los hechos 
más relevantes de la jornada.

En Tarascón sur Ariege, 
punto de salida de la duodéci
ma etapa, las repercusiones no 
se hicieron esperar y el ciclista 
francés Laurent Jalabert desen
cadenó una protesta general que 
retrasó dos horas el comienzo 
de la carrera.

«Se nos ha tratado como 
bestias, hoy no tomaremos la 
bicicleta», afirmaba Jalabert 
antes de entrevistarse junto a un 
corredor de cada equipo con el 
director del Tour, Jean Marie 
Leblanc, y volver a subirse a su 
bicicleta después de un largo tira 
y afloja.

. Una semana después de la 
retirada de los corredores del 
«Festina», los rumores de la 
posible expulsión del equipo 
«TVM» después de que la po
licía incautase ayer nuevas can
tidades de fármacos dopantes, 
se multiplicaban hasta provo
car la intervención del máximo 
dirigente de la carrera.

«Si aparecen elementos que 
prueben que TVM trasgredió los 
reglamentos y la ética del Tour 
y de la Unión Ciclista Interna
cional, procederemos a su ex
pulsión», señaló Leblanc.

Los interrogatorios en la 
comisaría de Lyon (sureste) 
tampoco contribuyeron a apa
ciguar los ánimos pues, pese a 
que todos los corredores y di
rectivos quedaran en libertad.

Al evidente descrédito de la 
vuelta francesa contribuyó tam
bién en la agitada jornada el 
careo entre el ex director del 
«Festina» Bruno Roussel, el 
médico Eric Ryckaert y el 
masajista Willy Voet, el único 
de los tres que, finalmente, fue 
puesto en libertad.

«Hay que parar el Tour», 
instaba en su edición de ayer el 
influyente diario «Le Monde», 
en su editorial dedicado al asun
to. Según el diario, «esta edi
ción del Tour tiene que llegar a 
su fin (...) por una vez el espec
táculo no debe continuar. El pe
lotón tiene que proceder a un 
exámen de conciencia y la po- 
licía y lajustica tienen que poder 
trabajar sin hacerlo bajo pre
sión».
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Duodécima etapa(Tarascon-LeCapd'Aqde):
1. STEELS, Tom (BEL/Mapei) 4h.12:51
2. SIMON, Francois (FRA/Gan) m.t.
3. BARTHE, Stephane (FRA/Casino) m.t.
4. MINALI, Nicola (ITA/Riso) m.t.
5. ZABEL, Erik (ALE/Telekom) m.t.
6. O’GRADY, Stuart (AUS/Gan) m.t.
7. FERRIGATO, Andrea (ITA/Vitalicio) m.t.
8. VIERHOUTEM, Aart (HOL/Rabobank) m.t.
9. GUIDI, Leonardo (ITA/Polti) m.t.
10. HINCAPIE, George (USA/US Postal) m.t.
11. MORI, Massimiliano (ITA/Saeco) m.t.
12. TCHMIL, Andrei (BEL/Lotto) m.t.
13. POZZI, Óscar (ITA/Asics) m.t.
14. VASSEUR, Cedric (FRA/Gan) m.t.
15. CASERO, Angel (ESP/Vitalicio) m.t.
16. JULICH, Bobby (USA/Cofidis) m.t.
17. SCIANDRI, Maximilian (GBR/La Francaise) m.t.
18. ULLRICH, Jan (ALE/Telekom) m.t.
19. GONZALEZ, Santos (ESP/Kelme) m.t.
20. FARAZIJN, Peter (BEL/Lotto) m.t.

Clasificación general:
1. ULLRICH, Jan (ALE/Telekom) 56h.55;16
2. JULICH, Bobby (USA/Cofidis) a 1:11
3. JALABERT, Laurent (FRA/ONCE) 3:01
4. PANTANI, Marco (ITA/Mercatone Uno) 3:01
5. BOOGERD, Michael (HOL/Rabobank) 3:29
6. LEBLANC, Luc (FRA/Polti) 4:16
7. HAMBURGER, Bo (DIN/Casino) 4:44
8. ESCARTIN, Fernando (ESP/Kelme) 5:16
9. MEIER, Roland (SUI/Cofidis) 5:18
10. CASERO, Angel (ESP/Vitalicio) 5:53
11. LIVINGSTON, Kevin (USA/Cofidis) 5:59
12. RINERO, Christopher (FRA/Cofidis) 6:16
13. BELTRAN, Manuel (ESP/Banesto) 6:19
14. BARANOWSKI, Dariusz (POL/US Postal) 6:55
15. RIIS, Bjarne (DIN/Telekom) 7:00
16. DI GRANDE, Giuseppe (ITA/Mapei) 7:12
17. ROBIN, Jean-Cyril (FRA/US Postal) 7:12
18. PIEPOLI, Leonardo (ITA/Saeco) 7:17
19. BERZIN, Eugeni (RÜS/La Francaise) 7:55
20. HEULOT, Stephane (FRA/La Francaise) 7:56

Gran Premio de la Montaña:

1. MASSI, Rodolfo (ITA/Casino) 181 puntos
2. ELLI, Alberto (ITA/Casino) 160
3. VASSEUR, Cedric (FRA/Gan) 126

Clasificación por puntos:
1. ZABEL, Erik (ALE/Telekom) 237 puntos
2. STEELS, Tom (BEL/Mapei) 161
3. SVORADA, Jan (CZE/Mapei) 157

Clasificación dejóvenes:

1. ULLRICH, Jan (ALE/Telekom) 
56h.55:16

2. LIVINGSTON, Kevin (USA/Cofidis) 
5'59
'3 . RINERO, Christophe (FRA/Cofidis) 

6:16
General por equipos:

I.Cofidis 170h.40:41
2. Casino a 18:37
3. Banesto 22:45
4. Polti 23:05
5. Telekom 24:22

frunce ínter

Jean Marie Leblanc, director del Tour de Francia. EFE

h^blaiic desea proseguir el Tour y luego tomar 
medidas contra el dopaje de los corredores

El director del Tour de Francia, Jean Marie Leblanc, expresó ayer, viernes, su deseo de que esta 
prueba deportiva ciclista prosiga y que una vez concluya se tomen medidas para combatir el dopaje.

«Contrariamente a lo que sugieren algunos periodistas e intelectuales, deseamos que el Tour de 
Francia continúe», dijo Leblanc, quien subrayó que el público «no ha renunciado a venir y a manifestar 
su admiración por los corredores» «Después del Tour buscaremos todos juntos, con científicos, las 

soluciones y remedios al problema del dopaje», dijo Leblanc en una
conferencia de prensa al término de la etapa que concluyó en Cap 
d’Agde (sur de Francia). El director del Tour indicó que esta prueba 
ciclista debe proseguir su ruta hasta el final y, como es habitual, 
concluir con un ganador.

El Tour de Francia se ha visto ensombrecido por los escándalos 
de dopaje de algunos corredores, particularmente del equipo Festina 
cuyos responsables han sido procesados por administrar sustancias 
prohibidas que contribuyen a mejorar los resultados deportivos.

Por otro lado, el equipo ciclista holandés TVM será immediatamente 
excluido del Tour de Francia si se demuestra que transgredió los 
reglamentos y la ética de la carrera y de la Unión Ciclista Interna
cional, anunció ayer el director de la vuelta, Jean-Marie Leblanc.

«La sociedad del Tour de Francia y la Unión Ciclista Internacio
nal (UCI) están muy atentas al desarrollo de al investigación que 
afecta al grupo TVM», indicó Leblanc en un comunicado elaborado 
conjuntamente por las autoridades del Tour y de la UCI.

«Si hay elementos claros que revelen que el equipo no respetó las 
reglas y la ética del Tour y de la UCI, TVM sería immediatamente 
excluido de la carrera», dijo Leblanc.

Puestos en libertad los corredores 
y directores del equipo Festina

Efe - París

Todos los corredores del equi
po ciclista «Festina» y los tres 
directores deportivos detenidos 
ayer en la comisaría de Lyon 
(sureste de Francia) están ayer, 
viernes, en libertad, según fuen
tes judiciales.

Tras la liberación anoche de 
los franceses Laurent Brochard 
y Christophe Moreau y el suizo 
Armin Meier, ayer fueron libe
rados los seis ciclistas restantes 
tras responder a las preguntas de 
los agentes de la policía judicial 
de Lille que ayer se desplazaron 
a Lyon para interrogarles.

El primereen salir ayer de las 

dependencias policiales, próxi
mas a la sede que el «Festina» 
tiene en Meyzieu (Lyon) fue el 
líder del equipo, el francés 
Richard Virenque quien según su 
abogado nunca se había dopado.

Despúes lo hicieron el resto 
de los corredores -Pascal Hervé, 
Didier Rous, Laurent Dufaux, 
Alex Zulle y Niel Stephens- y los 
directores deportivos en funcio
nes, Miguel Moreno y Michel 
Gros.

El otro directivo del «Festina» 
retenido el jueves en Lyon (su
reste), Jean Chabiron, encarga
do de la logística, fue puesto en 
libertad ayer.

«Virenque mantuvo continua

mente que nunca se había dopado, 
no fue procesado y se ha consti
tuido en parte civil de la instruc
ción», según su abogado.

Los tres compañeros de equi
po de Virenque liberados anoche 
sí reconocieron, en cambio, ha
ber tomado sustancias dopantes 
después de que los investigado
res les mostrasen documentos y 
pruebas, obtenidas a partir de sus 
cabellos, que evidenciaban el 
consumo.

«Tomé EPO (hormona que 
facilita la oxigenación de la san
gre durante dos años» afirmó el 
corredor suizo del «Festina» 
Armin Meier ayer por la maña
na. Willy de Voet, masajista del Festina detenido en su día.
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a Comienza a verse la luz al otro lado del 
túnel después de que Emiliano 
Carballo permita la entrada en el club 
de la empresa toledana Ceratres

Aún así, el presidente ha emplazado a la empresa toledana a una reunión el próximo lunes

Emiliano Carballo decide abrir las 
puertas del Toledo a Ceratres
No había otra posibilidad y Emiliano Carballo ha decidido 
aceptar la oferta planteada por Ceratres mediante la cual la 
empresa de cerámica obtendrá el control absoluto de club 
gracias al 51% de las acciones y Carballo será el presidente 
a todos los efectos. Por motivos personales, Carballo y 
Ceratres cerrarán el acuerdo el próximo lunes.

Antonio SANCHEZ

No podía ser de otra manera 
y además era la única alternati
va seria y de garantías para ase
gurar al futuro del C.D.Toledo. 
Después de varias semanas de 
meditación, el presidente del 
Toledo, Emiliano Carballo ha 
decidido abrir las puertas del club 
a la empresa Ceratres, que de esta 
manera adquirirá el 51 % de las 
acciones y conseguirá el control 
absoluto del club. La oferta de 
esta empresa toledana recogía la 
posibilidad de mantener en su 
cargo de presidente a Emiliano 
Carballo y a todos los emplea
dos que actualmente tiene el club.

Pese a que la respuesta ha sido 
afirmativa, Carballo dejará pa
sar el fin de semana, por motivos 
personales, y se reunirá con los 
directivos de Ceratres el próxi
mo lunes.

Por su parte, Ceratres no 
acaba de entender esa demora 
por considerar que se perderán 
72 horas valiosísimas para em
pezar a hacer las gestiones opor
tunas para su desembarco.

Ha sido una decisión costosa 
que se ha tomado una semana 
antes de que concluya el plazo 
para abonar las deudas contraí
das con los jugadores. A partir 

del lunes, si es que no hay mar
cha atrás del presidente, se rea
lizará una auditoría para conocer 
el estado económico actual del 
C.D.Toledo.

El Toledo, el más moroso

El presidente de la Asociación 
de Futbolistas españoles (AFE), 
Gerardo González Movilla mani
festó ayer a RNE que "el caso 
del Toledo es el que más preocupa 
en estos momentos a la asocia
ción, no sólo por el gran número 
de denuncias sino por las canti
dades reclamadas". Según los 
datos aportados por el presiden
te de la AFE son 30 los jugado
res que han denunciado al Toledo, 
muchos de ellos ya no están en 
el Toledo, y las cantidades recla
madas alcanzan los 111 millones 
de pesetas.

Todos coinciden en señalar 
que si finalmente todo queda 
cerrado,comenzará una nueva 
etapa en la historia del 
C.D.Toledo.

Ceratres intentó forzar la re
unión que en principio quedó fi
jada para ayer viernes para de
jar las cosas adelantadas pero fue 
imposible debido a la enferme
dad de la madre de Emiliano 
Carballo que le ha hecho ausen-

SOTEL

Emiliano Carballo deshojó la margarita y ha dado el visto bueno a Ceratres. M.SOTO

tarse de la ciudad.
Ceratres espera que ésta no 

sea una maniobra del presidente 
para ganar tiempo, porque entre 
otras cosas, no quieda mucho y 
comenzarán a moverse durante 
este fin de semana dentro de las 
posibilidades que les permitan las 
circunstancias.

Esta noticia ha sido muy bien 
acogida en el seno de la plantilla 

del C.D.Toledo que continuará 
a la expectativa, a la espera de 
que todo quede cerrado el próxi
mo lunes. Evidentemente, si los 
jugadores reciben garantías de 
cobro por parte de la empresa 
Ceratres, estarían dispuestos a 
retirar las denuncias presentadas.

Emiliano Carballo mantenía 
hasta ayer la existencia de otras 
posibilidades para salvar la situa-

ción planteada con las denuncias 
de los jugadores, pero ninguna de 
ellas ofrecía la fiabilidad de la 
oferta de Ceratres, entre otras 
cosas por ser una empresa tole
dana que conoce el club, de su 
etapa en el Consejo de Adminis
tración, y que está muy bien re
lacionada, sobre todo con las 
instituciones locales, provincia
les y regionales.

La Federación de ciclismo crea 
una licencia para cicloturistas

A.SANCHEZ

Los aficionados al ciclismo de 
Castilla La Mancha que no se 
decanten por la competición pura 
y dura van a poder adquirir la 
"licencia verde" que es una licen
cia que permite a los aficionados 
practicar el cicloturismo duran
te las 24 horas del día con una 
amplia cobertura y para ello, sólo 
es mecesario el envío a la propia 
federación de una fotografía, una 
fotocopia del carnet de identidad 
y 4.000 pesetas. Puesto que no 
van a competir no es necesaria 

ficha médica y para el Presiden
te de la federación territorial, 
Antonio Arroyo, "con esta inicia
tiva no evitaremos, desgraciada
mente, que se produzcan acciden
tes, pero por lo menos, los aman
tes y aficionados del ciclismo se 
sentirán protegidos cuando deci
dan salir a la carretera o a los 
caminos a practicar el deporte que 
más les gusta".

El seguro tiene una cobertu
ra de 25 millones de pesetas en 
caso de daños a terceros y de 4 
millones de pesetas en caso de 
fallecimiento del titular de la li
cencia.

Pese a que la iniciativa no ha 
sido presentada oficialmente, ya 
ha habido personas que se han 
dirigido a la sede de la federa
ción para solicitar este tipo de 
licencias.

Precisamente fue esta una 
ponencia del actual Director 
General de Deportes de la Junta 
de Comunidades, Francisco Ja
vier Martín del Burgo en el Con
greso.

No será necesario que los 
ciclistas lleven consigo la licen
cia aunque todos deben ir docu
mentados en carretera.
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Los cicloturistas tendrán más seguridad en las carreteras. M.SOTO
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Alrededor de 430 jóvenes años participarán en estas concentraciones

La Junta desannllará 11 clinics
Roberto Parra 
buscará la 
mínima para el 
europeo en 
Barcelona

deportivos durante este verano
Antonio SANCHEZ

La Junta de Comunidades de 
Castilla la Mancha, mediante la 
Dirección General de Deportes 
y de diferentes federaciones 
deportivas desarrollará durante 
los últimos días de julio y los 
primeros de agosto, 11 clinics 
deportivos para la categoría 
cadete (15 y 16 años) en los que 
participarán cerca de 430 depor
tistas.

Este programa es continuidad 
del que ya se puso en marcha el 
año pasado, que resultó muy 
positivo. Los asistentes son jó
venes de ambos sexos, de cate
goría cadete, que hayan partici
pado en el Campeonato Regio
nal de Deporte en edad Escolar 
de forma destacada.

Valorar y mejorar las condi
ciones técnicas de los deportis
tas, intercambiar conocimientos 
y criterio y fomentar la convi
vencia son los objetivos princi
pales de esta iniciativa.

Los 11 clinics que se desa
rrollarán, 4 de ellos en Toledo, 
son los siguientes;

Ajedrez: Residencia Los 
Guzmán (Guadalajara), del 28 de 
julio al 5 de agosto; 23 asisten
tes.

Atletismo; Residencia Alonso 
Ojeda (Cuenca), del 28 de julio 
al 5 de agosto; 48 asistentes.

Bádminton: Residencia Los 
Guzmán (Guadalajara), del 28 de 
julio al 5 de agosto: 23 asisten
tes.

Baloncesto; Residencia To-

Los atletas del C.A.T y del Soliss 
compiten, desde hoy, en Castellón

A.SANCHEZ

Cuatro atletas del Club Atle
tismo Toledo y 2 del Grupo 
Deportivo Soliss competirán 
durante este fin de semana en 
los Campeonatos de España sub- 
21 de Castellón.

En cuanto al CAT, el equipo 
regional que más atletas aporta 
a este prueba, participará con 
Francisco Cuartero en 800 me
tros lisos, con Angel Luis Jiménez 
Villapalos en 1.500 metros lisos, 
con Arancha Casero en 400 
metros lisos y Celia Medina en 
400 metros vallas. Estas dos 
últimas atletas parten con mu
chas oportunidades de traerse 
medallas y de hecho ostentan las 
mejores marcas de España en 
sus especialidades y en esta 
categoría.

En cuanto a la participación

juJL

Comida de presentación de premios al deporte. M.SOTO

más y Valiente (Toledo), del 1 
de agosto al 7 de agosto: 48 asis
tentes.

Balonmano; Residencia 
Alonso Ojeda (Cuenca), del 28 
de julio al 5 de agosto; 48 asis
tentes.

Ciclismo; Residencia Tomás 
y Valiente (Toledo), del 1 al 7 de 
agosto; 34 asistentes

Fútbol: Residencia Alonso 
Ojeda (Cuenca) , del 28 de julio 

del Soliss se limita a dos atletas, 
Pablo López en 5.000 metros y 
en Carlos de la Ossa en 10.000 
metros.

Según el relaciones públicas 
del CAT, Alfonso Martín, "es
tos atletas parten con muchas 
posibilidades de mejorar sus 
marcar personales, no en las fi
nales pero sí en las semifinales. 
Las finales serán de mucho con
trol, de mucho marcaje y todos 
los atletas irán sólo a por el títu
lo, despreocupándose de las 
marcas".

Estos campeonatos servirán 
para que muchos de estos atle
tas midan sus fuerzas de cara a 
los Campeonatos de España ab
solutos que se celebrarán los días 
1 y 2 de agosto en el Estadio de 
Anoeta de San Sebastián, en los 
que el CAT participará con 5 
atletas femeninas.

al 5 de agosto: 48 asistentes.
Judo; Residencia Tomás y 

Valiente (Toledo), del 1 al 7 de 
agosto: 48 asistentes

Tenis de mesa: Residencia 
Los Guzmán (Guadalajara), del 
28 de julio al 5 de agosto; 23 
asistentes.

Voleibol; Residencia Los 
Guzmán (Guadalajara), del 28 de 
julio al 5 de agosto: 39 asisten
tes.

1125
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Seis atletas representarán a Toledo.

Los representantes de las 
federaciones de ciclismo, balon
cesto, judo y natación asisten
tes al acto de presentación des
tacaron el valor educativo y for
mativo de estos clinics en los que 
participarán además deportistas 
de élite de cada una de esta 
modalidades deportivas.

Serán 4 los que se desarro-. 
liarán en Toledo con la partici
pación de 178 deportistas.

Efe

El atleta socuellamino del 
Grupo DeportivoSoliss, Roberto 
Parra dispondrá de una buena 
ocasión para lograr la marca 
mínima para el europeo de 
Bucarest en la reunión de Bar
celona en la que se va a medir 
a rivales de la talla del cubano 
Norberto Téllez, subcampeón 
mundial en Atenas en 1997, el 
burundés Nduwitmana, que 
ostentó la quinta mejor marca 
mundial junior en 1997, y el ale
mán Nils Schumann, oro en el 
europeo sobre pista cubierta de 
Valencia.

El atleta canadiense Donovan 
Bailey, plusmarquista mundial 
de los 100 metros (9,48 segun
dos), centrará todas las mira
das en la reunión internacional 
de Barcelona que se disputará 
en el Estadio Olímpico de 
Monjuic.

La participación española, 
además de Parra, está encabe
zada por Isaac Viciosa, 
plusmarquista europeo de los 
3.000 metros. Reyes estévez y 
Manuel Pancorbo entre otros.

En 3.000 metros estarán 
Anacleto Jiménez, Enrique 
Molina y Alberto García, en 
marcha estarán García Braga
do, Massana, Daniel Plaza y 
Francisco Fernández.

Cuidado con los keniatas

Los rivales directos de los 
mediofondistas españoles serán 
nuevamente los kenianos. Así, 
en los 800 metros destaca el 
campeón de Kenia, Kipkemboi 
Kipngetich, en los 3.000 metros, 
Kipkirui Misoi, con un registro 
de 7;45;40 y Mark Bett y Bernard 
Lagat en los 1.500 metros.

Por el contrario, la reunión 
tendrá la baja del soriano Fermín 
Cacho, quien ha desestimado 
competir para preparar el próxi
mo europeo de Bucarest que se 
disputará del 18 al 23 de agos
to.

En la prueba femenina de los 
800 metros. Maite Zúñiga y 
Amelia Menéndez se enfrenta
rán a la mozambiqueña María 
Mutola en una prueba que se 
presenta muy competida, aun
que Mutola, que fue 
plusmarquista de los 1.000 
metros y segunda mejor marca 
de todos los tiempos (2:29:34), 
parte como favorita, pues cuenta 
con un palmarés envidiable: 
campeona mundial de los 800 
metros en Stuttgart (1993), 
subcampeona en Atenas (1997) 
y tricampeona mundial en pista 
cubierta.

La participación de atletas de 
primer orden se cierra con la 
presencia de la jamaicana 
Marlene Ottey,de 38 años. Ottey 
retorna a la competición en 
Monjuic donde ya logró la me
dalla de bronce en los 200 me
tros de los Juegos de Barcelo
na. La reunión está encuadra
da en la categoría "Permit" y dos 
puntuables para el "Gran Prix" 
de la lAAF.

M.C.D.
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a El delantero andaluz se incorporará 
el lunes a los entrenamientos con el 
CD Toledo pero no podrá jugar hasta 
que no tenga el documento liberador

El jusador asesura que cuando firmó por el Talavera nadie le informó de su año de retención

Quiñi arremete contra Valero por 
las trabas para su carta de libertad
Quiñi ha arremetido contra el presidente del Talavera, 
Ignacio Valero por las trabas que éste le está poniendo para 
obtener su carta de libertad. Sin ella, el delantero no podrá 
Jugar con su nuevo equipo, el CD Toledo. El delantero ha 
pedido el documento al máximo mandatario que no le ha 
dado una respuesta concreta.

Raquel JIMÉNEZ

El jugador ha mantenido una 
conversación telefónica con el 
presidente del Talavera y al pa
recer "Ignacio Valero no está por 
la labor, me dijo que cómo le 
molestaba yo estando de vaca
ciones; entonces le contesté que 
si no era él el máximo mandata
rio, entonces no iba a pedir la carta 
de libertad al socio 2.015 y des
pués me empezó ya a torear". Y 
ha añadido que "con una vez que 
he hablado con él tongo-bastan
te, desde luego no le pienso vol
ver a llamar a no ser que se dis
culpe por su actitud".

El delantero ha manifestado 
que el presidente le señaló que 
solicitara el documento por es
crito y que sería la junta directi
va quien decidiera sobre su con
cesión: "Entonces le pregunté que 
cuando se iban a reunir y me dijo 
que no lo sabía", ha declarado 
Quiñi.

El futbolista se siente por muy 
molesto por esta situación ya que 
"él tiene su futuro resuelto pero 
yo me tengo que buscar la vida 
cada año, y además tengo una 
mujer, un hijo y otro que está en 
camino".

El futbolistas ha declarado que 
cuando firmó por una tempora
da con el Talavera, nadie le in
formó de su año de rentención, 
por ello, hasido muy duro en sus 
palabras ya que "ellos lo han hecho 
todo de manera ilegal y ya me he 
dado cuenta de que no te puede 
fiar de nadie; no sé si esto es 
personal o es porque he fichado 
por el Toledo".

Quiñi se siente con las manos 
atadas ya que no puede realizar 
tampoco un cambio de residen
cia a otra comunidad autónoma 
porque, al igual que hizo el año 
pasado, ha firmado por un club 
de Castilla-La Mancha.

El delantero se incorpora el 
lunes a los entrenamientos con 
su nuevo equipo y hasta enton
ces disfruta de unos días de va
caciones en la localidad malague
ña de Fuengirola, a tan sólo quin
ce kilómetros de Marbella don
de se encuentra en estos momen
tos Ignacio Valero.

Quiñi informará al presiden
te del club toledano, Emiliano 
Carballo de la situación actual de 
este asunto y solicitará la carta 
de libertad por escrito.

El jugador se muestra sorpren
dido por la actitud del máximo

Quiñi informará el lunes a Emiliano Carballo de la situación actual de su carta de libertad. PEÑA

mandatario blanquiazul ya que las 
relaciones entre ambos durante 
toda la temporada fueron cordiales 
e "incluso me pidió mi camiseta 
dedicada y siempre he oído que 
ha hablado bien de mí", ha mani
festado el delantero.

Además, Quiñi ha querido salir 
al paso de dos afirmaciones que 
Valero hizo en la pasada Asam
blea. La primera se refiere a

cuando dijo que él había sido él 
jugador más caro de la historia 
del Talavera y "sé que habido otro 
futbolistas que anteriormente han 
ganado más que yo". La segun
da es, según el presidente, la 
negativa de los jugadores en 
cabezada por Quiñi a ir a jugar a 
Tarrasa si no se les abonaban las 
primas y su salario: "El dinero sí 
se lo solicitamos pero cómo no

vámos a querer jugar un partido 
di la promoción de ascenso"..

Por otra parte, el representan
te de Indias continúa negocian
do con el Talavera la renovación 
del jugador por el club
b anquiazul. Los flecos económi
cos siguen siendo un impedimento 
para que el futbolista esté el lu
nes en el primer entrenamiento 
de la temporada.

Talavera albelda hoy el XIX 
Trofeo Diputación de Natación

LaTribuna

La Piscina Municipal "La 
Alameda" de Talavera será, du
rante todo el día de hoy, el esce
nario del XIX Trofeo Diputación 
de Natación que organiza la De
legación Provincial.

El trofeo, que es a la vez cam
peonato provincial, contará con 
una partición de 150 nadadores 
pertenecientes a diez clubes: 
Alcores, Aqüis, Castilla, El Cis
ne, Madridejos, Oriol Imperial, 
Santa María de Benquerencia, 
Talavera, Toledo y Torrijos.

Las pruebas fijadas por la 
organización son las de 1.500,400, 
200, 100 y 50 metros libres; 200, 
100 y 50 metros braza, espalda y 
mariposa. Además, se nadarán 
los 200 y 400 metros estilos y las 
pruebas de 4x100 estilos y 4x100 
libres.

Las categorías establecidas 
son: la absoluta, masculina para 
los nacidos en el 79 y anteriores 
y femenina para las nacidas en 
el 81 y anteriores; junior, mas
culinos nacidos en el 80 y 81 y 
femenino nacidas en el 82 y 83; 
infantiles, masculino para naci
dos en el 82 y 82 y femenino para 

las nacidas en el 83 y 84.
Al tener el torneo categoría 

de Campeonato Provincial, sólo 
podrán participar aquellos nada
dores que a lo largo de la tempo
rada hayan logrado las marcas 
mínimas establecidas en su mo
mento por la Federación.

La competición se celebrará 
en jornada de mañana, a partir 
de las diez y media, y de tarde, a 
partir de las cinco. Está previsto 
que la entrega de trofeos se rea
lice a las siete y media de la tar
de y este acto contará con la pre
sencia de la diputada provincial 
de Deportes, Sagrario Gutiérrez. La competición se desarrollará en jornada de mañana y tarde. PEÑA

M.C.D.2022
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Bolsa del 
Trabajo

La Tribuna
de Toledo

TI/.:

925 25 68 00

Bolsa de 
Servicios 3

<1
AGENTE FORESTAL.
Próxima con vocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del Trabajo

1 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

1.4.- Variosi Bolsa de la Propiedad

COMPRUEBE 
LA EFICACIA 

DE LOS 
ANUNCIOS 

CLASIFICADOS 
DE LA 

T|IIBUNA DE 
TOLEDO

Tfno:
925.25.68.00

TRABAJA como Agen
te, Au óliar u Oficial Jus
ticia. '’róxima Convoca
toria d íingreso. Infórmate 
902-1) 17 68;

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór- 
mate 902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares

(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17

1.- Ventas 
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17 68

AUXILIARES EN- 
FERMER^A, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convoca
torias. Infórmate 902-10 
17 68 \

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68 1

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). In fórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a

Bolsa 
de los 

Servicios

3.4.- Varios

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

S,G.L.

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE TOLEDO. Tfno: 
925256800

Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un soloexamen. In- 
fórmate 902-10 17 68

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud o 
reciben alivio y confor
midad. Por ti las fami
lias faltas de paz o ator
mentadas por la necesi
dad encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

S.G.L.

ANUNCIESE EN

La Tribuna
DURIO DEPENDIENTE 

1

(Preguntar por Srta. Lucía)

SUSCRIBASEA
i

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Lucía)
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Los vecinos de Portillo exponen 
que la Cañada Real no cuenta con 
los servicios dignos para estos 
asentamientos temporales

El delesado de Gobierno se reunirá con los alcaldes de los dos municipios

Portillo y Fuensalida tratarán 
de soludonar los asentamientos
El delegado de Gobierno en 
CLM, Carlos Moro, se reu
nirá el próximo miércoles 
con el alcalde de Portillo, 
David Ordóñez, y con el al
calde de Fuensalida, Julián 
Gómez Escalonilla, para 
buscar una solución viable 
al asentamiento de gitanos 
en la Cañada Real de Porti
llo, demandada por los veci
nos de esta localidad.

La Tribuna

El alcalde de Portillo infor
mó que esta convocatoria se 
acordó tras la reunión manteni
da el pasado jueves entre la de
legada provincial de Bienestar So- 
cial, Nieves Arriero, y el delega
do del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, con el fin de buscar una 
solución al respecto.

Ordóñez indicó que "las fa
milias gitanas que se instalan en 
la Cañada Real por estas fechas 
ni siquiera trabajan en nuestro 
pueblo, sino que se trasladan dia
riamente a Fuensalida para la 
vendimia de la uva, por lo que el 
Ayuntamiento de esta localidad 
debería tomar parte de este pro
blema".

El primer edil de IU manifes
tó que "la solución que nosotros 
damos es contratar a una empresa 
privada de seguridad durante estos 
días, del mismo modo que se hace 
durante las fechas de las fiestas 
patronales ya que es lo más eco
nómico".

El alcalde de Portillo señaló 
que la única fuerza de seguridad

A*

Las familias, procedentes sobre todo de Portugal, acampan durante los periodos de recolección. M. SOTO

con la que cuenta esta localidad 
toledana de cerca de 2.000 ha
bitantes es con la Guardia Civil, 
pero que tienen el cuartel en el 
municipio de Fuensalida.

Ordóñez manifestó que "el PP 
de Portillo está tratando de sa
car tajada de este asunto, ya que 
con las urnas no ganan las elec
ciones y tienen que estar pendien
tes de cualquier tema para con
seguir fines políticos, en vez in
tentar solucionar el problema de 
la mejor forma posible".

La polémica fue suscitada el 
viernes de la semana pasada en 
la reunión que mantuvo el alcal
de con miembros de la corpora
ción de Portillo y vecinos para 
buscar soluciones a los asenta
mientos de gitanos que se pro
ducen en agosto en la Cañada 
Real de esta localidad toleda-na. 
Los vecinos que viven en las 
proximidades manifestaron que 
la Cañada no guarda las condi
ciones higiénicas para estos 
asentamientos y solicitaron al 

alcalde que solucione los pro
blemas de seguridad para los 
jóvenes que se han producido 
en años anteriores. Según los 
vecinos, la Cañada debe refor
marse y habilitarse como par
que y se permite el asentamien
to de las familias de tempore
ros tienen que instalarse unos 
servicios de calidad dignos que 
faciliten la convivencia, "puesto 
que con colocar unos guardias 
jurados como dice el alcalde no 
se consigue nada".

l

Fue detenido por la Guardia Civil.

Lr 

* i

Detenido en 
Madrid uno de los 
atracadores de la 
sucursal de CCM 
en Numancia

La Tribuna

La Guardia Civil detuvo en 
Madrid al presunto autór del robo 
con intimidación que se produjo 
el pasado 21 dejulio en una sucur
sal que Caja Castilla-La Mancha 
tiene en la localidad toledana de 
Numancia de la Sagra, según 
informó hoy la Delegación del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha.

Al individuo, que responde a 
las iniciales M.B.M y que fue de
tenido el jueves, se le incautaron 
dos billetes de 5.000 pesetas, ocho 
de 2.000 y el vehículo utilizado 
para la comisión del delito.

Según las mismas fuentes, el 
atraco fue perpetrado por dos in
dividuos armados con una pisto
la, que asaltaron la sucursal de 
esta entidad financiera situada en 
Numancia de la Sagra, en la que 
robaron alrededor de medio mi
llón de pesetas de la caja fuerte 
tras intimidar a los empleados que 
se encontraban en ese momento 
en la oficina.

Goya respalda a Protección 
Civil tras las acusaciones

Efe

El alcalde de Quintanar de la 
Orden, Manuel Goya, expresó 
ayer el apoyo de toda la corpo
ración municipal a la Agrupación 
Local de Protección Civil, fren
te a las acusaciones de negligencia 
formuladas por el propietario de 
una vivienda siniestrada en un in
cendio el pasado 4 de julio.

Goya aseguró que Protección 
Civil es "una de las agrupacio
nes que más servicios ha presta

do en la provincia y en la región" 
y agregó que su actuación durante 
el incendio fue ejemplar e intacha
ble.

El jefe de la Agrupación Lo
cal, Alfonso Nieto, desmintió las 
acusaciones del propietario del 
inmueble, Andrés Toledo, que 
aseguró que los efectivos llega
ron tarde, faltó agua en el vehí
culo moto-bomba y obstruyeron 
la colaboración de los vecinos.

Según manifestó Nieto, los 
efectivos de Protección Civil acu

dieron al lugar del incendio a los 
diez minutos de ser avisados y 
consumieron 1.500 litros de agua, 
durante los veinte minutos que 
emplearon en las labores de ex
tinción, hasta que llegaron los 
bomberos del Parque de Villaca
ñas. El jefe local de Protección 
Civil reconoció que trató de per
suadir a algunos vecinos para que 
no intervinieran en el incendio por 
la peligrosidad que suponía ha
cerlo sin las debidas precaucio
nes.

Goya destacó que la actuación en el incendio fue ejemplar. M. SOTO

M.C.D.
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sido estrenada ni producida en 
España hasta ahora, de ahí que la 
propuesta sea buena CM

Angel Luis Pujante ha realizado una masnífica traducción y versión

"Ricardo H", una gran propuesta
en la que destaca el texto
"Ricardo 11" de William 
Shakespeare es una obra no 
estrenada ni producida en 
España hasta ahora, por tan
to la propuesta de Adrián 
Daumas y El Foro Espectá
culos en coproducción con 
Teatres de la Comunidad Va
lenciana afronta un gran 
reto. Y así lo entendió el 
público que acudió a la re
presentación en el Teatro 
Municipal.

Pilar MUÑOZ

La idea de recuperar obras 
clásicas es buena y estamos de 
acuerdo con la propuesta que 
presenta Adrián Daumas y El 
Foro, en la que destaca por en
cima de todo el texto, pero no la 
podemos suscribir del todo por 
la forma de interpretar de algu
nos de los voluntariosos actores.

La interpretación de esta obra 
encierra mucha dificultad, por 
lo que el público entendió el 
esfuerzo del reparto, en el que 
destaca la actuación de Rafael 
Rojas que dio vida a Enrique 
Lancaster. Hubo altibajos y en

1 w>^

Balcón del teatro de comedias de Almagro.

algunas ocasiones exageraron el 
drama.

"Ricardo 11" narra los suce
sos acaecidos en los dos últimos 

años del rey Ricardo II, concre
tamente la pérdida del poder y 
la subida al trono de Enrique 
Lancaster. Se trata de cómo una 

generación reemplaza a otra y se 
instala una nueva forma de ejer
cer el poder. William Shakes
peare trata en este drama el po
der de una forma distinta a la que 
caracteriza su obra.

En "Ricardo II" se mezcla la 
intriga política, la épica históri
ca con el drama intimista, don
de lo público y lo privado se 
engarzan en una elaborada tra
ma que desemboca en tragedia.

El texto, magnífico, está lle
no de situaciones intensas, don
de subyace una violencia inter
na y de un gran vigor emocio
nal, de ahí la dificultad a la hora 
de interpretar.

Rafael Rojas hizo una mag
nífica interpretación, sin altiba
jos. El resto del reparto estuvo 
correcto, pero no alcanzó el ni
vel que exige un clásico como 
Shakespeare.

No obstante, como hemos 
indicado anteriormente, el públi
co valoró la propuesta, puesto que 
da a conocer una obra que no se 
había estrenado antes, y enten
dió el esfuerzo de los actores.

Igualmente reconoció el gran 
trabajo que ha realizado Angel 
Luis Pujante.

XXI Fíitiml '1998 
htíerntíci0tíaí de lOuro ChísiLO

■ 'fe

La guía ha sido muy bien acogida.

La guía turística 
de Almagro que 
recoge el XXI 
Festival de 
Teatro, agotada

La Tribuna

La guía turista de Almagro 
que recoge también el XXI 
Festival Internacional de Tea
tro Clásico y que ha sido edita
da por Cope Ciudad Real, se 
agotó prácticamente nada más 
salir a la calle. Y es que esta 
publicación, en formato de bol- 
sillo, conjuga perfectamente 
Almagro ciudad y el Festival 
de Teatro Clásico. La guía re
coge todos los lugares de inte
rés y una detallada explicación 
de las representaciones de esta 
edición del Festival. La publi
cación ha sido dirigida por el 
responsable de Cope Ciudad 
Real, Santos Alonso, y coordi
nada por el periodista José An
tonio Casado. Las fotos son de 
Rueda Villaverde.

Los libros del XXI Festival 
Internacional de Teatro 
Clásico de Almagro

P. MUÑOZ

La vigésimo primera edición 
del Festival Internacional de 
Teatro Clásico de Almagro ha 
sido rica en publicaciones.

Las publicaciones "La pre
sencia de la mujer en el teatro 
barroco español", cuya edición 
a corrido a cargo de la profeso
ra de la Universidad de Sevilla, 
Mercedes de los Reyes, y el 
manual "Producción, gestión y 
distribución del teatro", del 
empresario y productor teatral, 
Jesús Cimarro, fueron presenta
dos con éxito de público y crí
tica.

Mercedes de los Reyes en la 
presentación de la publicación 
recuerda el seminario que diri
gió el pasado año con motivo del 

estreno de "Las gracias moho
sas, de una escritora barroca, 
Feliciana Enríquez de Guzmán. 
Aunque fueron la dramaturga y 
su obra el eje central del semi
nario, su condición femenina 
determinó el tema monográfico 
del mismo: "La presencia de la 
mujer en el teatro barroco espa
ñol". Las tres conferencias y 
mesas redonda de este semina
rio, así como el montaje de la 
obra han sido recogidos en esta 
magnífica publicación.

En la presentación del libro 
de Cimarro quedó claro la im
portancia de este manual yaque 
era necesario para la profesión. 
El libro de Cimarro, según Ig
nacio Amestoy, va más allá 
porque lo que se detecta, a tra
vés del estudio minucioso de la

Fragmento de la portada del libro de Cimarro. La Compañía ha editado la versión de Pérez Sierra.

Calderón de la Barca

“"^'Arnor

empresa teatral -en sus facetas 
privada, pública o mixta- es el 
estado actual del teatro en Es
paña.

La Compañía Nacional de 
Teatro Clásico también ha edi

tado la versión de Rafael Pérez 
Sierra de "No hay burlas con el 
amor", de Calderón. La publi
cación, muy cuidada, está ilus
trada con fotografías en color en 
la obra. , - . ■ -

Otros de los libros del Festival 
son el que recoge El Misterio de 
Elche, uno de los grandes dramas 
asuncionistas españoles; y el libro 
"El Rey Lear" de Rodrigo García, 
autor de numerosas perfomances.
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Por fin hubo diversión, aunque ni 
mucho menos fue una tarde 
redonda. Faltaron cosas 
elementales en una corrida de 
figuras, por ejemplo, el toro

La terna coincidió en calificar la corrida de "variada '' e "interesante"

Un "palco" sin criterio abrió la 
puerta grande a ''Joselito''

Juan Miguel NUÑEZ

La falta de criterio del presi
dente a la hora de conceder tro
feos, que otorgó orejas de más 
en unas ocasiones y las denegó 
en otras, fue nota destacada en 
la corrida celebrada ayer en Va
lencia, en la que «Joselito» sa
lió mejor parado que sus com
pañeros, con una exagerada 
Puerta Grande.

Toros de cuatro ganaderías. 
Primero y quinto del marqués 
de Domecq, manso y deslucido 
uno, y bueno, pero yendo a 
menos el otro; segundo de «El 
Torero», bueno; tercero y cuarto 
de Daniel Ruiz, mansón y «de
jándose» el primero, y con tem
peramento y clase el otro. El 
sexto, sobrero de Jiménez 
Pasquau, sustituto de uno de «El 
Torero», reservón y complica
do.

José Miguel Arroyo 
«Joselito»; pinchazo y estoca
da corta (silencio); y media en 
todo lo alto, pero con vómito y 
de efecto rápido (dos orejas tras 
un aviso). Vicente Barrera: es
tocada trasera (una oreja y peti
ción de la segunda ); y estocada 
(aviso y dos vueltas tras petición 
de oreja, con abucheo al «pal
co» por denegaría). José Tomás: 
pinchazo y otro hondo (una oreja 
tras un aviso); y metisaca y es
tocada tendida que escupe 
(palmas de despedida).

La plaza registró menos de 
tres cuartos de entrada en tarde 
agradable, con viento de Levante 
que molestó a los toreros.

Por fin hubo diversión, aun
que ni mucho menos fue una 
tarde redonda. Faltaron cosas

bit*,?

El diestro José Arroyo, "Joselito" torea con el capote a su primer enemigo. EFE

elementales en una corrida de 
figuras, por ejemplo, el toro.

Como casi siempre ocurre 
cuando torean los supuestamen
te mandones, carácter de impro
visación en el apartado gana
dero. Ayer, otra vez, cuatro ga
naderías, menos mal que se sal
varon uno de «El Torero» y otro 
de Daniel Ruiz.

«Joselito» no llegó a confiar
se, sin pasar de las probaturas, 
en el primero, de medias arran
cadas y tornillazos. La actitud 
de José Tomás en el tercero in
fluyó sin duda en el ánimo de 
«Joselito», cuando salió éste a 
recibir al cuarto, de rodillas con 
larga cambiada en el tercio. La 

feliz coincidencia de que fue un 
buen toro, y el torero estaba muy 
motivado, de forma que volvió 
a hacerse presente en un quite 
de exquisitos lances a pies jun
tos.

La faena de muleta, aunque 
con excesivas pausas, tuvo 
mucha verdad. Mejor al princi
pio, cuando, descolgado de hom
bros, y hundido el mentón, 
«Joselito» se abandonó a si 
mismo en un toreo por la dere
cha de mucha estética y profun
didad, mano baja y trazo lim
pio y cada vez más hacia aden
tro. Fue lo mejor de un largo tras
teo en el que a partir de ahí el 
toro marcaría’los momentos más 

importantes, por su prontitud, 
nobleza y recorrido, mientras el 
torero no volvió a «romperse» 
más. Siguieron una tanda por el 
izquierdo, un circular en tres 
tiempos y los adornos de 
bemadinas y abaniqueo, pero 
«Joselito» ya sólo estuvo lo que 
se dice compuestito, pero para 
entonces la plaza estaba 
volcadísima con él y la petición 
de la segunda oreja fue, si no 
numerosa, muy ruidosa. Barre
ra estuvo afanoso, entregado y 
variado, pero sólo a veces tem
plado. Hubo cosas notables del 
torero a lo largo del trasteo, pero 
en general lució más el toro que 
el torero.

La terna salió a 
hombros en 
Almadén después 
de cortar siete 
orejas

Efe

Los diestros Antonio 
Sánchez Puerto, Víctor Puerto 
y Javier Conde, que se repartie
ron siete orejas, salieron a hom
bros en la corrida celebrada ayer 
en Almadén. Se lidiaron toros 
de Salvador Domecq, bien pre
sentados y que dieron buen jue
go-

Antonio Sánchez Puerto, ova
ción y dos orejas. Víctor Puer
to, dos orejas y una oreja. Javier 
Conde, ovación y dos orejas. La 
plaza registró casi media entra
da para ver este festejo.

Miguel Abellán 
cortó la única 
oreja de la tarde 
en la plaza de 
toros de Santander

Efe

El diestro Miguel Abellán 
cortó la única oreja de la corri
da celebrada ayer en Santander, 
sexto festejo de la Feria de 
Santiago, en el que el deslucido 
juego de los toros marcó el 
desarrollo del mismo. Manolo 
Sánchez, silencio y silencio. 
José Antonio «Morante de la 
Puebla», silencio y ovación. 
Miguel Abellán, una oreja y 
ovación.

Manolo Sánchez no llegó a 
centrarse con ninguno de sus dos 
enemigos, lo intentó con ambos, 
pero faltó colaboración por parte 
de los toros y más entrega por 
parte del torero. «Morante de la 
Puebla» dejó detalles pintureros 
y con gusto, aunque no terminó 
de rematar ninguna de sus fae
nas.

seirticio

Tr-abaJísmos por la juscida
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La programación de hoy
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06,35 NONNI 06,30 EURONEWS 06,00 ESCUELA DE 07,00 HUCKLEBERRY 08,00 GOLF BIRDIE 08,00 CINE: UNA DE
07,25 EL SECRETO 08,00’ EL PLANETA MODELOS 07,25 EL ANGEL 0830 FUTBOL AVENTURAS

DEL SAHARA MILAGROSO 07,00 SUPER HUMAN MAGICO MUNDIAL (multd.) «La novia de acero»
08,15 ‘SABADO Los misterios de la SAMURAI 07,50 RATONCITOS 09,00 PROGRAMA MAS D: Gordon Douglas

FIESTA! atmósfera 0730 CLUB 08,15 PASION POR EL 0 MENOS I: Alan Ladd, Virginia
Espacio dedicado encerrados MEGATRIX JUDO MULTIPLICADO Mayo
a los más 09,00 AGROSFERA 11,30 SALVADOS POR 08,40VUELTA AL 0 DIVIDIDO 09,30 CYBERCLUB
pequeños. 10,00 EN OTRAS LA CAMPANA MUNDO EN 80 Tabaluga CYBERCINE:

11,30 V: PALABRAS 12,00 CALIFORNIA SUEÑOS Lassie «Los osos
«La conversión» 10,30 SANTA MISA DREAMS 09,00 BARNEY Castillo amorosos

12,25 MUSICA SI 13,00 DEPORTES 12,30 LA FAMILIA 09,30GULLIVER 10,30 CINE: en el país de las
13,50 CARTELERA NATACION: HOGAN 09,55SUPERMAR10 «Los Porretas» maravillas»
14,30 CORAZON, CTO. DE 13,00 EL COCHE BROSS 11,58 DOCUMENTAL WIDGET: «El

CORAZON ESPAÑA DE FANTASTICO 10,20 LOS SABUESOS 1230 DEL 40 AL 1 • Festival»
15,00 TELEDIARIO -1 VERANO 14,00 LA CARA 10,50TARZAN 13,30-MAGACINE: GARFIELD

Espacio TIRO: DIVERTIDA 11,10 COMO SE HIZO TOMA 1 12,35 EN ACCION
informativo que CAMPEONATO 15,00 NOTICIAS 11,30 MAS QU^ 14,30 AVANCE 13,25 DOCUMENTAL:
ofrece las noticas DEL MUNDO Espacio COCHES; REDACCION NATURALEZA Y
más importantes BIKETRIAL: CTO. informativo que 12,00 CASO Espacio DISEÑO
de toda la DEL MUNDO ofrece las ACCIDENTAL informativo que 14,00 NOTICIAS
jornada. BAJA ARAGON noticias más 14,OO BRICOMANIA ofrece las noticias Espacio

15,25 EL TIEMPO (Automovilismo) importantes. 14,30 LAS NOTICIAS más importantes. informativo.

15,35 TOUR DE MOTOS 15,30 CINE 15,15DEP0RTES 14,35 TRANSWORLD 15,30 CINE DE
FRANCIA ACUATICAS: 17,30 CINE TELECINCO SPORT AVENTURAS
Frontignan - La CTO. DE ESPAÑA 19,30 LOS VIGILANTES 15,30 CINE FIN DE 15,30 SERIE: «Corazón
Peyrade (13 DE RAIDS DE LA PLAYA SEMANA I «Loca academia indomable»
etapa) (Reportaje) 20,30 Serie «Atrapados en el de policía» D: Tony Bill

17,30 CINE DE BARRIO CICLISMO: TOUR estadounidense. engaño» 16,15 CINE: I: Christian Slater,
«La casa de la DE FRANCIA (13+ 21,30 ESPACIO POR I: Vanessa Marcil, «Independence Marisa Tornei
troya» ETAPA) DETERMINAR James Wilder, Day» 17,20 ‘HOLA MAMA SOY
D: Rafael Gil Frontignan La REX, UN POLICIA Lelnad Orser, 18,35 FUTBOL YO!
I: Ana Esmeralda, Peyrade - DIFERENTE Rosalind Chao. PLAYA 19,00 TOROS DESDE
Arturo Fernandez Carpentras Serie que combina Sidney, una Espacio dedicado CHINCHON
Gerardo, llega a 16,00 ESPECIAL a la perfección joven mujer. al mundo de los Retransmisión
Santiago de CRISTIAN: ternura, misterio. sufre la muerte de deportes. en directo de la
Compostela Concierto. acción y humor. su marido. 20,30 ABIERTO EN corrida Goyesca
enviado por su 16,30 TIERRA A LA Se centra en Iso Mathew, y su hijo, CANAL -que se celebra
padre para que VISTA diferentes casos Adam, en un 21,30 REDACCION con motivo de la
termine la carrera 17,30 DEPORTES que investigan el naufragio. NOTICIAS muerte de
y acabar con la NATACION inspector Richard 17,25 SANDOKAN: «El Espacio Salvador
vida que lleva en TENIS: Moses y su fiel Retorno de informativo que Sánchez
Madrid. ATLETISMO: compañero: Rex, Sandokan» ofrece las noticias Frascuelo.

21,00 TELEDIARIO -2 MITIN CIUDAD DE un inteligente 19,00 EL CLIENTE más importantes 21,20 CASI TODO A
21,30 EL TIEMPO BARCELONA pastor alemán. 20,00 LAS NOTICIAS de toda la jornada. CIEN

21,35 INFORME 23,00 ALUCINE 23,30 SENTINEL 20,15 MEDICO DE 22,00 TELESERIE: 23,10 PUERTA A LA
SEMANAL «Experimento Serie. FAMILIA «Sigue soñando» FAMA
Egin, un cierre Filadelfia-2» 1993 Jim Ellison Feliz 22,30 ESTRENO CANAL 01,10 CINE: «Viva muera
anunciado D: Stephen es un policía cumpleaños PLUS Don Juan»
Paisaje de cenizas Cornwell de Washington (Repetición) «Aracnofobia» Don Juan, un
El peligroso culto I: Brad Johnson, que de repente 21,40 MINISERIE D: Frank Marshall hidalgo sevillano
al sol Manjean Holden descubre «Víctimas I: Jeff Daniels, mujeriego y
Senda milenaria 00,50 DIAS DE CINE que inocentes» Julián Sanda. pendenciero.

23,00 RISAS Y 01,50 CINE CLUB. tiene sus sentidos D: Paul 00,15 DOCUMENTAL: dedica todo su
ESTRELLAS SESION DE hiperdesarrollados. Schneider «La verdadera tiempo a seducir a

01,20 ESPECIAL CINE: REPERTORIO (I) 00,30 CINE I: Scott Reves, historia del las mujeres más
«Acción Jackson» «Aguilas no cazan 03,00 TELEVENTA Martha Byrne. exorcista» bellas, sin
D: Craig R. Baxley moscas» Espacios 01,30 LAS NOTICIAS, 01,02 ESTRENO CANAL importarle si están
I: Carl Weathers, I: Frank Ramírez, promocionales AVANCE PLUS casadas 0 no.
Sharon Stone • Florina Lamaitre, por los que se INFORMATIVO «Adrenalina» 03,05 CINE SALA DE

02,55 NOTICIAS Humberto Dorado. pueden 01,45 MADRUGADA DE 02,14 PIEZAS: MAS MADRUGADA
03,00 NAVARRO 03,35 CINE CLUB. adquirir por correo CINE: GRANDE QUE LA «Uno, dos tres»
04,20 CINE DE SESION DE todo tipo de «Fuera de toda VIDA I: Pamela Tiffin,

MADRUGADA REPERTORIO (II) productos, como ley» 02,29 CINE: «Sieepers» Horst Buchhoiz
«Confía en mi» «La memoria del útiles de cocina. 03,15 INFOCOMERCIALES 04,50 CINE: 04,55 INFORMACION
1994/87’20" agua» aparatos de 04,15 HUNTER «Tank Giri» CULTURAL DE LA
D: Bill Corcoran 04,50 DESPEDIDA Y gimnasia. (Serie) 06,30 CINE: COMUNIDAD DE
1: Currie Graham. CIERRE. 05,00 CINE 05,15 BENY HILL «Ahí va mi chica» MADRID
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UN DIFUNTO 
SOSPECHOSO

Se me viene a la memoria 
de forma un tanto traviesa 
en el asunto de Paesa 
que Dios acoja en su gloria.

España es especial.
Lo demuestra cada día. 
Ni una novela de espías 
se la puede comparar.

Pues no resulta corriente, 
ni en las culturas paganas 
se hagan misas gregorianas 
estando el difunto ausente.

Gesto tan improcedente 
pudiera crear escuela 
si es que ahora le da a la gente 
por invadimos de esquelas.

Y que en la calle algún día 
o en el bar o el autobús 
el difunto te sonría 
y te pega un patatús 
que no te salva tu tía.

-A
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La novia del 
ladrón llamado 
"hombre araña" 
aconsejaba a 
delincuentes

Efe-Miami

Una ex oficial de un correc
cional, que supervisaba a de- 
lincuentes juveniles y convic
tos, es la novia del "Hombre 
Araña", un ladrón que escala
ba edificios en el sur de Flori
da y que ha cometido 100 ro
bos ganando millones de dóla
res en joyas, computadoras y 
dinero en efectivo.

El oficial del Departamen
to de Policía de Florida afirmó 
que el delincuente, vivía en el 
apartamento de Sonya Patrice 
Johnson, en Fort Lauderdale.

Johnson, de 33 años, trabajó 
durante siete años como con
sejera y supervisora de delin
cuentes juveniles y convictos.

ip

Los diputados provinciales, tras enfrentar programas en el pleno, se quitaron 
las chaquetas y como una piña despidieron a Roberto López, que abandonó el 
cargo de portavoz del grupo socialista en la Diputación. Lo más difícil es des- 
perdirse así que no hay nada mejor que abrazar a! compañero en oficio, aunque 
sea contrincante, con una buena comida como la de la Venta de Aires. M. SOTO

El candidato del PSOE a

Xi 

Tazos
* Socialistas y populares se 

lo toman pero que muy depor
tivamente los problemas, aun
que se inclinan por el fútbol, a 
ver quien es el "ronaldito" que 
mete un gol primero, y el te
nis, pasando las pelotas de un 
lado a otro.

* El barrio del Polígono es 
su "nuevo objeto de deseo". 
Conde dijo ayer que la Junta, 
en su calidad de propietaria, 
es la administración compe
tente que debe ocuparse del 
estado de las 48 viviendas 
sociales ubicadas en la calle 
Alberche

* Está bien marcar los te
rritorios, pero también podían 
articularse por ambas partes 
soluciones que, en definitiva, 
contribuirán a mejorar la ca
lidad de vida de los vecinos 
afectados.

*Mientras tanto, los pro
blemas seguirán rodando 
como si fueran pelotas.

ín cree en su inocencia

La sentencia del TS en el "caso Marey" 
es "dura", según Jaime González

Efe

El candidato del PSOE a la 
presidencia del Gobierno de 
Castilla y León, Jaime Gonzá
lez, calificó ayer de "dura" la 
sentencia del Tribunal Supre
mo en el "caso Marey", que se 
conoce por filtraciones adiver
sos medios de comunicación, 
al tiempo que insistió en la ino
cencia de Rafael Vera y José 
Barrionuevo.

González, que hizo estas 
declaraciones en Toledo antes 
de mantener un encuentro con 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, el también socialis
ta José Bono, señaló que aho
ra es preciso esperar a cono
cer los motivos y los fundamen
tos jurídicos en que se basa la 
sentencia para poder opinar 
más en profundidad.

No obstante, el candidato 
socialista señaló que "en el 
PSOE seguimos defendiente 
la inocencia de Rafael Vera y 
de Barrionuevo y vamos a es
perar a conocer en profundadas 
cuáles son las últimas razo
nes de la sentencia".

Motivaciones del 
Tribunal

González indicó que será in
teresante comprobar cuáles 
han sido las motivaciones que 
han llevado al Tribunal a acep
tar la tesis de la Fiscalía de que 
no puede existir ningún delito 
sin conocimiento de un supe
rior.

"A nosotros nos parece una 
tesis que tiene algún tipo de 
quiebra y que no se ha aplica
do siempre", agregó. Los procesados siguen recibiendo el apoyo del PSOE.

AJÍ’

EFE
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